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Varias clases del Instituto Politécnico de la capital carecen de los medios mínimos

Ciudad Real es una de las provincias 
donde más invierte el MEC

Ciudad Real es una de las 
provincias españolas en las 
que el Ministerio de Edu
cación y Ciencia (MEC) 
invierte más dinero, debi
do al aumento de la 
demanda de plazas educa
tivas, al contrario de lo que 
ocurre en prácticamente el 
resto de España.

Una muestra de las inver
siones que el MEC realizará 
en la provincia son los cuatro 
nuevos institutos que construi
rá en Ciudad Real, Puerto
llano, Tomelloso y Miguel
turra, según anunció ayer en 
la capital el secretario de Esta
do de Educación, Alvaro Mar- 

' chesi. Asimismo habló de nue- 
5 vos colegios de enseñanza pri

maria en Moral de Calatrava 
Í y Almadén, además de los 
: recientemente construidos en 
i La Solana y Ciudad Real. Pre- 
1 cisamente, uno de los motivos 
Í de su visita era inaugurar el 
Í colegio “Cristóbal Colón”, en 
j el.barrio de La Granja.

Por otro lado, varias clases 
del Instituto Politécnico de la 
capital carecen del material 
mínimamente necesario para 
el desarrollo normal de las cla
ses. (Págs. 5 y 7)

Marchesi inauguró un colegio. El secretario de Estado de Educación, Alvaro Marchesi, 
inauguró ayer en Ciudad Real el colegio “Cristóbal Colón”, situado en el polígono 
de La Granja. El centro, con capacidad para 230 alumnos, ha supuesto una inversión 
de 84 millones de pesetas. Marchesi aprovechó su visita al colegio para hablar con 
los pequeños alumnos del colegio y para bromear con ellos.

^'omento en el que

La Sala Segunda del Tribunal Supremo ha 
decidido incoar diligencias en base a la denuncia 
del Partido Popular contra el. alcalde de Ciudad 
Real, Lorenzo Selas, al que acusa de haber favo

Mata a su ex mujer, de 
varias puñaladas, en el 

parque de Daimiel
Gal ^^^’^^rnento García de la 
en '^^ “^ años, murió ayer 

^"^^^ recibir nume- 
P^^.^'^^^as que le asestó 

de ti '’’?'’’^®’ Manuel Córdoba, 
ron g^^°^’ ^Q^ hechos ocurrie- 
Paseaha 1* P?’'9^e, por donde 
susd ''’^tima con una de 

hijas. (Pág. 40)

La víctima 
recibió numerosas 
puñaladas en 
cuello, tórax y *. 
abdomen

■■ Y además fe

Donde hay 
socialismo 
explota la 
corrupción, según 
el presidente del 
PP (Pág. 21)

Cinco muertos al 
explotar una 
pirotecnia en 
Huelva

(Pág. 20)

“El asesinato de 
Lucrecia ha 
levantado una 
gran columna de 
humo” (Pág. 22)

Las bases de 
cotización a la 
Seguridad S. se 
equipararán a las 
más altas (Pág. 23)

LOTERIA 
PRIMITIVA

(Pág.18)

El Partido Popular apeló a los tribunales por el asunto Setas-Barreda-Perís

El Supremo abre diligencias 
contra Lorenzo Selas

recido, en materia urbanística, a José María 
Barreda y Diego Peris, según ha podido saber 
LA TRIBUNA de fuentes solventes..

(Pág. 5)

el cadáver es trasladado del hospital al cementerio. ' rueda

y además ofertas estrella
Oferta del 12 al 25 de noviembre de 1992

EROSKi CIUDAD 
REAL

Pascual Sala. -

La oposición 
respalda la 
actuación del 
Juez Barbero que 
instruye el “caso
Filesa”(Pág. 19)
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^B Colaboración

Serra^ delfín

N
arcís Serra, vicepresidente del Gobier

no, está ya embarcado, manifiesta
mente, en la llamada “batalla suce

soria”, que -por descontado- no tendrá lugar 
a corto plazo -González, acosado por la crisis, 
no puede plantear su propio relevo precisa
mente ahora—, pero para la que ya van toman
do posiciones todos los candidatos. Desde fue
ra del partido, la personalidad de Serra es, 
si no aparatosamente atractiva, sí relevante 
y densa. En realidad, Serra es uno de los 
únicos “pesos pesados” del PSOE que han 
dado pruebas de su solidez, que han logrado 
sobrevivir al desgaste de los diez años de poder 
y que no se han contaminado en ningún sen
tido. Apenas le faltaba expresar una doctrina 
de renovación y con aires trascendentales para 
convertirse efectivamente en el “delfín”. Y lo 
está haciendo. Serra tiene en su contra la 
inquina del “aparato socialista por dos razones 
fundamentales: por su condición de catalán 
-ese es un defecto imperdonable para buena 
parte de la más pusilánime y cerril clase polí
tica española— y por haber tenido la osadía 
de aceptar la vicepresidencia que dejaba vacan
te Guerra, forzado a la dimisión por razones 
tan bien conocidas que no es preciso reiterar. 
Tales “defectos” son, para buena parte de 
la opinión pública y -por supuesto- de las 
bases del partido, valores positivos que ensal
zan su papel. Sin embargo, Serra habrá de 
luchar contra la oposición interna de sus con
militones “guerristas' que controlan parte del 
partido, por el sencillo procedimiento de 
adquirir peso propio en una doble vertiente: 
la ideológica y la relativa a sus propios apoyos 
personales en el seno del socialismo y de la 
sociedad en general.

Serra está prodigando últimamente su pre
sencia, discreta pero pertinaz, en la vida públi-

ANTONIO PAPELL

ca. Su teoría, opuesta a la del guerrismo' es 
la de que el PSOE tiene que ser un partido 
interclasista, abierto, y no un “partido de clase” 
a la vieja usanza. En realidad, Serra explicita 
lo que el PSOE -votado por las clases medias 
pero tambipn por gran parte de la clase inte
lectual e incluso por un sector significativo 
del empresariado— ya ha venido siendo bajo 
el liderazgo de González. Conforme a las 
modernas teorías socialdemócratas, enunciadas 
por ejemplo por el sociólogo francés Alain 
Touraine, la izquierda debe tener un papel 
fundamentalmente integrador —de las mino
rías, de los marginados-, y aportar, acto segui
do, soluciones imaginativas a los problemas 
concretos que encuentran difícil solución en 
las sociedades desarrolladas contemporáneas: 
la sanidad, la educación, la función pública, 
la ocupación del ocio, la atención a la tercera 
edad, etc. El guerrismo' en cambio, todavía 
anda anclado, subrepticiamente, en la “lucha 
de clases”, en ser el “partido de los traba
jadores”. Como si semejantes conceptos con
servaran el prístino sentido de la revolución 
industrial.

Al margen de . semejante bagaje intelectual, 
Serra debe definir su propia importancia obje
tiva en el partido, basada en su capacidad 
de convocatoria. Por el momento, puede apor
tar el nada despreciable equipaje del 
PSC-PSOE, el partido de los socialistas cata
lanes, tradicionalmente más votado que CíU 
en las elecciones generales. Pero, además, el 
vicepresidente es la persona idónea para reca
bar con posibilidades de éxito el respaldo del 
nacionalismo catalán, sobre todo si Roca —que 
quizá haya cometido un error de precipita
ción-conserva el liderazgo estratégico del par
tido nacionalista catalán.

Desde fuera 
del partido, la 
personalidad 
de Serra 
es, si no 
atractiva, sí 
relevante y 
densa. En 
realidad, 
Serra 
es uno de los 
únicos “pesos 
pesados” del 
PSOE
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Colaboración

D
espués de lo que ocurrió con los famosos 
ochocientos mil puestos de trabajo prome
tidos por los socialistas en su programa 

electoral del año 82, este tipo de promesas se han 
convertido en un arma de doble filo.

José María Aznar debe saberlo pero, aún así, 
se descolgó el pasado miércoles con una cifra 
traicionera.

Tres millones y medio de empleos en diez años 
si -y aquí está el gran “pero”- se consigue un cre
cimiento sostenido del cuatro por ciento durante 
diez años.

Esto es jugar a la economía-ficción. Ningún país 
del mundo, ni siquiera Japón, está creciendo en 
esas proporciones en estos tiempos que corren y, 
además, lo que va a quedar en el oído y en la 
retina del ciudadano es que los populares prometen 
crear tres millones y medio de puestos de trabajo 
si llegan al poder, y eso es malo, porque la gente 
está escaldada, muy escaldada, de este tipo de 
promesas.

Quien asesora en materia económica a José María 
Aznar debería ser más prudente, y no dejarse llevar 
por la euforia que se vive en el seno del PP a

Cifras traicioneras
JAVIER GONZALEZ FERRARI

Quien asesora en materia 
económica a José María Aznar 
debería ser más prudente, y no 
dejarse llevar por la euforia que se 
vive en el seno del PP 

causa de las encuestas y el más que evidente ner
viosismo que se detecta en el PSOE, sobre todo 
después de que el juez Marino Barbero se atreviera 
a mandar una comisión judicial para incautarse de 
documentación contable.

Por cierto, que estando como estaban los socia
listas sobre aviso quizá Barbero esté ahora exami
nando vales de taxis y facturas de Pizza Queen.

Ya lo veremos. Pero el caso es que a Aznar s 
le ha ido la mano con los puestos de trabajo, aunqiK 
se haya cubierto hablando de diez años, que soj 
dos legislaturas y media, y eso es demasiado tiemp! 
para mantenerse en el poder, incluso para los socií 
listas como comienza a intuirse. .)

Los ciudadanos quieren realismo ilusionante,; j 
no cuentos de hadas. Para cuentos de hadas» j 
están Felipe González y sus fondos de cohes»: , 
europeos, y Alfonso Guerra y su “tebeo” de la familá ' 
feliz. f

Por eso Aznar debe medir mucho lo que din ■ 
y, sobre todo, lo que promete si quiere tener ere' 
dibilidad. Lo que está claro es que se avecina um 
campaña electoral durísima, quizá la más duraqtt j 
hemos conocido desde el restablecimiento deí ’¡ * 
democracia. '

Y esa campaña la verdad es que ha comenzai’ 
ya. Y la han comenzado los socialistas que le está 
vendo las orejas al lobo y, para colmo de niales 
la “venta” de los diez años en el poder no B 
sido precisamente un gran éxito, sobre todo p® 
el tebeo de marras que ha sido criticado, incto' 
dentro del PSOE.



Viernes, 20 de
Noviembre de 1992Tribuna OPINION

D
a la sensación de que . 

el Partido Popular, 
división juvenil, ha 

decidido equivocarse y dina
mitar la Universidad regional.

menos eso es lo que se 
deduce, con entristecedora 
facilidad, de la rueda de Pren
sa mantenida por los secre
tarios regional y provincial de 
lluevas Generaciones del PP, 
Rodríguez y Morales. Mucho 
han debido estrujarse los 
sesos ambos, y quienes les res
paldan, para encontrar los dos 
puntos más débiles de cual
quier universidad, indepen
dientemente de su edad y de 
su nombre-: la seriedad y rigor 
gn los exámenes y la calidad 
de la enseñanza y su aplica
ción a la vida real. Todo lo 
demás, en materia de Univer
sidad, es secundario.

pues bien, los chavales del 
pp regional, dirigidos desde 
Toledo, han cometido el más 

'orave, atentado imaginable 
contra la Universidad regio-

Dinamitar la Universidad
nal. Estos jóvenes, quiero 
pensar que sin valorar la 
importancia de su gesto, han 
colocado, bajo la línea de flo
tación de la Universidad de 
La Mancha, punto clave para 
hundir, de modo fulgurante, 
cualquier cosa que flote, las 
dos más demoledoras minas 
que han encontrado en el 
“burdel político”, que no, des
de luego, en el “foro de las 
ideas”. Más todo esto tendría 
“un pasar” sí los muchachos 
del Partido Popular hubiesen 
demostrado, por ejemplo, la 
existencia de esos anuncios en 
Prensa a los que aludieron y 
en los que, según ellos, se 
pedía que los aspirantes a un 
trabajo no fuesen licenciados 
por las universidades de La 
Laguna y Castilla-La Mancha.

M. LOPEZ CAMARIíNA

Acusaciones tan duras no 
deben salir de la boca de un 
ciudadano, si no puede res
paldarías con pruebas. En 
caso contrario, uno pierde 
todo el respeto público, y sus 
afirmaciones futuras no ten
drán valor alguno. Este acusar 
sin pruebas, en dos aspirantes 
a profesionales de la política, 
no deja de hacemos temer 
que un día, má.s o menos leja
no, llegasen a tener respon
sabilidades reales en la gober
nación de algo.

Para hacer política, desde 
la juventud, a la mayor gloria 
de un modelo de sociedad 
concreto, hay que tener, ante 
todo, lo que tuvimos los uni
versitarios que, por edad, vivi
mos Mayo del 68: criterio pro
pio, feroz independencia, 

ideales en lugar de líderes 
prefabricados y, sobre todo, 
ideas muy claras sobre lo que 
era atacable y sobre lo que 
era cuasi sagrado. Por el con
trario, para hacer política hoy, 
al servicio del líder de turno, 
de . derechas o de izquierdas, 
sólo hay que tener, salvo 
excepciones de escaso y corto 
futuro, una cosa: capacidad 
para decir “amén”. Para cons
tatar ambas cosas sólo hay 
que echar mano de algunos 
periódicos de entonces y de 
ahora.

Porque hoy, por encima de 
derechas o de izquierda, que
dan cosas, afortunadamente, 
que deben estar por encima 
de maniobras políticas y ape
tencias personales. Así, en mi 
opinión, que conserva intacta

toda la rebeldía del 68, pese 
a los años transcurridos, hay 
cosas que merecen todo el 
respeto de lo.s españoles: las 
creencias religiosas de cada* 
cual; la Constitución y todos 
los derechos que consagra, 
aunque muchos sean patea
dos, desgraciadamente, con 
harta frecuencia; el derecho 
al honor; la Monarquía demo
crática, incluso para los que 
fuimos educados en el repu
blicanismo o en el “la Monar
quía e.s una Institución glo
riosamente fenecida” y, por 
supuesto, instituciones que 
están por encima de la Polí
tica, tales como la Universi
dad. Para intentar descabalgar 
al contrario, cosa lícita, están 
otras vías y otras instituciones 
y todos, incluso los jóvenes 
del PP, las conocen. Arreme
ter contra la Universidad, y 
más si es joven y necesita 
asentarse y ganar prestigio, es, 
simplemente, una muestra de 
insensatez imperdonable.

El voto dado por nulo
If i alguien te engaña 

una vez, 
él es el culpable 

del engaño; 
si te engañan dos veces, 
el culpable eres tú”.
(Dicho popular de Arkansas)

Que comiencen estas líneas 
1 con el genuino sabor americano 
- de un aforismo yanqui, no es 
Ísinoel mero reconocimiento de 

la ola imperial que nos invade. 
■ (La otra “Hola”, la semanal, la 
[celtibérica, ya inundó bastante 

de bidés y saloncitos hace poco).
Cuando, además, tan excelen

te resultado ha deparado el alu- 
ídido proverbio al gobernador de 
Arkansas (pronto sheriff del uni- 

:''erso),...¿porqué no importarlo 
a estas españolas y electorales 
latitudes (antes de que suban los 
aranceles)?

Pues, si el dichoso refranillo 
resulta que funciona,...¿qué de 
'malo puede verse en difundirlo, 
ipor ultramarino o transoceánico 
flae sea su origen?

Que consiste la cuestión, ya 
^ sabe, en funcionar o no fun- 
<^ionar (lo de ser o no ser, del 
Híinilet de marras, no es sino 
^na chorrada óntica, que diría 
Pacumbral). Que las cosas “fun- 
^ouen” es lo que hace falta. 
Otras circunstancias (modos, 

color, especie) cuentan 
poco: aquello de los gatos (¿chi- 

¿qué más da que sean 
ancos o negros (los ultras de 
ravaca son de otra opinión)?, 

‘ta gracia está en que cacen!
Claro que, en esta desaforado 

pagmatismo que nos anega (an- 
.ano simplemente llamado falta 

a principios), el consejo que 
estas letras, ...pudiera 

L। .lén tener su lectura: que 
Saien diera en pensar que don- 

.^ •jeron digo hicieron Diego; 
lín*^ ^^ ''^^^ P°^ prometer pata- 

'''^n patatán; que no 
tito n vaya. Pero que (co- 
díaV '^^'^^ ^' chiste del otro 

' ^^.^° 'aay. con década 
''arle ni pensar en 

otros... Total, 
lefia ^ ‘^‘^ ^e sabe si ham- 
invita ’ °"^'^^ “ “Hóñtiana”, 
el en ^- '^^^^’^ poco, 0 sustituir 
^bste'^'-° ^^ tele-novela.
1 tción premeditada ya por

LORENZO DIAZ-PINES

I

Excelente solución para que esa lacra social 
de la inhibición electoral se extinga.
Magnífico remedio para dar golpe de muerte 
a esa terrible falta de civismo que es no ir 
al colegio (electoral)

muchos, en evitación de nueva 
tomadura capilar.

No hay problemas. Nunca hay 
problemas. Solución: para que 
otra vez no haya tanto absten
cionista hay que aplicar estas 
fases: primera, que se entere el 
no-votante que está apuntado en 
lista cuasi-pública (nueva versión 
del sambenito); segunda, suge
rirle que se le pudiera visitar; 
tercera (o sea, la leche, bien 
agria), visitarle. De tal suerte 
que el sujeto queda preocupa- 
dillo, asustadito y acongojadete, 
respectivamente. Siempre, siem
pre, votará. Un abstencionista 
menos.

Excelente solución 
esa lacra social de la 
electoral se extinga, 
remedio para dar 

para que 
inhibición 
Magnífico 
golpe de

muerte a esa terrible falta de 
civismo que es no ir al colegio 
(electoral). Por mucho derecho 
constitucional que sea eso de 
abstenerse, como andan dicien

do por ahí cuatro leguleyos 
malevolentes, seguramente 
resentidos y agnósticos, que solo 
piensan en jorobar.

Sólo un riesgo se le adivina 
a la estrategia, expuesta -tan 
similar a la visita del “cobrador 
del frac“-: que diga el “visitable” 
(o quien pensara no votar): “no 
me volverán a pillar como abs
tencionista; no apareceré en lista 
mac-carthyana alguna; no pasa
rán (a casa, para eso)”.

Y trama el pecador (o sea 
el cabritillo abstencionista, el 
descarriado corderete): “voy a 
escribir siempre en mis pape
letas, que siempre meteré en la 
urna, esta letrilla: a este voto 
que lo den por nulo; si, si, inter
ventor-visitador, déle usted a 
este voto por nulo”.

Epílogo-moraleja: . si visitas 
extrañas trataras de evitar, el dar 
por nulo al voto deberás pro
curar. Pero mejor será que visi
tasen a su tía.

El tragaluz
Los patos vivos 

de ‘^Doñana"’
JOSE GONZALEZ LARA

espués de tantas noti
cias, crónicas, entre
vistas, cuentos y 

leyendas sobre los patos muer
tos de Doñana en toda la pren
sa nacional y lo que todayía 
colea, a uno no le queda otro 
remedio que entonar un “ré
quiem” por esta avifauna que 
elige el coto famoso para des
cansadero en la travesía, con 
otras aves a Africa. Y si noticia 
son los patos envenenados por 
algún insecticida, más noticia 
serán los patos vivos de “Do- 
ñana“ que todavía pueden inte
resamos ahora que Sevilla se 
ha visto desnuda sin la EXPO 
que era su evento favorito por 
el que suspiraron tantos espa
ñolitos.

Sevilla se ha puesto de moda 
y ella misma ha impuesto su 
moda; ha sido una bella mode
lo de la alta costura con los 
diseños de todas las gracias que 
pueden conjuntarse de la 
mañana a la noche. Sevilla no 
se ha puesto de lujo por los 
patos muertos de Doñana y si 
se ha vestido de “faralaes” para 
festejar los patos vivos que no 
picaron en los arrozales. Por 
ello, como siempre, inventó 
unas sevillanas que las cantaba 
un ciego por Sierpes arriba: “Si 
los patos se mueren/ ¡ay madre 
mía!/ que se los lleve el río/ 
con alegría./ Que culebrón/ con 
Sevilla sin patos,/ la corrupción.

Pero lo que puede preocu
pamos son los patos vivos que 
andan por “Doñána“ con sos
pecha: patos que vuelan pla
neando sin atreverse a descen
der en el coto por miedo a 
que algún veneno vegetal le 
pueda causar una muerte segu
ra. Estos patos vivos son los 
políticos de la tercera hora que 
tienen que liquidar los restos 
de la EXPO; los qúe la pro
yectaron se enriquecieron; los 
que la sustentaron se hicieron 
famosos por sus muchas tor
pezas y su terquedad por alcan
zar la gloria terrena para mejo

rar su “curriculum” y estos 
liquidadores de ahora, son los 
que barrerán las migajas en su 
provecho y limpiarán la sucie
dad del evento para que quede 
en la memoria el buen nombre 
de Sevilla.

Los sanitarios del lugar están 
con la duda; unos si y otros 
no; no se aclaran para afirmar 
que los causantes de la mor
tandad de los palos fueron los 
insecticidas; y los arroceros que 
lo vertieron lo niegan con todos 
los documentos, pólizas y fir
mas que lo acrediten. Y des
pués de tanta historia y de tan
to plazo, alguien dirá que la 
muerte de las aves le vino por 
el mal de ojo que le echaron 
los políticos que en el coto 
estuvieron, nadie ha revelado 
la verdad; veinte mil aves han 
muerto en un santiamén, y la 
causa seguirá silenciándose 
como tantas cosas de la vida 
pública para evitar que los 
españolitos se echen las manos 
a la cabeza y maldigan la suerte 
de su voto.

Pero Sevilla está exenta de 
maleficios; tiene guapeza y gra
cia de gitana canastera. En los 
ensayos el gran evento se eli
minaron los humos de la con
taminación de las grandes chi
meneas; el agua del Guadal
quivir arrastró rio abajo la posi
ble miseria que se decantó en 
el evento más celebrado de los 
siglos y el Coto se ha conver
tido en un descansadero de lujo 
para las aves y políticos. Espa
ña es otra desde este miradero 
y la lástima es que su realidad 
está trucada; no es todo oro 
lo que reluce; pues de la misma 
manera que murieron envene
nados veinte mil patos sin que 
hasta ahora se sepa la causa, 
podemos ver amenazadas miles 
y miles de ilusiones de los espa
ñolitos sin que sepamos la cau
sa. Co.^a de la política dirán 
los más castos y atrevidos.

C
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á desintegración del 
orden bipolar de la 
guerra fría y un cambio 

de perspectiva cuando miramos 
un planisferio, ponen ante 
nuestros ojos dos realidades: 
una nueva, un mundo multi
polar; y otra que no estamos 
acostumbrados a apreciar, el 
Pacífico, como región geopo
lítica central del mundo. En 
torno a este centro giran otras 
realidade.s geopolíticas: Euro
pa, el mundo islámico, el Afri
ca negra y América del Sur.

La primordial importancia 
de la región del Pacífico se 

micas y demográficas, por la 
presencia en ella de Estados 
Unidos, Japón, Rusia, China y 
todo el sudeste asiático, ade- 
má.s de la vinculación de la 
India.

Demográficamente, vive, en 
torno al Pacífico, más del 60% 
de la población mundial. Eco
nómicamente, además de su 
enorme potencial industrial y 
de recursos, están presentes las 
dos potencias económicas: 
USA. y Japón. Desde el punto 
de vista estratégico convergen 
tres grandes poderes militares: 
USA, Rusia y China. Si la con
fluencia en ella de tantos y tan 
diversos intereses la hacen 
inestable, el gran número de 
alianzas y contrapesos que se 
pueden crear actúan como un 
factor de equilibrio. Para los 
Estados Unidos el Pacífico, 
además de Sud América, es 
una zona natural de expansión, 
ante.s que Europa. Y queda 
dentro de su sistema militar 
defensivo. Cualquier cosa que 
ocurra aquí es analizada desde 
la perspectiva de su seguridad 
nacional. Esta lección la apren
dieron a raíz de la invasión 
del Japón, durante la U- 
Guerra Mundial. Por otra par
te, Rusia tiene conflictos terri
toriales con Japón y China y 
como aliados a Corea del Nor
te y a Vietnam, que bordean 
los flancos nordeste y sudeste 
de China. Pero que, al igual 
que esta potencia, necesita más 
del desarrollo que de la guerra.

debe a razones de 
geoestratégico-militar.

Q

interés 
eco no-
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Geopolítica del nuevo orden mundial (1]
JAVIER FISAC SECO

China es la potencial amenaza 
de consecuencias más graves 
para desestabilizar toda la 
región. Tanto demográfica 
como militarmente. Pero tiene 
que recurrir a las inversiones 
extranjeras, que la adormece
rán mientras crece. Tanto USA 
como el Japón necesitan los 
mercados chinos y de la posi
bilidad de utilizar a esta poten
cia contra Rusia como poder 
compensador. Sin embargo, el 
juego de alianzas se puede 
mover en cada momento en 
función de la búsqueda de con
trapoderes y equilibrios. Japón, 
también, puede apoyarse en 
todo el sudeste asiático y en

Rusia contra China. Pero 
Rusia y China también podrían 
ser utilizadas por USA frente 
a Japón, como poderes de con
tención. Si Japón se remilita- 
rizase. Este juego de alianzas 
a que se presta la zona hace 
del Pacífico una región estable. 
Aunque haya conflictos regio
nales de baja intensidad. La 
otra región geopolítica, Euro
pa, íradicionalmente presente 
en el Pacífico, hoy se encuentra 
recluida sobré su propio espa
cio geopolítico, con presencia 
en Africa, amenazada en su 
flanco Sur y con problemas en 
los Balkanes, que pueden 
influir sobre el Centro-Este de

i
V

Europa. A ello hay que añadir 
la fuerte tradición nacionalista 
que puede bloquear el proceso 

.de Unidad. Comparada con el 
Pacífico y considerando sus 
reducidas dimensiones geográ
ficas y demográficas, si fracasa- 
la Unión Económica, Política 
y Monetaria se desintegrará en 
un mosáico de pueblos, razas 
y pequeñas naciones a la socie
dad medieval; Algunos estarán 
muy satisfechos con su iden
tidad cultural tradicionalista, 
identidad que, por otra parte, 
respete la unidad democrática, 
aunque la enriquece. Con esta 
desintegración las naciones 
europeas acabarían viviendo al

ritmo de los tambores que 
toquen desde las grandesüb 
económicas.

Alemania, partidaria de 
Unidad, teje al mismo tieraj 
su espacio geopolítico hacia; 
Este y los Balkanes. Y lob 
como garantía para su prop 
supervivencia, sin tener poíi¡! 
estar a expensas de lo quepi 
da ocurrir con la unidad é® 
pea. Rusia mira hacia Aleo 
nia, hacia el Pacífico y ai 
la amenaza de su bajo vieffi 
en el Centro de Asia. Neces 
también de los Estados Unió 
de los que puede acabarsies 
su gendarme en la zona. (G 
tinuará)
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No existe intrusismo de los ATS
de los Servicios de Radiología

uando nos marcamos 
como objetivo priorita
rio de nuestras actua

ciones, el salir asiduamente en 
los “papeles”, cometemos en 
muchos casos incongruencias- 

- que lesionan el buen nombre 
y el prestigio de profesionales 
y que cuando estas opiniones 
llegan al lector, desconocedor 
de la Legislación vigente, que
da siempre la duda de su 
veracidad.

Lel Junta de gobierno del 
Colegio Provincial de ATS/DE, 
quiere salir al paso de las 
declaraciones hechas por seño
res dirigentes provinciales de 
U.G.T., hasta el extremo de 
denunciar por intrusismo a los 
ATS de los Servicios de Radio
logía de Hospitales de nuestra 
provincia, con cartas al gober
nador civil y fiscal jefe de la 
Audiencia Provincial.

(*) EDUARDO PEDRAJAS PALOMO

Nos parece un desmesurado 
desconocimiento de la, Legis
lación vigente, que unos repre
sentantes Sindicales, por eso de 
su papel de defensa del tra
bajador, acusen de intrusismo 
a enfermos que prestan sus ser
vicios en los distintos Depar
tamentos de Radiología de 
nuestros hospilates, cuando 
posiblemente estos ATS ya tra
bajaban en tales servicios cuan
do la actual Administración se 
inventó el Título de FP2, Rama 
Sanitaria.

La Junta de Gobierno del 
Colegio Provincial de Enferme
ría de Ciudad Real, como Cor
poración de Derecho Público, 
quiere dar a conocer a la opi
nión pública y a los señores 
denunciantes, lo que hay legis
lado sobre ese supuesto, caso 
de intrusismo.

La Orden Ministerial de 

fecha 14 de junio de 1984. B. 
Oficial del Estado n-. 145 de 
18 de junio del mismo año, 
publicaba las competencias y 
funciones de los Técnicos 
Especialistas. Pues bien, en la 
Disposición Transitoria Prime
ra dice literalmente: “Los 
ATS-DE que a la entrada en 
vigor de la presente Orden se 
encuentren prestando servicios 
en Insituciones Sanitarias en 
funciones propias de Técnicos 
Especialistas,, no podrán ser 
trasladados forzosamente por 
este motivo y conservarán su 
puesto de trabajo, que no 
podrá convocarse como nueva 
plaza de Técnico”.

Por otra parte el Tribunal 
Supremo con fecha 27 de abril 
de 1988 y como Resolución del 
contencioso-administrativo 
interpuesto por la organización 
de Enfcimería, emitió Senten-

cia derogando la Disposición 
Adicional de la citada Orden 
Ministerial, declarándola de 
nulidad y respetando los dere
chos adquiridos de los profe
sionales de Enfermería.

Con fecha 20 de noviembre 
de 1991, la Sala de lo Social 
de la Audiencia Nacional y 
promovido el recurso por la 
Asociación de Técnicos de For
mación Profesional, emitió 
igualmente Sentencia dejando 
sentado claramente las funcio-

nes y competencias uc 
Técnicos. , ,

Por estas circunstancias ‘^
les creemos que queda l* 
que los ATS-DE que pr^
servicios de Radiología ) 
ratorio de Hospitales o^...
lud, cumplen los rcq^, 
Legales correspondiente
titulación. .

(*) Eduardo P®^'^jíj|^ 
mo es presidente del 
Oficial de Enfermería
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¡;ducación
q¡uiattos de los cursos de cuarto de admi- 

^ ‘itivo y de cuarto de Informática del Instituto 
’''%cnico de Ciudad Real “se han levantado’’ 

¡a falta de aulas y material que padecen 
iani^ ^^ P^^^^^^^ ^^^^^’ ‘‘llevamos casi dos meses

Comenzaron el presente curso ocu pi

en esta situación y aquí no cambia nada”. Un 
ejemplo de esta falta de material es que los alum
nos de Informática disponen de una decena de 
ordenadores para más de cuarenta alumnos. Pero 
la falta es más grave, ya que ejemplos de falta 
do la Biblioteca del centro y rotando por las

de luz, pizarras, mesas y sillas han sido denun
ciados a este periódico por estos alumnos y por 
el profesorado del Instituto. En el centro hay matri
culados más de 1.200 alumnos cuando tiene una 
capacidad para casi novecientos.
das que iban quedando desocupadas

Varias clases del Instituto Politécnico carecen 
del más mínimo material en sus aulas

El Instituto tiene matriculados más de 1.200 alumnos y tiene una capacidad para novecientos

5 que 
les áff

Pelayo MARTIN

Los tres cursos de cuarto de 
dministrativo de Formación 

Profesional y los del mismo cur- 
de Informática del Instituto 

olitécnico de la capital están 
friendo desde que comenzó 

él presente curso 92-93, la falta 
de material escolar mínimo en 
ias clases y la falta de aulas. 
Varios alumnos denunciaron a 
eaie diario que, desde que 

menzó .el curso, han tenido 
ye recibir las clases en varias 

idas “aprovechando las que 
iluedában libres o en la Biblio-

■ En la actualidad, les han faci- 
Jiiado las aulas que utilizaba 
Empresariales, “pero éstas care- 

ícen de todo, no tenemos cale
facción. las pizarras las hemos 

fenido que traer nosotros, la 
a de B luz, hasta el miércoles no existía
) tiem 

hacia
Moh 
u pr( 
rpo 
que

v no hay sillas y mesas para 
odos”, destacaron.
Ante todo este tipo de 

echos, los alumnos procedie- 
on en la mañana de ayer a 
alizar una sentada frente al 

idificio para protestar por este 
¡tuación, “ya que lo que que- 
emos es recibir clases en las 
mimas condiciones al igual 

que el resto”.
También solicitaron citar fir

mas entre todos los alumnos del 
ntro que fueron llevadas a la 
¡rección para que ésta, las 

enviara a la Dirección Provin
cial de Educación.

Por otro lado, resaltaron que 
Iras esta movilización, “nos han 

•ciisado de realizar una huelga 
"egal”.
, Puestos en contacto con uno 
de los responsables del instituto, 
este comunicó que el centro 
^iá masificado, “pues tiene una 
opacidad para acoger a casi

o vie

lade 
i Ale

s üni 
arsie 
na. ((

Los alumnos del Instituto Politécnico hicieron “una sentada” frente al edificio Manuel Del .MORAL

1

»

k

novecientos alumnos y este año 
hay matriculados más de mil 
doscientos”.

El mencionado responsable 
indicó a LA TRIBUNA que la 
Dirección Provincial les había 
comunicado que la falta de 
material debería ser soluciona
do por ellos, “tendremos que 
pedir entre diferentes centros 
de la provincia este material; 
creo que en un plazo de un 
mes estará todo resuelto”.

También manifestó que la 
Dirección de Educación les 
había respondido que no tenían 
este material solicitado. Por el 
contrario, Hilario Caballero, 
director provincial de Educa
ción señaló que este organismo 
tiene material de sobra; “pero 
no quiero opinar ya que no 
conozco el tema en profundidad 
aunque si han estado ya durante 
casi dos meses sin clases...”.

Caballero, asimismo, dijo que 

cada centro tiene un dinero pre
supuestado en lo que se refiere 
a este capítulo de gastos.

Por su parte, uno de los res
ponsables del Politécnico des
tacó que el número de profe
sores es el normal, “pero debido 
a esta masificación el número 
de alumnos por clase es el 
mayor de lo debido y necesa
rio”. Esta circunstancia, según 
ha podido conocer este perió
dico, se da en más colegios de 

la capital, “sobre todo en el cen
tro”.

Por último, al parecer, la 
oferta realizada a los alumnos 
por parte de los responsables 
escolares del instituto es que 
vuelvan a ocupar la Biblioteca 
hasta que llegue la solución; 
esta idea no es compartida por 
los alumnos, “ya que si nos 
echamos atrás Volveremos a 
estar como anteriormente y ésta 
no es solución”.

Caso de la construcción
§ Partido Popular recurrió a los tribunales el asunto Selas-Barreda-Peris.

El Supremo abre diligencias 
contra Lorenzo Selas

LT

J^Sala Segunda del Tribunal
le iH?^^^® ha decidido i 
,a<V 
sád^
requi^ 

;ntC5 -

dilit, “ ““ ucciuiuo incoar 
. cenejas en base a la denun- 

Partido Popular contra 
Ciudad Real, 
9ue acusa de 

.^''orecido, en materia
aja^^ denuw j ’ ^'^^ compañeros
eí ^“^ C?^^’ P^QE’ J‘’^^ María

de f?° ^^ber LA TRIBUNA 
^les solventes. Este paso

a

es previo, informaron esas mis
mas fuentes, a la decisión del 
alto tribunal de solicitar, o no, 
el suplicatorio al Senado, dada 
la condición de aforado de 
Lorenzo Selas.

Como se recordará, el PP 
presentó una denuncia contra 
Selas el pasado me.s de agosto 
por presunta prevaricación, ya 
que consideraba que había 
adoptado decisiones irregulares 
que favorecieron a Barreda y 
a Peris. Respecto al primero,

el PP sostiene que su vivienda 
se vio favorecida por una rec
tificación irregular del Plan 
General de Ordenación Urbana 
al plasmarse el Plan Parcial del 
sector en que está situada. 
Sobre Peris, afirman asimismo 
que el chalé de su propiedad 
que se está construyendo vul
nera las disposiciones que mar
ca el PGOU sobre las distancias 
que deben guardar las nuevas 
edificaciones respecto a las exis
tentes en terreno rústico.

•s'

i.

Lorenzo Selas fue denunciado por presunta prevaricación.



Viernes, 20 de
Noviembre de 1992 CIUDAD REAL

•Vl

Según manifestó el consejero de Bienestar Social, Antonio Pina, a este diario

Varios centros de la provincia podrían 
acoger a familias bosnias en 15 días

Ciudad Real 
promocionará 
sus vinos y 
quesos en 
Dinamarca

Nuestra región acogerá a un número superior a trescientos

Diferentes centros de la 
región y provincia acoge
rán en varios centros a 
familias bosnias, proce
dentes de la antigua 
Yugoslavia. Las solicitudes 
de la provincia provienen 
de localidades como Alcá
zar, Campo de Criptana, 
Almodóvar del Campo, 
Socuéllamos y Bolaños.

Pelayo MARTIN

Antonio Pina, consejero de 
Bienestar Social, declaró a 
este diario que varios centros 
de diferentes localidades de la 
región han puesto a disposi
ción del Comité Español de 
Ayuda al Refugiado plazas 
para familias bosnias.

El sistema de organización 
lo hace este comité, el cual 
recibe peticiones de todas las 
comunidades autónomas. De 
los 1.500 personas que vendrán 
de la antigua Yugoslavia, está 
previsto que nuestra comuni
dad autónoma acoga a unos 
trescientos, según señaló el 
consejero.

Por lo que respecta a la 
provincia de Ciudad Real, han 
partido varias peticiones de 
centros en Alcázar de San 
Juan, Campo de Criptana, 
Socuéllamos, Almodóvar y 
Bolaños. Pina adelantó a este 
periódico que un plazo de 
unos quince días se recibirán

Niños bosnios serán acogidos en centros ciudarrealeños

a las primeras familias, “pero 
aún desconocemos dónde irán 
emplazadas”.

Por último, el consejero de 
Bienestar Social señaló que 
los centros de Ciudad Real

no están catalogados como
“prioridad 1“; esta prioridad 
1 son centros que han cum
plido todos los requisitos exi
gidos por la mencionada Con
sejería.

Regreso 
casa

Antonio 
Cencerrado,

a

Sánchez 
indicó a

LA TRIBUNA que los 
niños que, tras el incen
dio ocurrido en el cen
tro de menores de Puer
tollano, tuvieron que ser 
acogidos en el centro 
que tiene la Delegación 
en la calle Lirio de la 
capital, podrán regresar 
a aquél el próximo 
lunes.

Sánchez Cencerrado 
quiso agradecer, por 
medio de este periódico, 
a las personas e insti
tuciones que han ayu
dado a estos niños 
durante estos días; “el 
AVE, que será el medio 
que trasporte a los niños 
a Puertollano gratis y así 
podrán conocer este 
nuevo medio de traspor
te; a varias familias de 
esta localidad que aco
gieron el día del incen
dio a algunos jóvenes y 
al Hotel José, que no 
ha querido cobrar el día 
que tuvieron que ocupar 
varias habitaciones”.
Por 
que 
a ia 
mos

último, manifestó 
el centro está aún 
espera de los últi- 
retoques.

El próximo lunes, 23 
noviembre, tendrá lugar ej 
capital de Dinamarca, Co^ 
haghe, un acto de píomof 
de vinos y quesos de la 
vincia de Ciudad Real, oJ 
nizado por el Patronato de Í 
moción de Intereses Provia 
les Ciudad Real (TIP), en (^ 
boración con la Oficina Con 
cial de la Embajada de Esm 
en aquel país nórdico.

Cata de vinos

El acto promocional cor 
tirá en una cata de los^j 
con Denominación de Orí 
“La Mancha” y “Valdepej 
dirigida a periodistas de píe 
especializada de Dinamaia 
una degustación de vinoy^ 
manchego para importadora 
distribuidores de grandesst^ 
ficies.

El programa incluye afe 
una recepción del embajadí 
España, Carlos Fernándezü 
goria y Pavia, a los visita 
entre los que se encueat 
además de los represeotó 
del PIP y los Consejos Re 
ladores para la promoción 
sus productos.

Aunque los actos del I; 
van a girar fundamentaliK 
en torno a la cata y degusta
de vinos y 
también se 
quiar a los 
degustación 
Mancha.

queso mane", 
ha previsto oh 
daneses con; 
de miel de

Impartido desde el pasado día 16 de noviembre

Curso sobre “Condiciones de 
Trabajo y Salud” a CC.OO

En Almagro, hoy y mañana

Jornadas de organización 
y administración de UGT

LT

El Gabinete Técnico Provin
cial del Instituto Nacional de 
Seguridad e Higiene en el Tra
bajo imparte, desde el pasado 
día 16 de noviembre, un curso 
de “Condiciones de trabajo y 
salud”, dirigido a los cuadros 
sindicales de Comisiones Obre
ras en la provincia.

El curso, de 25 horas lectivas 
de duración, ha reunido a un 
total de 19 asistentes, proceden
tes de distintos sectores de 
industria en los que mabntiene 
presencia activa este sindicato. 
El programa de contenidos 
abordado ha estado marcado 
por el objetivo preferente de 
informar y sensibilizar sobre los 
variados riesgos profesionales 
que pueden afectar a la segu
ridad y a la salud en el lugar 
de trabajo.

En definitiva, el objetivo pri
mordial de esta fase del pro
grama formativo se centra en 
iniciar el estudio de las con
diciones de trabajo y de salud 
laboral en las actividades pre
ferentes, dando a conocer, al 
mismo tiempo, las medidas más 
efectivas para el control de los 
riegos en ella existentes. El cur
so cuenta con los siguientes

“paquetes” de materia:
Trabajo y salud. Riegos pro

fesionales; prevención de con
diciones de trabajo, seguridad 
e higiene. Factores de riesgo; 
riesgos específicos del sector 
producidos por la corrienete 
eléctrica; carga física. Manun- 
tención. Almacenamiento. 
Transporte de materiales; poda 
y tala de árboles; riesgos espe
cíficos en trabajos de inverna
deros y elementos afines; 
ambiente físico, ruido, vibracio
nes, condiciones termohigromé- 
tricas, iluminación; ambiente 
químico, fitosanitarios y ferti
lizantes; organización de la pre
vención; y legislación.

Estos contenidos han sido 
desarrollados en 25 horas lec
tivas, agrupadas en 5 jornadas 
de lunes a viernes en horario 
de 9 a 14 horas. Como pro
fesores han intervenido 2 téc
nicos de Prevención de las 
Areas de Seguridad y Forma
ción, así como sus dos jefes de 
Equipo Técnico y el propio 
director del Gabinete Técnico 
Provincial. A la clausura del 
curso, que se efectuará hoy, tie
ne anunciada su asistencia, 
Javier Aibar, director provincial 
de Trabajo y Juan Barreda, 
secretario de Acción Sindical de 
CC.OO.

P. MARTIN

Hoy viernes y mañana sába
do, el sindicato UGT discutirá 
la política organizativa en la 
localidad de Almagro.

El secretario general de la 
Unión Provincial de UGT, Juan 
Antonio Marín, dijo que el slo
gan de las jornadas es “La soli
daridad, un derecho” y en él 
se debatirán la situación interna 
del sindicato.

Marín indicó que han detec
tado una debilidad en algunas 
de la federaciones y una dis
paridad organizativa, “y por ello 
vamos a dotar de recursos eco
nómicos y humanos a estas 
federaciones”.

Uno de los tema a debatir, 
asimismo, es la reestructuración 
de las uniónes comarcales y la 
descentralización de sus ser
vicios.

También señaló que en el 
próximo mes de mayo del 93 
tendrá lugar la celebración del 
sindicato regional de UGT.

Marín manifestó que las coti
zaciones y la recaudación de las 
cuotas va a ser una premisa en 
las mencionadas jornadas. En 
relación a este tema, el secre
tario general adelantó que 
durante los últimos nueve 

meses han registrado una subi
da en la afiliación, “lo que supo
ne un reto para nosotros“; UGT 
pretende que haya de unos 
16.000 a 18.000 cotizantes para 
el próximo congreso que se 
celebre en Ciudad Real.

Por su parte, Juan Antonio 
Fernández, secretario de orga
nización, se refirió a los obje
tivos de estas jornadas, las cua
les son la comarcalización y el 
fortalecimiento de estructuras. 
Fernández destacó que va a ser 
analizada la burocracia interna, 
“para dar así una mejores solu
ciones”.

Por otro lado, comunicó que 
serán reducidas a cinco las 
uniones comarcales y al igual 
que Marín resaltó como obje
tivos esenciales el aumento de 
afiliados y la racionalización de 
los recursos económicos.

Por último, Roberto Rojo, 
secretario de Administración 
dijo que sería tratado el 
desarrollo de los presupuestos 
del sindicato para 1993 y un 
sistema de cobros por cinta 
magnética.

UGT quiere que sus afiliados 
estén dotados de unos servicios 
complementarios como ayudas 
para viviendas sociales, compa
ñías de seguros, etc.

ÜGT organizó 
una conferend 
sobre la 
prevención deN 
droga

El departamento de seiw; 
sociales del sindicato Lflí । 
General de Trabajad® 
(UGT), dentro de la Seí«| 
Europea de Prevención de 
Drogodependencias, org® * 
ayer una conferencia sob® , 
prevención y tratamiento® 
y laboral de las drogode® 
dencias. K

En el acto, que tuvo ■ j 
en la Casa de Oficios J ¡ 
diana“ (antiguo hospital).® 
vinieron César 
tario de Acción Social , 
cionado sindicato; 
Ramos, presidente de 
(Alcázar de San Ju^”fWí 
Arévalo, médico-nsiewB ‘ 
Gabriel Vicente, presí den w i 
la Asociación de Toxicon’®|j

Cabe recordar que ! 
mañana van a tener lugnt«J i 
bién las jornadas 
godependencia, organiza 
la Federación de W’lp 
Consumidores Indepeudi M i 
Asociación Manchega d ■, ■ 
sumidores. El objetivo < 
y captar mediadores i 
que se impliquen en m 
a los drogadictos.

.2022
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Sesún el secretario de Estado de Educación, que inauguró ayer un nuevo colegio en la capital
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Ciudad Real es una de las provincias 
españolas donde más invierte el MEC

Hay previstos nuevos institutos en Miguelturra, Tomelloso, Puertollano y Ciudad Real

£1 secretario de Estado de Educación, Alvaro Marchesi, 
iaauS^^^ ^^^^^ ^^ ^^'^^^^ ^^^^ ^^ ^^i^Sjo “Cristóbal 
Coión^’f situado en el barrio de La Granja. Antes, par
ticipó en una charla coloquio con los directores de 
ios colegios e institutos de la provincia, a quienes habló 
¿e la reforma educativa puesta en marcha por el Minis-

terio de Educación y Ciencia (MEC). Asimismo, explicó 
en una rueda de prensa los proyectos del Ministerio 
para la provincia de Ciudad Real y anunció la cons
trucción de cuatro nuevos institutos, tres de los cuales 
estarán funcionando el curso 1993-1994. También hay 
proyectos de nuevos colegios de enseñanza primaria.

El Tribunal de 
Cuentas emitirá 
su informe sobre 
el Ayuntamiento 
en marzo

Laura ESPINAR

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real conocerá, el próximo mes 
de febrero (o marzo), lo.s resul
tados de la auditoría que lleva 
a cabo, en estos días, el Tri
bunal de Cuentas. El equipo de 
auditores que desde el pasado 
lunes recoge toda la documen
tación relativa a la situación 
financiera y contable del Con
sistorio finaliza hoy, en esta pri
mera ocasión, su labor. No obs
tante, este equipo volverá en 
dos ocasiones más al Ayunta
miento, una semana en el mes 
de diciembre y otra en el de 
enero para, posteriormente, 
emitir el informe sobre las 
cuentas municipales.’

Una vez que el Ayuntamien
to conozca el resultado de este 
informe, que no será hecho 
público, pasará a las Cortes y 
de ahí a ser publicado en el , 
Boletín Oficial del Estado, 
según pudo saber ayer este 
periódico.

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real es, junto a las diputaciones 
de Granada, León y Valladolid 
y el Insalud y Renfe, una de 
las Corporaciones municipales 
a los que el Tribunal de Cuentas 
está fiscalizando su situación 
económica.

^os MUÑOZ DE LUNA

El secretario de Estado de Educación converso un rato con los ninos del “Cristóbal Colon .

LT

leí

Formación Profesional
Marchesi quiso disfrazarse de Colón; abajo, el nuevo colegio. RUEDA
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Ciudad Real es una de las 
provincias españolas que capi- 
laliza una mayor inversión por 
parte del MEC, debido al 
importante crecimiento demo
gráfico y al constante aumento 
de alumnos que presenta la 
provincia.

Sesún el secretario de Esta
do de Educación en Ciudad 
Real, y en Castilla-La Mancha 

/ en general, se produce el fenó
meno inverso que en el resto 
del país, donde el crecimiento 
o es más lento o es negativo.

Este aumento de la deman
da de plazas escolares se con
cretará a corto plazo en la 
construcción de cuatro nuevos 
institutos de enseñanza secun
daria, en Miguelturra, Tome
lloso, Puertollano y Ciudad 
Real. La intención del MEC, 
según el director provincial, 
Hilario Caballero, es que los 
tres primeros estén funcionan
do el curso 1993-1994, aunque 
el de Miguelturra no lo hará 
desde el principio.

Caballero señaló que para 
los alumnos miguelturreños se 
reservarán plazas en los ins
titutos de la capital hasta que 
se ponga en marcha el de su 
localidad. Respecto al de la 
capital, el director provincial 
dijo que su construcción se 
iniciará más tarde que la de 
los anteriores y su inaugura
ción tendrá lugar el curso 
94-95 ó 95-96. Como se recor- 

í dará. Ciudad Real ha estre
nado este curso el cuarto ins- 
muto. Los cuatro nuevos ins
titutos suopndrán una inver
sión total de alrededor de 
1.000 millones de pesetas.

El secretario de Estado de 
Educación destacó el esfuerzo 
Itecho por el Ministerio en 
este área y recordó que para 
el presente curso se han inau
gurado el segundo instituto de 
^nldepeñas y el de Bolaños, 
^pn reciente,s también los ins- 
Otutos de Malagón y Heren-

1 Respecto a la enseñanza 
i primaria, Alvaro Marchesi 
' enunció también la construc

ción de varios nuevos colegios 
cu la provincia, además del 

dstóbal Colón”, que él mis- 
inauguró ayer en la capi- 

1. y el de La Solana. Las 
ahdades donde se construi- 

■ . ” los nuevos centros esco- 
; es son Moral de Calatrava 

- Almadén y también habló 
'^ oferta en Ciu- 

Real.
ele Marchesi, la 

oferta edu- 
utrás^ E''^^cinde no quedarse 
dem '‘®?P®^^c) al crecimiento 

industrial de la 
" y de la provincia y.

RUEDA

sobre éste, destacó el papel 
que jugará el Pacto Industrial 
recientemente firmado por la 
Junta y las fuerzas sociales y 
económicas de Castilla-La 
Mancha.

Según el secretario de Esta
do de Educación, la demanda 
de plazas en secundaria está 
suficientemente satisfecha en 
la provincia, y en primaria 
señaló como el principal pro
blema el de la elección de 
colegio. En este sentido anun
ció un cambio en los criterios 
de admisión de alumnos que 
decretará el Ministerio, y que 
se basará fundamentalmente 
en la zona de residencia de 
la familia.

UCLM: El plan 
de estudios es 
similar al resto 
de las 
universidades

Por otro lado, negó que se 
haya producido un descenso 
de inversiones en Formación 
Profesional y se refirió a los 
estudios de prospectiva que 
están realizándose para ade
cuar la oferta educativa en 
este campo a los cambios eco
nómicos e industriales que se 
produzcan.

Respecto al profesorado, 
Alvaro Marchesi se mostró 
muy satisfecho con la parti
cipación de 4.000 de ellos en 
diversos cursos de adaptación 
y reciclaje, lo que para él 
supone “la mejor garantía 
para el desarrollo de la refor
ma”. Además, dijo que es par
tidario de una mayor autono
mía de los centros, dotándolos 
de más medios y reforzando 
la dirección.

El secretario de Estado 
inauguró a la una de la tarde 
de ayer el colegio “Cristóbal 
Colón”, en el barrio de La 
Granja, donde conversó y bro
meó con los niños.

El Rectorado de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha 
salió ayer al paso de las mani
festaciones efectuadas por el 
secretario regional de Nuevas 
Generaciones, José María 
Rodríguez, en las que aludía 
a la precipitación en que la 
UCLM había aplicado la refor
ma de los planes de estudios 
y a la escasa preparación de 
los alumnos de Derecho en las 
facultades castellano-manche
gas.

Así, el Rectorado señala que 
los planes de estudio de los cen
tros de la UCLM, aprobados 
por la Comisión de Planes y 
la Junta de Gobierno, son simi
lares, en duración, estructura y 
contenido, a todos los publica
dos, hasta el momento, por el 
resto de las Universidades.

También asegura que “en 
ningún caso se han aprobado 
asignaturas sin superar las 
correspondiente,s pruebas: no 
pudiendo confundirlo con el sis
tema de convalidaciones, que 
ha de aplicarse por asignaturas, 
pero también por ciclos” y afir
ma que “no consta, en nuestros 
archivos de Prensa nacional, 
ninguna discriminación positiva 
o negativa respecto a nuestros 
titulados”.

Respecto a la calidad de la 
enseñanza en lo.s estudio.s de 
Derecho, el Rectorado dice que 
“es de las más alta.s del sistema 
universitario nacional y siendo 
reconocido su prestigio en 
todos los ámbitos jurídicos”.

cu
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El curso sobre 
“Experto en 
Autoedición” 
será clausurado 
hoy

LT

Hoy será clausurado el curso 
de formación ocupacional sobre 
“Experto en Autoedición”, a 
partir de las seis de la tarde 
en las dependencias de la 
Imprenta Provincial -Ronda del 
Carmen s/n-, lugar donde se ha 
desarrollado esta enseñanza 
desde el pasado día 21 de sep
tiembre. El acto de clausura y 
entrega de diplomas estará pre
sidido por el presidente de la 
Diputación Provincial, Francis
co Ureña.

El curso de “Experto en 
Autoedición”, impartido en la 
Imprenta Provincial en colabo
ración con el Instituto Nacional 
de Empleo (INEM), ha sido 
seguido por una quincena de 
alumnos a los que se les exigía 
un nivel de estudios de For
mación Profesional de Segundo 
Grado o el título de Bachille
rato. La orientación del curso 
ha ido dirigida al montaje y al 
diseño asistido por ordenador, 
con una duración de doscientas 
horas entre clases prácticas y 
teóricas.

Junto a este curso que fina
liza hoy, se está impartiendo 
otro sobre artes gráficas, en el 
que se da una visión global 
sobre aspectos como la impre
sión, composición, fotomecáni
ca, etc., con una duración de 
quinientas horas.

La Cofradía de 
Medinaceli 
realizó la 
peregrinación a 
Madrid

LT

La Cofradía de Jesús de 
Medinaceli de Ciudad Real 
efectuó el pasado domingo la 
peregrinación anual a la basílica 
de Medinaceli, en Madrid.

Los actos comenzaron con 
una misa solemne oficiada por 
el padre Guillermo Pablo, de 
M3drid,y estuvo presidida por 
el alcalde . de nuestra ciudad, 
Lorenzo Selas, como esclavo de 
honor de la cofradía; por el pre
sidente, Eloy Bermejo; herma
no mayor, Luis Palacios; secre
tario general, José Herrera, así 
como los vocales y la Junta 
General de Madrid.

A continuación, y en el salón 
de actos de la basílica, se cele
bró la Junta General, en la que 
el padre Guillermo Pablo pro
nunció unas palabras muy emo
tivas. Eloy Bermejo, por su par
te, impuso la insignia al Mérito 
a Adela Turrillo de Selas, espo
sa del alcalde. El padre Gui
llermo hizo la imposición de 
dicha insignia a la presidenta, 
María Luisa Martín Ruiz.

Al mediodía la Junta de Ciu
dad Real fue invitada a una 
comida de hermandad en un 
céntrico hotel.

1

Las campañas de consumo van dirigidas al sector joven de la población y a los niños.

La Concejalía de Consumo ha programado dos campañas

El Ayuntamiento acerca el
consumo a jovenes y a ninos

Comenzarán a partir del mes de diciembre

La Concejalía de Consumo ha programado para el 
próximo mes de diciembre, dos campañas dirigidas 
a niños y a Jóvenes: “Taller de Consumo en los colegios^ 
y “Consumo y juventud”. El Ayuntamiento cuenta para 
estas campañas, con la colaboración de institutos y 
centros de EGB de la capital.

LT

La Concejalía de Consumo 
ha programado dos campañas 
dirigidas al sector joven de la 
población y a los niños, para 
los cuales se ha contado con 
la colaboración tanto de los 
institutos, como de los centros 
de EGB de la capital.

La primera campaña, des
tinada a los niños, se agrupa 
bajo la denominación “Taller 
de Consumo de los colegios” 
y tendrá como tema mono
gráfico el agua y el ahorro 
de este elemento cada vez más 
escaso. El objetivo fundamen
tal es mentalizar a los niños 
de que el agua es un elemento 
escaso e imprescindible y que 
por lo tanto no se debe mal
gastar, o despilfarrar inútil
mente.

Para ello y desde una meto-

La Diputación aprobó estas certificaciones por un total de 60 millones de pesetas

Diversas carreteras de la zona
de los Montes, en obras

LT

La Comisión de Gobierno de 
la Diputación Provincial apro
bó, en reunión celebrada días 
pasados, aprobó certificaciones 
de obras por un total de 170 
millones de pesetas.

El paquete más importante 
de estas certificaciones corres
ponden a obras en diversas 
carreteras como es la termina
ción de la carretera de Naval
pino a Horcajo de los Montes, 
la reforma de firme y trazado 
de la de Piedrabuena a Arroba, 

dología asequible para los 
pequeños, la Agrupación de 
Teatro Infantil “Punto y 
Coma” de Ciudad Real ha 
recreado una atractiva historia 
del agua y todo el proceso 
al que es sometido hasta que 
llega al grifo de casa. Median
te un atractivo juego formado 
por las diapositivas de un 
puzzle que al final deben for
mar entre todos los niños, 
éstos pueden llegar a com
prender que no pueden lavar
se las manos con el grifo 
abierto, o no deben tirar las 
pilas de botón por su gran 
valor contaminante.

Este “Taller de Consumo 
en los Colegios” está integra
do dentro de las actividades 
que la Delegación Municipal 
de Consumo realiza habitual
mente en Navidad, donde 
además se realizará un control 

tanto en su primera fase como 
en su segunda fase, y la de 
Retuerta del Bullaque a Navas 
de Estena. El importe global 
de estas certificaciones supera 
los 60 millones de pesetas.

Asimismo, fue aprobada una 
certificación por obras en el 
pabellón de ferias permanente 
de Ciudad Real por un mon
tante de 22 millones de pesetas. 
Otras certificaciones hacen 
referencia a pavimentaciones y 
acerados en San Lorenzo de 
Calatrava, Argamasilla de Cala
trava y Campus Universitario de

e inspección de productos 
típicos navideños, de etique
tado y de rebajas, entre otros.

Consumo y Juventud

La Campaña Juventud y 
Consumo que llegará al sector 
joven de la población a través 
de los institutos de la ciudad, 
pretende informar a los jóve
nes de aquellos temas rela
cionados con consumo que 
más les afectan y por los que 
más interés muestran a través 
de las consultas y reclamacio
nes llegadas hasta la OMIC 
de Ciudad Real.

Cuestiones como el dere
cho de admisión en locales 
públicos, alquiler de viviendas, 
compra de ropa o agencia de 
viajes serán objeto de un rigu
roso tratamiento informativo 
que llegará a los chicos y chi
cas de Ciudad Real para que 
sepan relizar sus compras o 
^us posibles contratos en las 
mejores condiciones dentro 
de los condicionantes legales 
vigentes.

Estas dos campañas comen
zarán a partir del próximo 
mes de diciembre.

Fuertes críti^ 
a la celebracii 
de un curso 11, 
Práctica
Procesal Civil

La Junta de PerMu 
Administración de W 
través de su presidente ■ 
bal Abengózar y Cam^ 
público un comunicado es 
ción al Curso de Práci¿ 
cesal Civil que, oreaniz. 
el Centro de Estudios}* 
les, fue impartido p¿ 
nueve funcionarios de hi 
nistración de Justiciaj 
más de doscientos 
existentes en la provi 
Ciudad Real.

Por tal motivo, la J- 
Personal de la Admin¿ 
y Justicia quiere “mosf 
más enérgica protesta J 
que se consideraba y 9 
Sidera tan defraudado^ 
ción, ya que el citaduB 
recientemente celebra J 
algo ha podido destaJ 
lo ha sido, sin lugar a ■ 
por su carácter reslrictJ 
culo en cuanto al nÚM 
funcionarios interviniJ 
discriminatorio para losB 
ñeros que prestan seniB 
Tribunales y JuzgadosdeB 
pia capital, así como panfl 
líos otros que lo hacenB 
lidades distintas a lamiB 
esto, creemos que coiiB 
nización de estos cursosB 
de conseguirse unajusticB 
da y eficaz ni que laB 
cuente con unos bue» 
cionarios al servicio deB

Ayuntamient
Aprobada la 
constitución a 
la paritaria di 
personal lab»

Ciudad Real; obras Retuerta 
del Bullaque, El Robledo, 
Cañada de Calatrava y Piedra- 
buena y reformas de las casas 
consistoriales de Villanueva de 
los Infantes y Carrión, entre 
otras.

Respecto al capítulo de cer
tificaciones de obras, fueron 
aprobadas las concernientes a 
pavimentaciones y acerados de 
Navalpino y Cózar, así como 
de la casa consistorial de Arga
masilla de Calatrava, ascendien
do el importe de este capítulo 
a más de ocho millones de ptas.

La Comisión de 
del Ayuntamiento deij 
Real aprobó, en su úlw 

■ nión habitual bajo la pil 
cia del alcalde capí 
■Lorenzo Selas, facturas^ 
importe superior a nal 
de pesetas. J

A propuesta de M 
Pérez, concejala de 
y Mercados, se aprobó J 
lización de la Campij 
Juventud y Consumo 
en funcionamiento denj 
de Consumo en los

Por otro lado, tanibiéj 
aprobada la constitución 
comisión paritaria del 
laboral, compuesto Pl 
miembros de la Coi^ 
Municipal y tres 
gidos por el Comité doj 
sa.- Su misión P^^fO 
interpretación y vigi* 
cumplimiento del I 
colectivo del
del Ayuntamiento 
pasado año por el 
Empresa y el Ayuo^ 
capitalino. , J

Asimismo, Q^^^ÉuM 
la constitución del oO l 
Salud Laboral. 1

M.C.D.2022
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^ Recogida de la aceituna
ínspfoduríores-tienen muchas dudas, ya que en muchas ocasiones no conocen las fórmulas que se aplican para calcular esas subvenciones

Los olivareros están recibiendo ya la comunicación 
del SENPA sobre el dinero de las subvenciones

ional En esta campaña podrían recogerse 72,000 toneladas de aceituna en la provindaf según el MAPA

míe; 
iiac¿ 
ido es 
■áciicj 
inÍ22Í 
ioslj 

para

tíacbos olivareros están recibiendo estos días 
gus casas una comunicación del SENPA 
la Q^^ ^^ ^^^ indica el importe que se 

l(S ha concedido en concepto de subvención 
2 la producción de aceite y.

Eduardo CORROCHANO

como en 
taciones

anos 
dentro

anteriores, ante la falta de información por 
parte del SENPA, se originan muchas dudas 
en esos productores, que en muchas ocasiones 
no conocen las fórmulas que se aplican para 
calcular esas subvenciones.
de la comarca

1
En España existen medio millón de explotaciones olivareras

I

I

cultor deberá considerar para 
el cálculo de su subvención un 
rendimiento de 7 kilos de acei
tuna por cada árbol y un ren
dimiento de las aceitunas de 
0,24 kilos de aceite por kilo de 
aceituna. En España existen 
más de medio millón de explo
taciones olivareras, que agrupan 
un total de 4os millones de hec- 
táfea¿, de las que se obtiene 
una media de medio millón de 
toneladas de aceite al año. Las 
previsiones del Ministerio de 
Agricultura indican que en la 
campaña actual se podrían 
recoger unas 72.000 toneladas 
de aceitunas en la provincia de 
Ciudad Real, que equivaldrían 
a 16.400 toneladas de aceite.

Estos mismos datos referidos 
al conjunto de la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Man
cha serían de una producción 
de aceitunas igual a 144.800 
toneladas de aceitunas que, una 
vez transformadas en aceite, se 
convertirían en 32.300 tonela
das.

Mancha deberán multiplicar 
por 3,63, en Montes Sur se mul
tiplicará por 1,35, en Pastos por 
1,53 y, por último, en Montiel

\ El SENPA distingue entre 
dos tipos de productores de 
aceitunas destinadas a la pro
ducción de aceite; el primer 

lo constituyen los peque
ña productores, que son aque
llos que entregaron a las alma- 
¡jaras durante las campañas 
59.90 y 90-91 menos de 1.000 
kilos de aceitunas. Para obtener 
ti importe de su subvención, 
píos olivareros tendrán que 
multiplicar el número de olivos 
que tengan declarados en su 
explotación por la producción 
media de kilos de aceituna por 
olivo que tenga asignada' su 
comarca, y multiplicar el resul
tado de la operación anterior 
por 1,08 y por 78, 4571. A tal 
efecto, los rendimientos a con
siderar serán para los produc
tores de Montes Norte de 2,3; 
por su parte, los olivareros de 
la comarca de Calatrava debe
rán considerar en este apartado 
% y los que tengan sus expío-
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se considerará en concepto 
rendimiento de kilogramos 
aceite por olivo la cantidad 
4,3.

Grandes productores ’

de 
de 
de

El resto de los productores 
tendrán una fórmula algo más 
simple para calcular la subven
ción que les corresponde. Ten
drán que modificar los kilos de 
aceite obtenidos en la almazara 
por 1,08 y por 49,2286. Aquellos 
que no tuvieran declarada su 
explotación durante la campaña 
89-90 deberán considerar para 
calcular el importe de su sub
vención, un rendimiento de 13 
kilos de aceituna por cada olivo, 
y un rendimiento de esas acei
tunas de 0,22 kilos de aceite 
por cada kilo de aceitunas. Si 
la explotación es nueva, el agri-

En la exposición, también, se pueden ver paisajes de La Mancha y de Levante

Escenas taurinas en la obra de Sorribes
Pilar MUÑOZ

El pintor Julio Sorribes pre
senta parte de sus últimos tra
bajos de la Cámara de Comer
cio, hasta el día 4 de diciembre. 
Integran la muestra una trein
tena de óleos y pastel, en los 
•¡ne se pueden ver diferentes 
paisajes y temas taurinos, den
tro del estilo impresionista 
figurativo.

En la exposición se pueden 
ver diferentes paisajes de levan
te, su tierra natal, que contras
tan con los paisajes de La Man-

cha, región a la que está muy 
vinculado. En la mayoría de sus 
cuadros utiliza mucha materia, 
ya que emplea la espátula, sien
do la pincelada suelta. Sorribes 
plasma en sus cuadros, sobre 
todo, el paisaje otoñal. En algu
nos de éstos se puede ver la 
nieve y la escarcha en los bos
ques, así como las viñas heladas 
y los almendros en flor.

Julio Sorribes muestra unos 
paisajes intimistas y cálidos, en 
los que destacan los tonos pas
tel, mientras que en los temas 
taurinos el colorido es más

fuerte, llegando a impactar al 
espectador que los contempla.

Los cuadros taurinos, llama
ron especialmente la atención 
del público porque en ellos 
plasma algunos pases de cono
cidos toreros, así como el colo
rido y la calidad de los mismos. 
También, sobresale una pintu
ra, muy lograda, en la que refle
ja uno de los festejos más popu- 
larés del pueblo valenciano; La 
Mascletá. En su obra la atmós
fera, la luz y el color son fac
tores muy importantes, que el 
artista utiliza con pericia y

maestría. Cada pintura de 
Sorribes es algo más que una 
creación material, es un lucha 
constante con la dificultad, que 
él sublima para ofrecer al 
espectador el instante justo de 
estar soñando. El pintor refleja 
su peculiar manera de ser y de 
sentir la vida, por ello sus cua
dros tienen un sello especial y 
característico. Julio Sorribes, 
además de pintor es un cono
cido músico, que ha compuesto 
varios temas y una misa, así 
como una serie de arreglos para 
el coro Universitario de Alba
cete. Temas taurinos de Sorribes. M.D.M.
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Tiendas de Moda

Monescillo, 7 
Tno. 85 03 91 
13.250 - DAIMIEL

Carlos Vázquez, 3 Tno. 2513 09
Calatrava, 5 - Tno. 22 72 66

CIUDAD REAL

sus TIENDAS EN EL CENTRO DE LA CIUDAD

MODA, HOGAR, MUSICA REGALOS, 
CERAMICA, DEPORTES LENCERIA, 

PAPELERIA, MUEBLES, MARCOS Y ARTE

TODO LO ENCONTRARA EN:

JiuEva Csnlra

EIUMARCAMOS
VENDEMOS CUADROS DE CALIDAD 

ARTICULOS DE BELLAS ARTES
Láminas y Librería especializaría

TFNO. 22 81 41

f
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DEPORTES OLIOPUS

LA CASA DEL RETAL
TEJIDOS

llueva Ceñirá
Cuchillería, 3 - 1.- Planta
Teléfono: 25 50 59 CIUDAD REAL

EQUIPACIONES EN GENERAL. JUDO 
KARATE, AEROBIC y TIEMPO LIBRE

CIUDAD REAL 
c/. Paloma, 5
S 22 79 OO

VALDEPEÑAS 
C/. Juan Alcaide, 6 

08 32 48 38

1

LAMPARAS MARIA JESUS
Carlos Vázquez, 5 

' Teléfono: 22 81 58 
CIUDAD REAL

II (

'Q'^KISCñ?

Paloma. 5 - (Nuevo Centro) 
13001 - Ciudad Real 

25 04 57

Regalos
Cuchillería, 3
Teléfono: 25 23 54 13001 CIUDAD REALl

íS

W

Muebles Alarcos, S. A. L

EXPOSICION Y VENTA;

Paloma, 5 y Cuchillería, 3 
Tfno. 22 9012-FAX 22 9012 
^NUEVO CENTRO’(Planta baja)
CIUDAD REAL

Teléfono: 65M

Carretera Daimiel -Ciudad Real (w I
la bahelería

PAPELERIA TECNICA
CVCHILLEfílA. 3 Y PALOMA. 5 MATERIAL DE DIBUJO neMO
13001 CIUDAD REAL REPROGRAFIA
TEL.: 22 27 10 ,

ANUNCIESE EN ESTA
PAGINA LLAMANDO AL

TLFN: 2153 01
ROSA MENA, ATENDERA

Paqui Rodríguez Juan Martín Mora
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Los trabajadores del sector de fertilizantes irán a la huelga los días 2 y 3 de diciembre

El suministro eléctrico a Fesa-Enfersa 
será restablecido de forma inminente

El desarrollo 
industrial 
centrará la XIII 
Semana de la 
Historia

Moreno y Aránguez se entrevistaron ayer en Madrid con el presidente de Repsol Petróleo A.B.

fesa-Enfersa de Puertollano podrá comenzar su fase de 
ouesta en marcha en breve, probablemente hoy, una vez 
due se concrete el acuerdo al que ha llegado la empresa 
con Repsol Petróleo, que permitirá reanudar el suministro 
de energía eléctrica. El presidente del Comité de Empresa 
^^ pcsa-Enfersa, Isidoro Sánchez, dijo ayer que los pro-

blemas con Repsol Petróleo estaban prácticamente solu
cionados y que probablemente se restablecería el sumi
nistro a lo largo del día. Cuando dispongan de energía 
eléctrica, los trabajadores de la factoría, que se rein
corporaron el 9 de noviembre, comenzarán la puesta en 
marcha de unas instalaciones paradas desde mayo.

Ana BARCENILLA

El alcalde de Puertollano, 
Santiago Moreno, y el vice
consejero de Industria de la 
Junta de Comunidades, Pedro 
Aránguez se entrevistaron ayer 
en Madrid con el presidente 
de Repsol Petróleo, Sancho 
Rof, y con el secretario general 
de la compañía, Díaz Ambro
na. para mediar en el conten
cioso que mantenían Repsol 
Petróleo y Fesa-Enfersa en 
relación con el contrato para 
el suministro eléctrico. Estaba 
previsto que a última hora de. 
la tarde de ayer se firmara un 
contrato entre Repsol Petróleo
v Fesa-Enfersa para reanudar tos o largos para resolver Ias
él suministro eléctrico.

Cuando dispongan de ener
gía eléctrica los trabajadores 
de Fesa-Enfersa, que se rein
corporaron el pasado día 9 de 
noviembre a la factoría des- • 
pués de dos meses de regu
lación de empleo, comenzarán 
la puesta en marcha de las 
instalaciones que están para
das desde mediados del mes 
cie mayo, para comenzar 
inmediato la producción 
abonos para la campaña 
cobertura.

KM

de 
de 
de

Facha decisiva para el futuro 
de Enfersa

Boy es una fecha decisiva 
para el futuro de Fesa-Enfersa, 
puesto que los’ interventores 
judiciales encargados de deci

dir sobre la suspensión de 
pagos declararán sobre la sol
vencia de la empresa. Según 
explicó el delegado sindical de 
Comisiones Obreras, José 
Ramón Sánchez “seguramente 
se presentarán los informes 
sobre Enfersa, Nicas, Asur e 
IQZ y una vez que estén los 
resúmenes se presentará el de 
Fesa, que es la cabecera”. 
Según explicó Sánchez, pue
den ocurrir dos cosas, que se 
declare la insolvencia defini
tiva, en cuyo caso habría que 
fijar plazos para solventar las 
diferencias entre el activo y 
el pasivo, o la insolvencia pro
visional, que fijaría plazos cor

deudas buscando salidas como 
convenios con los acreedores. 
Entretanto continúan en Esta
dos Unidos las negociaciones 
de Ercros con la multinacional 
norteamericana Freeport 
McMoran y según las noticias 
de los sindicatos, hay un acuer-, 
do firme para la venta de Río 
Tinto Minera, mientras que en 
las negociaciones en relación 
con Fesa-Enfersa se ha llegado 
a un ultimátum “la hipótesis 
que manejan los americanos 
es reducir la cifra de factu
ración anual a la mitad de la 
que se daba en los últimos 
años, iD que supondría una 
brutal reducción de empleo”, 
según un comunicado sindical 
en el que aclaran que los tra
bajadores no aceptarán ultimá
tums ni chantajes, sino nego

Cuando dispongan de energía, se pondrán en marcha las instalaciones de Enfersa

ciación.

Formular con claridad las 
exigencias

Según los sindicatos se trata 
de formular con claridad las 
exigencias de* futuro y empla
zar a todos a tomar posiciones, 
a asumir sus compromisos 
para asegurar el futuro de esta 
industria, el futuro de* activos 
y pasivos.

La huelga convocada en 
todos los centros de trabajo 

desde las seis horas del día 
2 de diciembre hasta las seis 
horas del día 4 de diciembre 
incluirá una concentración en 
Madrid el día 3, para exigir 
garantías de futuro* La con
centración será a las diez de 
la mañana ante el Ministerio 
de Industria y desde allí se 
dirigirán a la embajada de 
Kuwait para terminar en el 
Aresbank, Banco Arabe Espa
ñol que, según los sindicatos, 
es la mejor representación en 
Madrid de Torras-Kio.

El desarrollo industrial de 
Puertollano será analizado des
de diversos puntos de vista den
tro de la XIII edición de la 
Semana de la Historia, que 
comenzará el próximo martes, 
día 24 de noviembre, en la Casa 
de Cultura de la ciudad.

El paso desde Encaso a Rep
sol y sus consecuencias econó
micas, constituirá la primera 
conferencia, que estará a cargo 
de José L. Montesinos, licen
ciado en ICADE.

El coordinador de Medio 
Ambiente de la empresa Repsol 
Petróleo, Carlos García Fandi
ño, pronunciará el miércoles 
una conferencia sobre la evo
lución de la contaminación en 
Puertollano, y el jueves Cristina 
García Alonso, licenciada en 
Ciencias de la Información, 
disertará sobre la industria en 
Puertollano en los últimos cin
cuenta años.

La función industrial

La Última conferencia de la 
decimotercera Semana de la 
Historia de Puertollano será el 
viernes, día 27, y estará a cargo 
de la licenciada en Geografía 
e Historia, Carmen Cañizares, 
que hablará sobre la función 
industrial como clave del 
desarrollo urbano en el siglo 
XX.

Todas las conferencias 
enmarcadas en esta Semana 
dedicada a la historia serán a 
las ocho de la tarde en el salón 
de actos de la Casa de Cultura 
de Puertollano y como actividad 

. complementaria en la sala de 
exposiciones habrá una muestra 
sobre el desarrollo industrial de 
Puertollano, que estará expues
ta desde el próximo martes, día 
24 de noviembre, hasta el 4 de 
dicienAbre.

Gómez Calcerrada mantuvo una reunión con representantes del comité de empresa

El CDS defenderá ante el Parlamento
1

Europeo los empleos de Repsol Química

Algarabía y 
Academia Palanca 
se repartirán al 
público

A.B.
A. BARCENILLA

L

■ El CDS defenderá ante el 
■•«lamento Europeo los empleo 

Repsol Química en Puerto- 
■ MEste fue uno de los com- 
■Pfomisos que asumió ayer el 
■¡cetario general del CDS, José 
■ Gómez Calcerrada después 

una reunión que mantuvo 
p representantes 

Empresa de Rep- 
Química de Puertollano, 

compro- 
pedir al Parlamento 

■ ’^upeo, al Gobierno regional 
el mantenimiento 

trabajo de la 
Puertollanense. según el' 

de prensa del CDS. 
^'’''8ente centrista, la 

gestiones ante el 
^uiropeo se justifica 12?* ‘" 
'^na disminución de 

■ '\'idad “se rompería la tra

dición industrial de la zona y 
obligaría a la emigración a miles 
de personas”. El dirigente se 
reunió con una delegación del 
Comité de Empresa de Repsol 
Química, compuesta por Alejan
dro Chao y Maximino Bautista, 
presidente regional y delegado 
sindical de la Confederación de 
Cuadros y por los delegados de 
CC.OO y UGT, Angel Fernán
dez y Julio Serrano. Los repre
sentantes sindicale.^ le informa
ron sobre la preocupación de 
los trabajadores ante la incer
tidumbre de los planes de la 
dirección de Repsol Química, 
que podrían suponer una dis
minución de la producción y una 
sustancial reducción de plantilla. 
Gómez Calcerradíi recordó que 
“en los años de vacás gordas 
Repsol Química de Puertollano 
no invirtió en la región sino en 
el exterior”.

Igualmente destacó la impor-

José Luis Gómez Calcerrada, secretario general del CDS

táncia de una empresa como 
Repsol Química en esta región 
“que hace unos- años disfrutaba 
una incipente industrialización, 
y que ahora se está descapita
lizando y puede llegar a desa

parecer".
El secretario general del CDS 

mantendrá en breve una reu
nión con José Bono para ins
tarle a que utilice sus influencias 
ante el Gobierno central.

El grupo de Estudio.s Tea
trales de Puertollano Algarabía 
pondrá hoy en escena su mon
taje “Peripeteia”. Será a las 9 
de la noche en la sala principal 
de los Multicines Ortega y está 
patrocinado por el Area de la 
Mujer. La obra cuenta las peri
pecias de la mujer y las estruc
turas sociales que le oprimen 
a través de una unidad drama
túrgica de denuncia en diversas 
escenas. Las entradas cuestan 
400 pesetas y están a la venta 
en el Area de la Mujer.

A las ocho y media de la 
tarde, en el teatro del colegio 
Salesianos habrá un espectáculo 
musical a cargo del grupo Aca
démica Palanca, formado por 
Antonio Sánchez, Miguel Vigil, 
Javier Batanero, grupo de
humor considerado 
gran revelación del 
“Un, dos, tres”.

como la 
concurso
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El Grupo de Operaciones Especiales ‘^Ordenes 
Militares-!” desfilará mañana, en el Paseo de la 
Estación, como agradecimiento a la colaboración 
que durante los pasados meses febrero y marzo, 
recibieron mientras protegían la vía férrea en un 

tramo de 125 kilómetros entre las localidades de 
Alcázar de San Juan y Almuradiel. El acto cas
trense se iniciará a partir de las doce y media 
del mediodía y consistirá én una parada militar 
que estará presidida por el gobernador militar

de Ciudad Real, Juan del Hierro, homen,' 
los caídos e interpretación del himno de infm^^ 
para concluir con un desfíle por el menciQ^ 
paseo Valdepeñero. El teniente-coronel, ArmeJ 
dijo que el pueblo quiere al Ejército.

El acto castrense tendrá lugar en el Paseo de la Estación y estará presidido por el gobernador militar de Ciudad Real, Juan del Hierro

El Grupo de Operaciones Especiales-! desfilará 
mañana en homenaje a los ciudadanos manchegos f 

*^EI Ejército está integrado en el conjunto de la sociedad”, afirmó el teniente-coronel Armendari í
Elisa LADERAS

El Grupo de Operaciones 
Especiales “Ordenes Milita
res-!”, protagonizará mañana 
un desfile, en el Paseo de la 
Estación de Valdepeñas, en 
homenaje a los ciudadanos de 
la tierra de La Mancha, según 
afirmó en rueda de prensa el 
teniente-coronel, Armendari.

El desfile forma parte de un 
acto castrense con el que pre
tenden agradecer la colabora
ción que durante los pasados 
meses de febrero y marzo, reci
bieron mientras protegían la vía 
férrea en un tramo de 125 kiló
metros entre las localidades de 
Alcázar de San Juan y Almu
radiel.

El acto que se iniciará a par
tir de las doce y media del 
mediodía consistirá en una 
parada militar que estará pre
sidida por el gobernador militar 
de Ciudad Real Juan del 
Hierro, homenaje a los caídos 
e interpretación del himno de 
infantería, para concluir con un 
desfile por el mencionado paseo 
Valdepeñero.

Cometidos del GOE

El Grupo de Operaciones 
Especiales tiene, entre otros 
cometidos, la protección de 
convoyes, puestos de mando, y 
accione.s de operaciones espe
ciales. Junto a estas actuaciones 
desarrollan otras actividades 
complementarias relacionadas 
con prácticas de supervivencia, 
escalada, submarinismo y com
bate en superficie, precisó por 
otro lado el capitán Ruiz de 
Pascual, miembro de la plana 
mayor del mando de la unidad, 
que aludió asimismo a otros de 
los cometido.s más importantes

Valdepeñas será mañana el escenario de un desfile del GOE-1.
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de los GOES, como son las 
patrullas de información.

El Grupo de Operaciones 
Especiales está compuesto por 
tres compañías operativas y una 
perteneciente a la plana mayor, 
integradas en su conjunto por 
unos cuatrocientos soldados, de 
los cuáles cincuenta son mandos 
profesionales, que han perma
necido en varios puntos de la 
comarca durante diez días, para 
hacer unas prácticas que con

cluyeron en la madrugada del 
jueves.

“El pueblo quiere al Ejército”

El Ejército, en opinión del 
teniente-coronel Armendari, 
está integrado en el conjunto 
de la sociedad, y afirmó que 
“el pueblo quiere al Ejército”. 
En cuanto a los objetores de 
conciencia, el responsable del 
grupo de operaciones especiales 

n- 1 de. Colmenar Viejo precisó 
que “el Ejército está subordi
nado a unas leyes y si estas 
contemplan la existencia de la 
objeción tiene que respetaría”, 
si bien dijo que mientras que 
respetaba al objetor de concien
cia le .costaba asumir que el 
insumiso no haga nada.

“La patria la defiende tanto 
el objetor con el servicio social 
sustitutorio como el propio 
Ejército, pero no concibo al

insumiso que debería haceií 
por su patria, la misma 
todos”.

En otro momento de lar; 
de prensa, Armendari se de; 
tó por la profesionalidad 
Ejército en respuesta a unai 
gunta formulada sobre esle: 
pecto, y agregó que estaf 
bilidad es competencia delE 
do y depende de él y de 
presupuestos.

■i Labor humanitaria

Según señaló el concejal de Bienestar Social, Sandalio Bravo

Varias familias de Valdepeñas 
quieren acoger niños bosnios

E.L.

Varias familias de Valdepe
ñas han manifestado el deseo 
de albergar a niños bosnios en 
sus domicilios, según afirmó el 
concejal de Bienestar Social del 
Ayuntamiento de Valdepeñas, 
Sandalio Bravo.

El edil indicó que aunque 
habían solicitado información, 
las instituciones públicas no tie
nen demasiado claro su inter
vención en este proceso,- aun

que inciden en la necesidad y 
conveniencia de acoger, no sólo 
a un niño, sino a varios miem
bros de una familia, que for
marían grupos conjuntos para 
recibir el apoyo, además del psi
cológico, escolar y sanitario.

El Ayuntamiento de Valde
peñas, de cualquier forma, está 
realizando las gestiones nece
sarias para poder dar respuesta 
a estos problemas si fuera posi
ble, máxime cuando hay fami
lias que están dispuestas a aco

ger en sus domicilios a niños 
y familiares procedentes de 
Bosnia.

Al parecer, la exigencia de 
albergar a dos miembros del 
mismo clan se debe al temor 
de que alguien pudiera utilizar 
esta iniciativa para adoptar a 
los más pequeños, precisó Bra
vo, que agregó que en caso de 
haber más solicitudes, el Ayun
tamiento se ofrecería como 
intermediario y garantizaría los 
servicios sociales como apoyo. Sandalio Bravo, concejal de Bienestar Social del Ayuntamiento valdepf'''

M.C.D.2022
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Qgdin^o ^ sus socios y a aquellos comerciantes y empresarios que aún no forman parte del organismo

D.V.Entre sus proyectos más importantes figura la construcción de un aparcamiento

OS

Domin VILLAREJO

c¡ón comercial en la calle

El boletín está destinado a los comerciantes y empresarios de Alcázar

abiertas protegido por una en este sentido en el centro
barandilla maciza. urbano de Alcázar de San

Como han indicado en Juan sobre todo para aquellas

SI VES BIEN
VIVIRAS MEjOlacen 

iisni3

Viernes, 20 de 
Noviembre de 1992

* este organismo, con 
participación.

la Asociación de Comercio y Servicios de Alcázar de 
Saü Jaan ha editado un boletín informativo destinado 
a sus socios y de forma especial a aquellos comerciantes 
^ empresarios de la localidad que aún no forman parte 

el fín de incrementar la

La Asociación de Comercio y Servicios 
de Alcázar ha editado un boletín

EI CRDO “La 
Mancha” 
acelerará la 
construcción de 
la nueva sede

En este boletín informativo 
editado por la Asociación de 
Comercio y Servicios de Alcá
zar de San Juan se hace un 
amplio repaso de las activi
dades que se han llevado a 
cabo a lo largo del año 92, 
as conversaciones mantenidas, 
con el Ayuntamiento de la 
localidad en aras de conseguir 

vores beneficios para este 
jecíor y, entre otras cuestio
nes. la gestión realizada por 
la actual directiva.

Con esta publicación se vie
ne a complementar la cam
paña publicitaria iniciada 
recientemente en la que se 
destaca sobre todo las ventajas 
de contar con la garantía y 
respaldo de la Asociación de 
Comercio.

Entre los proyectos más 
importantes y que, por cierto, 

fren también un importante

retraso, figuran la construc
ción y explotación de un apar
camiento público y la cons
titución de una Sociedad Anó
nima, participada por asocia
dos, comerciantes, industriales 
y profesionales de la localidad, 
cuyo fin es la construcción y 

.explotación de un aparca
miento público y su promo-

, Canalejas que se llamará 
ACASA, Aparcamientos Cen
tro Alcázar S.A.

Este aparcamiento público 
constaría de ciento ochenta y 
cinco plazas distribuidas en 
tres plantas y se estudiaría la 
posibilidad de ampliarlo hasta 
trescientas para atender la 
demanda en sistemas de com
pra, de algunas plazas, para 
residentes de la zona. Su cons
trucción se haría en plantas

Otras ocasiones, los responsa
bles de la Asociación de 
Comercio y Servicios de Alcá
zar de San Juan, los aparca
mientos mencionados palia
rían la necesidad que existe

personas que vienen a la loca
lidad desde los pueblos de la 
comarca y para los residentes 
en los extrarradios.

En este sentido la Asocia
ción estudiaría la posibilidad 
de subvencionar parte del 
tiempo del uso del aparca
miento a sus clientes.

El Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen “La 
Mancha” celebró una sesión ple
naria en días pasados en la que 
se hizo un análisis de las acti
vidades realizadas desde su 
reciente constitución y establecer 
el orden de prioridad que recla
man los asuntos pendientes e 
imprimir celeridad a otros temas, 
tales como el de la construcción 
de la nueva sede del Consejo 
y el dotar con dos vehículos al 
equipo de veedores para el mejor 
desarrollo de su labor inspectora. 
En la reunión se destacó también 
la excelente trayectoria de las 
exportaciones, por lo que fue 
unánime el reconocimiento del 
pleno del Consejo al esfuerzo 
llevado a cabo por los elabo
radores para conseguir y garan
tizar el alto nivel de calidad de 
los vinos que comercializa “La 
Mancha”, origen del fuerte cre
cimiento de las ventas en el exte
rior en las que, por otro lado, 
han tenido marcada influencia 
los trabajos de la Comisión de 
Control de Calidad y Expedien
tes y el Comité de Cata. El Con
sejo ha sometido a la aprobación 
de la Junta las modificaciones 
propuestas al Reglamento de la 
Denominación, y que afectan a 
las variedades viníferas y al gra
do alcohólico de los vinos aco
gidos.
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“Caso de las viviendas”
Los maestros afectados por el “caso de las vivien
das” en La Solana, después de la nueva negativa 
que han obtenido por parte del Ayuntamiento, 
que no ha considerado el recurso de reposición 
que en su día tramitaron para hacer valer sus

derechos, van a recurrir ahora el recurso fiel con- 
tencioso-administrativo ante la Audiencia ' Terri
torial de Albacete, al considerar que las actuaciones 
de la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento 
respecto a este asunto no está conforme a derecho.

Los maestros recurrirán “ya que la ley en /g 
se amparado'el Ayuntamiento está recurrida 
un sindicato y por lo tanto hasta que no! 
sentencia no es aplicable, además de ser muy , 
gua en su espíritu”.

La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de La Solana ha desestimado el recurso de reposición 

Los maestros sin vivienda utilizarán el contencios 
administrativo para recobrar sus derechos

La mayoría de los compañeros les apoyan y los sindicatos STE y ANPE les amparan

Antonio G^-CERVIGON

La historia del llamado “caso 
de las viviendas de maestros“ 
es que una vez iniciado el pre
sente curso escolar, un grupo 
de profesores consideró lesio
nados sus derechos y perjudi
cados sus intereses cuando el 
Ayuntamiento de la localidad, 
a través de un acuerdo de la 
Comisión de Gobierno, les 
denegó una vivienda de las seis 
existentes, cinco fueron habita
das el pasado año, en el paraje 
conocido por “El Campero”.

De estas seis viviendas, la 
Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento sólo concedió 
dos. sin prestarle la menor aten
ción al escrito que en su día, 
17 de septiembre, le remitió la 
Dirección Provincial de Educa
ción y Ciencia por el que adju
dicaba 4 viviendas y señalaba 
los nombres y apellidos de los 
adjudicatarios, otros compañe
ros posteriormente incorpora
dos, también tenían intenciones 
de ocupar o tra de las viviendas 
no solicitadas que no realizaron 
por el cariz que sobre este asun
to tomaban los acontecimientos.

La película de este “caso“ 
continúa sus secuencias, los 
maestros afectados por la dene
gación de su vivienda por la 
Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento, no están confor
mes con el acuerdo, presentaron 
un recurso de reposición con 
fecha 20 de octubre, “estimando 
que el mencionado acuerdo y 
la implícita denegación de la 
solicitud efectuada por este 
recurrente no estaba ajustada a 
derecho y erá lesiva para los 
justos y legítimos intereses de 
esta parte, dicho sea con el debi
do respeto y en ánimo de defen
sa, por medio del presente escri
to, interpongo contra el referido 
acto administrativo recurso de 
reposición”. El recurso está 
basado en tres motivos, el 
segundo de ellos hace referencia 
al estado de habitabilidad de las 
viviendas “es incierto que las 
referida.s viviendas que este 
Ayuntamiento pretende desa- 
fectar y derruir, no ofrecen las 
mínimas condicione.s de habita
bilidad, salubridad y seguridad, 
tal como se dice en la certi
ficación que se me ha sido noti
ficada. Es evidente que las refe
ridas viviendas no son nuevas 
y que adolecen de algunos des
perfectos como puede ser la 
rotura de cristales y alguna ven
tana, pero de estos desperfectos, 
no se pueden desprender, como 
hace el Ayuntamiento, el que 
las mismas no reúnan las míni
mas condiciones de seguridad 
y habitabilidad”.

Comisión de Gobierno

El presente recurso de repo-

i
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El Ayuntamiento de La Solana no ha considerado el recurso que en su día tramitaron los maestros para hacer valer sus derechos

El Ayuntamiento sólo ha concedido dos de las seis viviendas, sin 
prestarle la menor atención al escrito que el 17 de septiembre le 
remitió la Dirección Provincial del MEC por el que adjudicaba cuatro 
viviendas y señalaba los nombres y apellidos de los adjudicatarios

Junta de 
Personal

sición presentado por José 
Antonio Camacho Horta, con 
otro de Pilar Inarejos Garci-Ló- 
pez, se ven en la Comisión de 
Gobierno del pasado 5 de 
noviembre, desestimando implí- 
citarnente la adjudicación de 
vivienda de maestros, según el 
texto remitido a los afectados. 
En el mismo escrito se hace 
referencia al estudio y valora
ción que se hizo en dicha comi
sión,, “tomada la palabra por el 
concejal delegado del Area de 
Cultura, García-Abadillo 
Guerrero, informa que, según 
los textos legales consultados 
sigue apoyándose en no ofrecer 
las mínimas condiciones de 
habitabilidad, salubridad y segu
ridad las viviendas ubiadas en 
el número 52, 2-interior de la 
calle Emilio Castelar; además 
son viviendas patrimoniales de 
esta entidad local, por lo que 
no puede aplicarse el Real 
Decreto 605/87 y, por último el 
derecho de casa-habitación es 

un derecho aplicable únicamen
te a los antiguos maestros nacio
nales de Enseñanza Primaria, 
con carácter a extinguir, y no,al 
cuerpo de profesores de EGB, 
al que pertenecen los reclaman
tes”.

La mayoría de los profesores 
en la localidad consideran justas 
las reivindicaciones de estos 
compañeros y los sindicatos 
ANPE y STE, se ponían a dis
posición para lo que hiciera fal
ta. STE, en su revista informa
tiva, “El lapicero”, se ocupaba 
del caso en estos términos: “En 
la localidad de La Solana, con 
alcalde maestro, pretenden 
desafectar 3 viviendas que vie
nen siendo utilizadas habitual
mente por el profesorado de 
EGB que llega a la zona como' 
provisional o interino. El Ser
vicio Jurídico del STE ha orga
nizado la presentación de recur
sos de reposición, previos al 
contencioso, con la finalidad de 
impedir la desafectación. Tam

bién hemos pedido el apoyo de 
la Junta de Personal a estos 
compañeros. El uso de vivienda 
por el profesorado es un dere
cho adquirido de épocas pasa
das que en el STE queremos 
conservar, estaríamos de acuer
do en que desapareciera, cuan
do lo hicieran otros derechos 
que tienen funcionarios perte
necientes a otros Cuerpos, 
mientras estos no desaparezcan, 
continuaremos defendiendo el 
derecho al uso de estas vivien
das por el profesorado”.

Los maestros que se consi
deran lesionados en sus dere
chos van a recurrir al conten- 
cioso-administrativo conocien
do, según su propia versión, 
“que la ley en la que se ha 
amparado el Ayuntamiento está 
recurrida por un sindicato, y por 
lo tanto, hasta que no haya sen
tencia no es aplicable, además 
de ser muy ambigua en espí
ritu”.

El “caso” ha llegad 
hasta la Junta de Persona 
docente, que en la Comí 
sión permanente, acordi 
remitir un escrito al alca! 
de de La Solana, “Anti 
la negativa del Ayunta 
miento de conceder el us 
de las viviendas pan 
maestros que existen fl 
esa localidad, aduciendt 
que están en proceso di 
desafectación por 1' 
Dirección Provincial de 
MEC, y teniendo conocí 
miento por parte de/ 
propia Dirección Provm 
cial de que no se ha i» 
ciado ese proceso y de qu' 
incuso se le ha comuni 
cado a Ud. la relación 
nominal de los profesores 
a los que se debería hafii 
la entrega de las casas 
esta Junta de Persoi 
acordó por unaniniid3 
exigirle el cumplimie'’*® 
del derecho de uso de c^ 
casas y de la obligaei® 
que tiene el Ayuntamierj^ 
del mantenimiento de 
mismas en condicio*!® 
adecuadas de habitaui 
dad.

ó P
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Representantes políticos y otros colectivos se reunieron con miembros del Area Social del Ayuntamiento para concretar las acciones

Socuéllamos se prepara para la acogida de 
refugiados de la antigua Yugoslavia

Podrían alojarse en pisos vacíos o en el antiguo asilo, una vez desplazados los ancianos a la nueva residencia

Socuéllamos se prepara para la acogida de refugiados 
¿g la antigua Yugoslavia. Los grupos políticos han man
tenido una reunión urgente con el fín de conseguir 
¿atos económicos y materiales, humanos y de espacio 
físico, para contactar hoy con las fuerzas sociales de 
la población y acoger cuanto antes a los refugiados.

Pilar RAMOS

£1 equipo de Servicios 
Sociales del Ayuntamiento de 
Socuéllamos ha recabado 
información sobre la acogida 
de refugiados procedentes de 
la antigua Yugoslavia, para 
poner en marcha este proyecto 
en la localidad.

Por este motivo, represen
tantes políticos, responsables 
de Asociaciones de Amas de 
Casa, viudas, padres de alum
nos y otros colectivos de 
Socuéllamos, han mantenido 
una reunión con los miembros 
del Area Social del Ayunta
miento de la ciudad para con
cretar las acciones que han de 
llevarse a cabo.

Ante las directrices recibi
das desde la Consejería de 
Bienestar Social de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha sobre las con
diciones de acogida para los 
refugiados, se ha planteado un 
problema de espacio, pues las 
familias yugoslavas que sean 
alojadas no podrán ser dis
gregadas.

En este sentido, se han 

expuesto diversas soluciones 
como la solicitud de pisos 
vacíos para este destino, o la 
cesión del antiguo asilo, una 
vez desplazados los ancianos 
a la nueva Residencia para la 
Tercera Edad de Socuéllamos.

Elección de una comisión

El coordinador de los Ser
vicios Sociales del Ayunta
miento, Juan Manuel Medina, 
indicó también que según la 
Comisión Española de Ayuda 
al refugiado, los que se encar
guen de las familias deben 
hacerse cargo de su sanidad 
y educación, por lo que mani
festó que si estas obligaciones 
se realizaran de forma colec
tiva, se facilitaría la labor. 
Además, consideró convenien
te la elección de una comisión 
que se hiciera cargo de coor
dinar y gestionar la acogida.

En esta primera toma de 
contacto, los asistentes apun
taron diversas opiniones a 
tener en cuenta, como la auto
gestión de las familias acogidas 
o no lo positivo de una con
vivencia con la población, con

Podría estudiarse el hecho de que todo el pueblo contribuyera económicamente para el sustento de las familias

el fin de que no acaben ais
ladas por la sociedad “una vez 
que hayamos tranquilizado 
nuestras conciencias”, según 
señaló uno de los asistentes.

Contribución especial del 
pueblo

El responsable de la Agen
cia de Desarrollo del Ayun

tamiento de Socuéllamos 
comentó que, puesto que se 
trata de un problema de soli
daridad, podría estudiarse la 
legalidad de que todo el pue
blo contribuyera económica
mente a través de una apor
tación especial de dinero para 
el sustento de dichas familias.

Finalmente, se ha acordado 
mantener una reunión urgente

entre los grupos políticos de 
Ayuntamiento, con el fin de 
conseguir datos económicos y 
recursos materiales, humanos 
y de espacio físico, para volver 
a contactar hoy con las fuerzas 
sociales de la poblaicón, y 
mediante la creación de una 
-comisión, llevar a cabo cuanto 
antes el propósito de acoger 
a varias familias de refugiados.

Finalizará en el mes de junio del próximo año y las sesiones tendrán lugar quincenalmente los jueves de 7 a 8 de la tarde

El programa de Escuela de Padres de Daimiel 
comenzó a funcionar ayer en el centro “El Alto

i^í Ayuntamiento de Daimiel ha organizado, a través del 
(mtro de Servicios Sociales de la localidad, un programa 
rfe “Escuela de Padres”, que comenzó a funcionar ayer 
pwes de siete a ocho de la tarde en el centro de promoción 
£/ Alto”. El programa fínalizará en el mes de junio 

próximo año.
LT

En el programa de “Escuela 
« Padres” intervienen la psi- 
Jóloga y los educadores de 
^ntilia, aunque también cola- 
ajarán estrechamente las tra
madoras sociales y los ani
madores-socioculturales.

Eas sesiones de este progra
ma tendrán lugar quincenal
mente los jueves con padres de 
^^Pos familiares que estén 
“jetos al programa de educa- 
'“n familiar y con todos aque
ja padres no sujetos a dicho 

^t^grama, pero que se interesen 
participar en esta actividad 

tengan niños menores de 
anos.
Ea metodología pretende ser 
''ja y participativa, utilizando 

• ^as grupales y técnicas de 
"“fonación.

^^^te)nes se programarán 
tlolo^'^^^^^^ ^^ tema, discutién- 

y cletermi- 
sion ^’ P^’^ último, las conclu- 

^^ prácticas a dicho tema.

Objetivos generales del 
programa

Los objetivos generales del 
Programa de “Escuela de 
Padres” son conseguir que los 
padres tengan una mayor segu
ridad y confianza en el desem
peño de su función educativa, 
establecer relaciones afectivas 
entre padres e hijos, que apren
dan a motivar a sus hijos, que 
desarrollen la capacidad de 
escuchar mejor, que aprendan 
a resolver conflictos y a buscar 
alternativas.

También se pretende que los 
padres aprendan a mejorar la 
comunicación cOn sus hijos, que 
cada niño sea atendido por sus 
padres, no sólo como caso sin
gular y distinto, sino además 
como un ser libre, fometar la 
interacción familiar y la coor
dinación, que los padres inter
cambien ideas y sentimientos 
con otros padres, analizando la 
utilidad de los conocimientos y 
actividades que van aprendien-

El Ayuntamiento de Daimiel ha sido el encargado de organizar el programa “Escuela de Padres

\
4
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do y tratar de aplicarlos en casa.
Como meta final se propon

dría hacer una escuela perma
nente de padres implicados en 
la educación y formación de 
grupos similares.

El programa se desarrollará 
de noviembre de 1992 a junio 
de 1993 y el Ayuntamiento de 
Daimiel ha articulado los cau
ces para que los padres que par
ticipen en dicho programa

cuenten con un servicio de 
guardería para sus hijos meno
res, facilitando así la participa
ción e implicación de las fami
lias en dicha actividad.

C hO
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1 Los padres interesados en la Educación de sus hijos
La Asociación de Padres de Alumnos del C.P. 
“La Candelaria’} recientemente, celebró dos asam
bleas generales, en la primera de las cuales se 
procedió a la elección de la nueva Junta Directiva, 
después de los tres años de mandato de la anterior.

eligiéndose por unanimidad presidente, cargo que 
recayó -en Fernando Sánchez-Migallón López de 
la Rica, vocal de ¡a junta anterior. La carencia 
de candidatos hizo que, en la propia Asamblea 
se procediese a la elección entre los asistentes.

siendo elegida vicepresidente, Rosa Ortega r 
cía-Muñoz, secretario, Ramón Peco, y f^g^'' 
Jesús Díaz, así como un numeroso grupo de von Í 
que están dispuestos a desarrollar una plena 
vidad en la Asociación.

Fernand^ánchez-MigaUón nuevo presidente de la APA del C.P. “La Candelaria 

“Los adolescentes y el dinero”, primer tenia 
desarrollado en la Escuela de Madres

Tras la conferencia^ que corrió a cargo del psicólogo, Gregorio Fernández, tuvo lugar una puesta en común

Roberto MUÑOZ

La Junta Directiva de la Aso
ciación de Padres de Alumno.s 
del Colegio Público “La Can
delaria". celebró recientemente 
asamblea general en la que se 
procedió a la elección de la nue
va Junta, eligiendo por unani
midad presidente a Fernando 
Sánchez-Migallón López de la 
Rica, que había sido vocal en 
la anterior. Asimismo, fueron 
elegidos el vicepresidente, el 
secretario y el tesorero, cargos 
que recayeron en Rosa Ortega 
García-Muñoz, Ramón Peco y 
Jesús Díaz, respectivamente, así 
como un numeroso grupo de 
vocales que ayudarán a ésto.s 
en el desarrollo de las diferentes 
actividades.

Esta Asociación para este 
ejercicio cuenta con un presu
puesto de unas doscientas cin
cuenta mil pesetas, cantidad 
que invertirán en las diferentes 
actividades que tienen previsto 
realizar, entre las que destacan 
la realización de un periódico 
escolar, la Escuela de Madres, 
excursiones, fiestas patronales y 
de fin de curso, ademá.s de las 
que surgan a lo largo del curso 
escolar.

Una de las actividades que 
la APA desarrolla en estrecha 
colaboración con el C.P. “La 
Candelaria” es la llamada 
Escuela de Madres, que este 
curso ha iniciado sus sesiones 
con el interesante tema: “Los 
adolescentes y el dinero”, a car
go de Gregorio Fernández Gar
cía, psicólogo y pedagogo y 
coordinador provincial de E.E., 
e integración. El conferenciante 
comenzó su disertación defi
niendo la conducta como gene
radora de los hechos, lo que 
necesariamente traen siempre

Las madres, al término de la conferencia, participaron activamente en la puesta en común. Mia

unas consecuencias que en el 
caso de recibir dinero es siem
pre una sensación agradable, 
tanto en los adultos como en 
los adolescentes, por lo que hay 
utilizar esta conducta para obte
ner de ella consecuencia posi
tivas.

El. conferenciante, hizo una 
propuesta concreta, tras mani
festar la necesidad que el ado
lescente tiene del dinero, en 
mayor o menor cantidad, según 

los casos.
La propuesta, en su opinión, 

consiste en asignar una cantidad 
fija a la semana y de ella el 
cincuenta por ciento se le entre
garía con carácter fijo y el otro 
cincuenta por ciento en función 
de su comportamiento o como 
refuerzo de aquellas conductas 
positivas que esperamos obte
ner del adolescente.

Al finalizar la conferencia, las 
asistentes formaron grupos para 

debatir el tema y contestar al 
cuestionario planteado por el 
adolescente.

A continuación, en la puesta 
en común, se estudiaron las 
propuestas y se analizaron las 
experiencias y aportaciones de 
las madres, que consideran 
oportuno dar a sus hijos de esta 
edad (11/14 años), entre doscien
tas y trecientas pesetas pudien
do llegar a las cuatrocientas, 
según la edad, dandoselo en un

día fijo a la semana, aceptad 
como muy positiva la propues 
formulada por el conferen» 
te, quien al finalizar felicitó! 
las madres por la buena orK 
nización de la escuela y el ¡nk 
rés demostrado a lo largo i 
la sesión cuyo balance fue ni» 
positivo, ya que las madres (]i): 
asistieron a la primera chan! 
organizada por la APA y a 
colegio, mostraron su inte» 
por la misma.

■■ “Perú más cerca”

La muestra podrá ser visitada en la Casa de Cultura

Artesanía de Perú, a partir de 
mañana en Manzanares

LT

La exposición “Perú má.s cer
ca” será inaugurada mañana, a 
las siete y media de la tarde, 
en la Casa Municipal de Cultura. 
En la muestra podrán contem
plarse diferentes objetos de arte 
y artesanía de este país sura
mericano. pudiendo la.s personas 
que lo deseen adquirir estos 
objetos a un precio modico. El 
promotor de esta exposición ha 
sido el padre Miguel Ranera,

que está desarrollando una 
intensa y meritoria labor pas
toral con los jóvenes y las per
sonas de este país. Sus múltiples 
iniciativas, que tienen lugar en 
los talleres, centros de salud, 
centros de educación ocupacio
nal, guarderías, comedores, boti
quines, rehabilitación de droga- 
dictosm y en bibliotecas popu
lares, entre otras, han benefi
ciado a numerosos y humildes 
pobladores y, especialmente, a 
los jóvenes, a quienes el padre

Ranera, con su ejemplo y tra
bajo, ha ofrecido una alternativa 
de esperanza.

Según un comunicado de 
prensa de la Embajada de Espa
ña en Lima, el padre Ranera 
ha sido amenazado por una ban
da terrorista para que éste se 
aleje del país. Por ello, esta 
Embajada agradece la atención 
y el apoyo que se le brinde al 
padre Ranera para que pueda 
continuar su labor y compromiso 
en favor de los más humildes. Los manzanareños podrán adquirir objetos de arte

.2022
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Reactivar la deteriorada Imprenta
íi'

í§
 ̂!?

’''^
t¿

 
íW

rl

Grietas en las paredes y en los techos, humedad, maquinaria fuera de uso y cubierta con plásticos: en definitiva ruinoso y peligroso es el estado actual de la Imprenta Provincial. JESUS MORENO

IU pedirá a través de una moción que el equipo socialista dé una solución al estado de abandono y deterioro de la Imprenta 

,En dos años de inactividad, la Imprenta Provincial 
ha costado a la Diputación más de 75 millones

Para Ramón Sotos la alternativa más viable sería buscar o construir unos locales alternativos para la impresión

W pedirá a través de una moción la puesta en marcha 
de la Imprenta Provincial de la Diputación, que desde 
hace casi dos años está prácticamente parada al igual 
que sus 17 trabajadores que tan sólo se dedican a la 
preparación del Boletín Ofícial de la Provincia.

Teresa ROLDAN

; Numerosas grietas en las 
paredes y la cubierta, filtracio
nes de agua y como consecuen
cia olor a humedad, maquinaria 
cubierta con plásticos y con ries-, 
go de deterioro, en definitiva 
una sensación de abandono y 
mal estado define la situación 
actual de la Imprenta provincial 
de la Diputación, tal y como 
se pudo comprobar ayer en la 
visita que junto con los medios 
de comunicación realizó IU.

Esta situación de deterioro 
de la Imprenta se remonta a 
principios de mayo del 91. Días 
antes de producirse el hundi
miento en una. pared de la 
medianería, los trabajadores de 
la Imprenta habían denunciado 
a la Diputación Provincial 'a 
situación de deterioro de esos 
locales y el peligro inminente 
de un posible accidente como 
el que sucedió días posteriores, 
en concreto el 10 de mayo de 
1991 se hundió parte de la 
oiedianería por obras indebidas 
de los vecinos. Después se repa
ró y reconstruyó la pared de 
a medianería y a partir de ahí 
los trabajadores ante las dudas 
9ae seguían teniendo de las ins
talaciones, una parte para uso 
ae la Imprenta y otra para el 
^epei, exigieron al presidente 
ae la Diputación por escrito, 
“pa garantía técnica de que tras 
dicha reparación no existirá 
peligro de nuevos hundimien
tos. Hasta el día de hoy Pre- 
stoencia no ha dado esas garan
tas técnicas, y por tanto .los 

diopleados no están entrando 
d la nave donde está la maqui- 
dY'o de la imprenta, según 
tciató -el .diputado de IU, 
’^dmón Sotos.

pomo consecuencia, 17 tra- 
ttjadores llevan ya más de-19 
oses cruzados de brazos desde 

"de se produjo el accidente del

10 de mayo del 91; mientras tan
to y lejos de remediar esta situa
ción, la Diputación en su pre
supuesto general para el año 
91 ha tenido unos gastos de en 
torno a los 30 millones de pese
tas y 31 millones de pesetas sólo 
en personal para el año 92. Por 
tanto, según Ramón Sotos, “po
demos hablar de un presupues
to total durante este tiempo que 
ha estado prácticamente inac
tiva la Imprenta, de unos 75 
millones de pesetas, de los cua
les unos 45 millones son de gas
tos de personal”.

A todo ello se une, el pro
blema de la maquinaria de 
impresión, “que al estar parada 
durante tanto tiempo, los tra
bajadores comentan, que hay 
riesgo de su inutilidad total si 
continúa la situación como aho
ra, ya hay riesgos después de 
estos casi dos años de inacti
vidad pero de seguir así puede 
ser difícil su reutilización”.

Por todo ello, IU propone 
que ante las distintas alterna
tivas y estudios que han pre
sentado los técnicos a la pre
sidencia provincial, se adopte 
definitivamente ya una solución 
viable y económicamente ren
table. En este sentido, IU pre
sentará en este mes una moción 
que contemplará las distintas 
alternativas presentadas por los 
técnicos con el fin de que se 
hagan realidad. Las posibles 
soluciones se dirigirían a “apun
talar la estructura, que supon
dría unos 40 millones y no solu
cionaría el problema; otra alter
nativa, sería ir a un hundimien
to de las naves, que costaría 
más de 150 millones”; y la ter
cera posibilidad, para IU la más 
viable sería buscar o construir 
locales alternativos, “si de ver
dad se piensa en el futuro y 
en la viabilidad y mantenimien
to de‘la imprenta, aunque eso 
es algo que debe decidir la cor
poración”, agregó Sotos.

Bi

Esta Imprenta podría proporcionar a la Diputación grandes beneficios económicos.

‘^Tan sólo preparan el Boletín 
Oficial de la Provincia”

T.R.

En el tiempo que la Imprenta 
Provincial lleva sin funcionar, 
la oposición no ha cesado de 
preguntar tanto en las respec
tivas comisiones informativas 
como en varios Plenos sobre 
cuál era la solución que iba a 
dar el equipo de gobierno. En 
este sentido, Ramón Sotos, 
manifestó que “‘en un principio 
se nos dijo en la comisión de 
Cultura, Educación, Juventud y 
Deportes que no era compe
tencia suya sino que dependía 
directamente de la Presidencia. 
Por tanto, en el Pleno de la 
Diputación le hemos pregunta
do varias veces, y la última refe
rencia que nos dieron, antes de 
presentamos los presupuestos 

del 92, es que en los mismos 
se contemplaba una partida en 
el epígrafe, obras en la Impren
ta Provincial, partida número 
433.62.30.20, con un importe de 
25 millones de pesetas, que a 
fecha de hoy no se ha contraído 
y por tanto no se ha ejecutado, 
ni iniciado, ni elaborado ningún 
proyecto de obras para solucio
nar esta situación”.

Al mismo tiempo, y coinci
diendo con esta inactividad, 
“todos los trabajos de impre
sión, (la totalidad de libros que 
han presentado desde esa 
fecha) que dicen que se hacen 
en la Imprenta Provincial, se 
han estado contratando a 
imprentas privadas, con la con
siguiente duplicidad de gastos. 
Un ejemplo de ello, es el último

libro que supuestamente ha edi
tado la Diputación y que toda
vía no ha sido presentado, “His
toria del Conservatorio de 
Música de Albacete”, que si 
bien en otras publicaciones han 
sido más explícitos, en este 
ejemplar se han permitido 
poner en la contraportada que 
edita e imprime la Imprenta 
Provincial”, indicó Sotos, quién 
además agregó que “lo único 
que están haciendo los traba
jadores de la Imprenta es la 
preparación del Boletín Oficial 
de la Provincia, porque la 
impresión se hace en empresas 
privadas. De no ser por la pasi
vidad de la corporación socia
lista, esta Imprenta podría pro
porcionar a la Diputación gran
des beneficios económicos”.
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Por acuerdo del Consejo Agrícola de la CE

Propuesta para adelantar el 
final del periodo transitorio

En enero deberán desaparecer ¡os Montantes Económicos de Compensación

OVINO Ptas,

Semana n® 47 - Cotizaciones del día 19-11-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

Diferencia
Corderos y cabrios hasta 10,5...................
Corderos de 10,5 a 15 kg...............................
Corderos de 15,1 a 19 kg...............................

585-595
490-500
415-425 •

-50
-45
-35

Corderos de 19,1 a 23 kg.............................. 385-395 -30
Corderos de 23,1 a 25,4 kg.......................... 365-375 -20
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).... 350-360 -20
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)... 305-315 -20
Corderos de más de 34 kg.......................... 265-275 -20
Oveja Extra..... .. .................................................
Oveja Primera....................................................
Oveja Segunda...................................................
Lana................................................... . ...................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería .................... *
Cebadas para cervecería (Maltería)........ 23,50-24 =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl.:.... 23,35 +0’25
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.......... 22,35 +0’25
Trigos duros........................................................ 28,50-29 +0’25
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)........ 29,50 +0’25
Extensibles:
Chamorro............................................................. 29,25 +0,50
Aragón................................................................... 29,25 +0,50
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano) 26,25 +0’50
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)..................... 25 +0’50
Avena...................................................................... 24,25-24,50 +0,50
Centeno............................................  ¡......... 24 +0,25
Triticales................................................... »...........
Máíz secadero.................................................... 25,10 =,-0’10

LEGUMINOSAS
Pipa-girasol...........................................................
Lentejas..................................................................
Heno de Alfalfa................................................. 15-16 =

PORCINO
Selecto..................................................................... 170 =
Normal................................................................... 165 =
Graso....................................................................... 160 =
Lechón normal hasta 18 kg......................... 4.000 +300

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg............. 245-265 -10
Conejo desvieje.................................................. 70 =

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

Los ministros de Agricultura de la Comu
nidad Europea (CE) han propuesto una 
vez más su decisión sobre los temas más 
importantes que tienen en estos momentos 
sobre la mesa basta la próxima reunión, 
que se celebrará en diciembre y que, tal

César LUMBRERAS

El Consejo Agrícola de la CE 
se reunió en Bruselas al comien
zo de esta semana. En el haber 
de este encuentro tan sólo pue
de destacar la aprobación del 
sistema integrado de gestión y 
control de ayudas, tal y como 
se recoge en información apar
te. La Comisión Europea apro
vechó también la ocasión para 
presentar por fin la propuesta 
por la que se adelanta al final 
de los periodos transitorios de 
España y Portugal al 31 de

oten riminva
301(461(49

COMPLEMENTARIO REINTEGRO

PandeAzúcar
SU CENTRO COMERCIAL E HIPERMERCADO 

DE LA CTRA. DE PORZUNA

- EL AHORRO ASEGURADO

NADIE LE DA MAS
i ABIERTO TODOS LOS DIAS, INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)

y como van las cosas, tendrá una dümd^ 
mayor de lo habitual. El último Cousej, 
sirvió, sin embargo, para que la Com/sjJ 

Europea presentase por fín su prop^^^ 
para adelantar el fínal del período í/^j. 
sitorio español y portugués.

diciembre de 1992. En el caso 
de España la fecha inicialmente 
prevista en el Tratado de Adhe
sión era la del 31 de diciembre 
de 1995. El documento que hace 
referencia a España es prácti
camente el mismo que estudia
ron los comisarios antes del 
verano, tal y como ya se publicó 
en estas mismas páginas de 
agricultura.

Si los ministros de Agricul
tura aprueban finalmente la pro
puesta de la Comisión, hecho 
que debería suceder en la próxi
ma reunión de diciembre, el 1

Sistema integrado de gestión
La única decisión adopta

da por los ministros de Agri
cultura de los Doce en su 
última reunión en Consejo, 
celebrada los días 16 y 17 de 
octubre en Bruselas, fue la 
aprobación de un reglamento 
por el que se establece un 
sistema integrado de gestión 
y de control de las ayudas 
contempladas en la norma
tiva de la nueva Política 
Agrícola Común (PAC). Este 
sistema estará compuesto de:

- Una base de datos en 
la que se registrarán los 
correspondientes a las explo
taciones agrarias y los titu
lares y beneficiarios de las 
ayudas;

- Un sistema de identifi
cación de parcelas agrícolas, 
que se elaborará a partir de 
datos catastrales, fotografías 
aéreas e imágenes espaciales, 
con las que se determinará 
la localización y superficie de 
las parcelas que constituyen 
cada explotación;

- Un sistema de identifi
cación y registro de cabézas 
de ganado objeto de ayuda;

- Solicitudes de ayuda tan

to agrícolas como ganaderas;
- Un sistema integral de 

control que cubrirá los aspec
tos relacionados con los con
troles de las ayudas solici
tadas, las inspecciones sobre 
el terreno, los procedimien
tos tecnológicos para realizar 
las comprobaciones y el 
seguimiento de los cultivos 
por teledetección.

Estas nuevas disposiciones 
tendrán efecto a partir del 
1 de febrero de 1993. El año 
próximo, de forma excepcio
nal, los agricultores podrán 
presentar hasta el 15 de mayo 
su declaración referente a los 
cultivos, el número de ani
males que tienen y las super
ficie puetas en barbecho. Los 
años siguientes, la fecha lími
te de entrega de esta decla
ración seá la del 31 de marzo.

Hay que destacar que 
durante los dos próximos 
años, la Comunidad partici
pará en este programa con 
115 millones de Ecus, en prin
cipio. La Comisión estudiará 
si es necesaria una financia
ción comunitaria suplemen
taria.

ELECTRODOMESTICOS

ALMUDENO

Paseo Sai i Gregorio, 81
Teléfono 42 59 81

13500 - PUERTOLLANO 
(0. Real)

de enero de 1993 deberían desj. 
parecer los Montantes Com^ 
satorios de Adhesión (MQi 
como consecuencia de la ej 
paración de los precios 
ñoles a los comunitarios^ 
aquellos casos en los que bi 
vía hay diferencias, como sj 
la remolacha-azúcar y el aceit 
de oliva. En el primar caso,! 
aproximación se haría reducico 
do los precios institucionalj 
españoles y en el segundo e!. 
vádolos. En esa misma fedi 
también se suprimirán ¿los den. 
chos residuales existentes a 
ambos sentidos, es decir, ims 
para los envíos; españoles ala 
otros países miembros de la CE 
como a la inversa. Se suprima 
los precios de oferta parala 
frutas y hortalizas españolese# 
lo qeu desaparece la posibilidai 
de que se apliquen montas 
correctores o tasas compes 
tonas y se modifica también s 
llamado Mecanismo Contri 
mentario de los Intercamfe 
(MCI).

Así en el caso de las impt 
taciones españolas proceden’: 
de los otros países de la Q 
con excepción de Portugal.? 
suprime el MCI para el tris 
y el sector vitivinícola. Eni 
caso de los lácteos se mantemlí 
sólo para la leche en pequeña 
envases y en el de vacuno® 
camente para los animales to 
en lo que respecta a las ex^ 
taciones españolas se supris 
el MCI en el sector debía 
y en 6 de las 10 frutas y te 
talizas a las que actualmente» 
aplica.

Tampoco se llegó a ün acix 
do en lo que respecta a las i 
vindicaciones que tienen ph 
teadas tres países sobre divets 
puntos de relacionados con^ 
reforma de la PAC. Entren 
figura la española sobre la i» 
sión de las siembras de It? 
duro realizadas durante la 
paña de comercialización 92-í 
a efectos de percepción de 
ayudas que se conceden a eS 
cereal- El optimismo inicial 
la delegación española se 
desvanecido un poco en l®®. 
mos días. Los debates sobre 
creación de la Organización 
Mercado (OCM) del plnt«» 
continúan bloqueadas.

Los ministros de Agneul® 
dedicaron una parte desune 
po a debatir la situación ac 
de las negociaciones con 
dos Unidos sobre las oe^. 
sas y el capítulo agrícola > 
Ronda de Uruguay del u • 
1.a delegación francesa, fl 
la que se opone con >"^ 
rotundidad a realizar con 
nes a los norteamericanos, r 
sentó un informe en el <1 
indicaba que si se uji 
acuerdo sobre la base de 
se había hablado en la . 
reunión de Chicago, sen^ 
sario realizar una nueva r ^^ 
de la PAC, mucho mas 
de la que ya se ha po®s 
marcha.

M.C.D.2022
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I Tensión PSOE-Justicia
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El PPf ^^ y ^^^ mostraron ayer su apoyo a 
¡a actuación del magistrado Marino Barbero, 
alen ordenó el registro de la sede del PSOE 

gn relación con el “caso Filesa”, mientras que 
g¡ secretario de Organización del partido, José

^] PP, IU y CDS mostraron su apoyo a la actuación del magistrado Marino Barbero, quien ordenó el registro de la sede socialista

María Benegas, estimó que Barbero tiene sufi
ciente información para resolver a favor de los 
dos querellados. Entre tanto, el físcal general 
del Estado, Eligió Hernández, estudia la posi
bilidad de recurrir en amparo al Tribunal Cons

titucional las resoluciones Judiciales dictadas por 
Barbero. El Ministerio Fiscal ha recurrido ya 
la entrada y registro efectuados en la sede del 
PSOE, donde fueron incautados documentos 
relacionados con la contabilidad del partido.

S S
. §

 3 La oposición respalda la actuación del juez 
Marino Barbero que instruye el ‘caso Filesa

ndesj.
5ni]#

El físcal general del Estado estudia recurrír en amparo al Tribunal Constitucional las resoluciones judiciales dictadas por el magistrado
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MADRID. (Efe).- El fiscal 
oeneral del Estado, Eligió Her
nández, está estudiando la posi
bilidad de recurrir en amparo 
al Tribunal Constitucional las 
resoluciones judiciales dictadas 
por el juez instructor del “caso 
Filesa”, Marino Barbero.

Además, el Ministerio Fiscal 
ha recurrido, ya la entrada y 
registro efectuada anteayer por 
orden de Marino Barbero en 
la sede del PSOE, donde fueron 
incautados documentos relacio
nados con la contabilidad del 
partido, según un comunicado 
difundido ayer por la Fiscalía 
General.

Fuentes fiscales explicaron a 
Efe que esta entrada y registro 
se considera “desproporciona
da” y “extemporánea”, ya que 
el magistrado debía haberse 
dirigido primero al Tribunal de 
Cuentas para solicitar esta 
documentación.

La escueta nota difundida 
por la Fiscalía General señala 
que Eligió Hernández “ha reca
bado ante el Tribunal Consti
tucional informe acerca de la 
repercusión en vía constitucio
nal de las resoluciones judiciales 
recaídas en el denominado 
asunto Filesa y sobre la pro
cedencia de los recursos que en 
la misma vía puedan interpo
nerse contra aquellas”.

El fiscal general declinó 
hacer comentario alguno a los 
medios de comunicación sobre 
cuáles serán los argumentos de 
este recurso ante el Constitu
cional, ni cuáles son los dere
chos que considera vulnerados 
por la actuación del juez.

Medida extemporánea
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Sobre la entrada y registro 
efectuada en la sede del PSOE, 
las fuentes consultadas por Efe 
señalaron que, a su juicio, es 
ana medida “desproporciona-

Además consideraron que si 
el PSOE contestó a los reque
rimientos del magistrado Bar
bero indicando que la docu
mentación solicitada se encon- 
•mba en el Tribunal de Cuentas, 
^1 juez debería haberse dirigido 
primero a este órgano, por lo 
9ue la medida adoptada es “ex
temporánea” al no haberse ago
tado las vías de investigación.

Por su parte, el portavoz del 
popular del Congreso, 

„ °drlgo Rato, calificó ayer de 
preocupante” que miembros 
^1 Gobierno hagan valoracio- 

políticas sobre las actuacio- 
de un juez, en relación con 

®s1 decisiones del juez instructor 
J denominado “caso Filesa”, 

^rino Barbero.
P-ato dijo a un .grupo de 

P^oodistas en los pasillos del
Q’tgreso que el PP no hace

Pascual Sala (en el centro), presidente del Consejo General del Poder Judicial, durante la reunión de Tribunales Superiores de Justicia.

PP, IU y CDS mostraron su apoyo a la actuación del magistrado 
Marino Barbero, quien ordenó el registro de la sede del PSOE, 
mientras que el -número tres’ del PSOE, José M- Benegas, estimó 
que tiene información para resolver a favor de los dos querellados

Confíanza en el 
Tribunal Supremo

valoraciones sobre las actuacio
nes judiciales, pero insistió en 
que considera “politicamente 
relevante que miembros desta
cados del Gobierno hagan valo
raciones sobre la actuación de 
un juez o asistan a actos públi
cos en los que se hagan valo
raciones contra un determinado 
juez”.

El portavoz del PP explicó 
que con esas palabras se refería 
a la ministra Matilde Fernán
dez, que acusó anteayer a Bar
bero de saltarse las normas, y 
a José Luis Corcuera, que asis
tió el pasado fin de semana a 
un acto del PSOE eri Bilbao 
en el que el secretario de orga
nización del partido, José María 
Benegas, criticó las actuaciones 
de algunos jueces.

Rodrigo Rato añadió que hay 
actos convocados por el PSOE 
que ”intentan presionar la 
actuación de un determinado 
juez que está instruyendo un 
procedimiento que afecta al

Partido Socialista”.
Rato agregó que Eligió Her

nández “desde su nombramien
to, fue conflictivo y no ha con
tribuido precisamente a garan
tizar la independencia política 
de la Fiscalía General del 
Estado”.

Para el portavoz del PP en 
el Congreso, Hernández debe
ría haber delegado en otro fiscal 
las actuaciones en este caso por 
haber estado vinculado ante
riormente al PSOE.

Dimitido de ‘Tacto’

El secretario general del PP, 
Francisco Alvarez Cascos, fue 
más allá y aseguró que el fiscal 
general del Estado “está dimi
tido de facto” de este cargo y 
lamentó que haga “funciones de 
abogado particular del Gobier
no y del PSOlf”.

Por su parte, el coordinador 
general de Izquierda Unida, 
Julio Anguita, consideró que la

actuación del juez Marino Bar
bero en el “caso Filesa” 
demuestra que es posible que 
en España el poder judicial 
“asuma la responsabilidad sufi
ciente para que el país se sienta 
resguardado”.

En declaraciones a los perio
distas en el Congreso, Anguita 
se mostró de acuerdo con la 
actuación del juez instructor del 
“caso Filesa” y confió en que 
cunda el ejemplo y se llegue 
al fondo no sólo de este caso, 
sino en todos aquellos en los 
que se observen indicios de 
corrupción e irregularidades y 
en los que puedan verse impli
cados partidos políticos y 
empresas. Finalmente el porta
voz del Grupo parlamentario 
del CDS, José Ramón Caso, 
dijo en el Congreso, en refe
rencia al registro judicial en la 
sede del PSOE, que “la justicia 
es independiente y en la per
secución de los delitos no debe 
tener zonas reservadas”.

Felipe González asegu
ró ayer que tiene “una 
absoluta confianza en las 
decisiones del Tribunal 
Supremo”, tras ser pre
guntado por las acciones 
emprendidas en el PSOE 
por el juez de este tri
bunal Marino Barbero.

En la rueda de prensa 
con la que finalizó la sex
ta cumbre hispano-fran
cesa, el jefe del Ejecutivo 
español advirtió de que 
tiene una opinión sobre 
las iniciativas adoptadas 
por el juez Barbero en 
su investigación sobre el 
llamado “caso Filesa”, 
pero afirmó que, en su 
condición de presidente 
del Gobierno, no las 
expresará. González des
tacó que “la actitud del 
partido socialista es de 
absoluta colaboración y 
en ningún momento se ha 
negado la entrega de nin
gún documento” y ”tene- 
mos que mantener la con
fianza hasta el final, y no 
sólo en el recorrido”.
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Un miembro de 
ACNUR, herido 
en Bosnia cuando 
era escoltado por 
españoles

SPLIT. (Efe).- El conductor 
de uno de los camiones que 
el Alto Comisariado de Nacio
nes Unidas para los Refugiados 
(ACNUR) utiliza para el trans
porte de ayuda humanitaria, 
resultó ayer jueves, herido en 
un accidente de tráfico cuando 
viajaba en un convoy escoltado 
por blindados españoles.

Fuentes militares españolas 
aseguraron no tener informa
ción de cómo se produjo este 
accidente aunque dijeron que 
ningún blindado se vio invo
lucrado.

El conductor herido fue tras
ladado por un blindado medio 
sobre ruedas (BMR) español, 
equipado como ambulancia, al 
hospital de Metkovic, ciudad 
situada en la frontera de Croa
cia con Bosnia, aunque su esta
do no es grave.

El accidente se produjo a 10 
kilómetros de Metkovic, ciudad 
a donde se dirigía el convoy 
formado por veintidós camiones 
vacíos de ACNUR y una sec
ción de escolta de blindados 
españoles.

Esta caravana partió ayer tar
de de Jablanica, al norte de 
Mostar, y recorrió la ruta del 
Neretva con destino a Metko
vic, donde Acnur tiene sus 
almacenes.

En el pueblo onubense de Bollullos del Condado

Cinco muertos al explotar 
una pirotecnia en Huelva

Los cadáveres quedaron irreconocibles

Cinco personas resultaron muertas ayer por la tarde 
en una explosión ocurrida en la pirotecnia ^^Hermanos 
Camacho^\ situada en la localidad onubense de Bollu
llos del Condado, según informó un portavoz de los 
bomberos de Huelva.

HUELVA. (Efe).- El 
incendio de la pirotecnia 
“Hermanos Camacho”, en 
Bollullos del Condado 
(Huelva), en el que han 
muerto cinco personas, que
dó extinguido pasadas las 
19.30 horas, informó a Efe 
un portavoz de los bombe
ros.

Este portavoz indicó que 
no se esperaba encontrar 
nuevas víctimas entre los 
escombros, ya que las cinco 
personas fallecidas eran las 
únicas que se encontraban 
trabajando en la pirotecnia 
en el momento de produ
cirse la explosión.

Los cadáveres están irre
conocibles y por el momento 
no han sido identificados ofi
cialmente.

Tres vehículos del parque 
de bomberos de Huelva 
actuaron en el siniestro de 
esta factoría, que ha queda
do prácticamente destruida.

Por otra parte, buceadores 
de la Guardia Civil han ras
treado los canales de agua 

próximos a las poblaciones 
de Alcácer y Picasent, en la 
provincia de Valencia, en 
busca de las tres niñas de 
14 y de 15 años desaparecidas 
el pasado viernes.

Niñas desaparecidas

Desiré, Miriam y Antonia 
se dirigían a últimas horas 
del viernes, día 13, a una fies
ta estudiantil en una disco
teca y fueron vistas por últi
ma , vez en Jos alrededores 
de una gasolinera de Pica
sent.

Tras seis días de búsqueda 
y rastreos, la policía no tiene 
noticias sobre su posible 
paradero, pese a que se han 
recibido numerosas llamadas 
que, a la vista de las foto
grafías de las muchachas 
publicadas en la prensa, ase
guraban haber sido advertida 
su presencia en distintos 
puntos de la Comunidad 
Valenciana, Madrid y Cata
luña.

El fiscal ha solicitado la 
inhabilitación de Asunción

MADRID. (Efe).- La fiscalía 
de Sevilla considera que el 
secretario general de Asuntos 
Penitenciarios, Antoni Asun
ción, cometió un delito de “ri
gor innecesario”, castigado con 
suspensión de cargo público, en 
relación con la causa que se 
sigue en un juzgado de Sevilla 
por supuestos malos a trece 
reclusos.

Estos presos peligrosos, inter
nados en la cárcel de Sevilla-II, 
permanecieron durante cerca 
de dos meses sin salir de sus 
celdas, sin utensilios de aseo ni 
cristales en las ventanas, obli
gados a prescindir de su ropa 
habitual y llevar un mono azul.

Fuentes fiscales informaron a 
Efe que la propuesta de sus
pensión se recoge en un borra
dor de conclusiones que la fis
calía de Sevilla ha remitido al 
fiscal general del Estado, Eligió

Hernández, para que seg J 
quien decida si se ha de 
la inhabilitación de Asundi

Fuentes consultadas po/H 
señalaron que Eligió Hem'1 
dez quiere escuchar primal 
la junta de fiscales de salaanJ 
de decidir definitivamente ¿1 
si ha de pedirse la suspensa 
de Asunción. j

El fiscal de Sevilla acusa 
Antoni Asunción de un deJ 
del artículo 187,5 del CódJ 
Penal que señala que incu J 
en pena de suspensión de se, 
meses a seis años “el fune^ 
nano de prisiones que ¡mn^ 
siere a los presos o sentenciada 
privaciones indebidas o usaü 
con ellos de un rigor innece. 
sano”.

La investigación de este 
se inició precisamente a rao 
una denuncia del fiscal de vid 
lancia penitenciaria de SevilO

Ley Corcuera:primera cuestiói 
de inconstitucionalidad

MADRID. (Efe).- La 
Audiencia Provincial de Madrid 
ha planteado la primera cues
tión de inconstitucionalidad de 
la “Ley Corcuera”, concreta- 

Audiencia acuerda en un aun 
al que tuvo acceso Efe, plante 
esta cuestión ante el Tribuiii 
Constitucional respecto al #i 
culo 21.2 de la Ley Orgáw

mente contra el artículo que de Protección de la Segunis
permite a los policías registrar 
un domicilio sin autorización 
judicial si tienen conocimiento 
fundado de un delito flagrante 
de narcotráfico.

La Sección Quince de la

Ciudadana, por estimar quevi 
ñera el artículo 18.2 de la Cotj 
titución, que protege la in™ 
labilidad del domicilio. La 
estima que el precepto lesid 
el artículo 25.1 de la Cara

PU
I
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^nar matiza que la creación de 3’5 millones de empleos es un objetivo que hay que conseguir
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Donde hay socialismo explota la 
corrupción, según el presidente del PP
El líder del PP se mostró convencido de que su partido ganará en las próximas elecciones generales
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El presidente del Partido Popular (PP), José María 
^nar, afirmó ayer en Sevilla que “donde hay socialismo 
explota la cormpción^^ y matizó que la idea de crear 
)>5 millones de empleos en los próximos diez años 
00 es una promesa electoral, sino un objetivo que hay 
que conseguir.

SEVILLA. (Efe).- Sobre la 
actuación de Marino Barbero, 
juez del “caso Filesa”, y la 
personación del secretario 
judicial en la sede del PSOE 
en Madrid, Aznar señaló que 
todos los ciudadanos y orga
nizaciones están sujetos al 
imperio de la ley “tanto más 
en casos que se refieren a gru
pos políticos”.

Durante una conferencia de 
prensa, Aznar dijo que en las 
próximas elecciones los espa
ñoles deberán elegir “entre los 
que creemos en el Estado de 
Derecho y los que creen que 
no va con ellos” y aseguró que 
él se sitúa “en frente de la 
corrupción” y que esto supone 
“terminar con la corrupción 
antes de que la corrupción 
acabe con todo”.

Para el presidente del PP, 
, no vale decir que hay que 

expulsar a los corruptos “ni 
hablar tanto de pactos”, sino 

que hay que adoptar medidas 
legislativas para acabar con 
este problema, para recordar 
que los socialistas han recha
zado siete proposiciones del 
Grupo Popular en este sen
tido.

José María Aznar destacó 
la importancia de crear una 
“ética empresarial” y rechazó' 
la “ética especulativa propia 
del socialismo que lleva a los 
países a desplazarse por la 
senda de la corrupción”, y 
puso los ejemplos de España, 
Grecia, Francia e Italia.

Añadió que “cuanto más se 
tarde en reaccionar/ peor para 
nuestro país” y explicó que el 
fenómeno de la corrupción es 
como el de la drogodependen
cia “que cuando prende en un 
cuerpo es difícil desgarraría”.

Por otra parte, Aznar se 
mostró de nuevo convencido 
de que el PP va a ganar las 
próximas elecciones generales

José María Aznar, presidente del Partido Popular.

y dijo que es “conveniente que 
los socialistas abandonen el 
poder. Se tienen que ir del 
poder porque son un obstá
culo para el progreso de Espa
ña”.

En cuanto a la idea de crear 
3,5 millones de empleos en 
diez años, expresada por

Aznar en una conferencia, el
presidente del PP matizó que 
más que una promesa elec
toral, es un objetivo para equi
pararse a los países desarro
llados. Reiteró que el objetivo 
de la política económica debe 
ser aumentar la tasa de ocu
pación y la productividad.

UGT y CC.OO. 
no se creen la 
promesa de 
creación de 
empleo de Aznar

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El secretario general de UGT, 
Nicolás Redondo, mostró ayer 
en San Sebastián su escepticis
mo sobre la propuesta realizada 
por el presidente del PP, José 
María Aznar, de crear tres 
millones y medio de puestos de 
trabajo si le dejan gobernar 
durante 10 años.

Redondo dijo estar “vacuna
do contra este tipo de promesas 
políticas” que luego se incum
plen, “como -según recordó-, 
los 800.000 puestos de trabajo 
que ofrecía también el PSOE”.

Por su parte, el secretario 
general de CCOO, Antonio 
Gutiérrez, dijo en Granada que 
la promesa de Aznar, presiden
te del Partido Popular, de crear 
3,5 millones de puestos de tra
bajo en 10 años en España “es 
tan increíble como la que rea
lizó Felipe González en 1982 
de crear 800.000”.

“Aznar va con el retraso 
habitual de la derecha española, 
ya que lo que urge es revitalizar 
la economía por medio del sec
tor público, porque el privado 
está en regresión, y hay que 
no desmantelar y después crear, 
por lo que me parece increible 
lo que dice”, añadió Gutiérrez.

La propuesta de creación de 
tres millones y medio de 
empleos fue rechazada también 
por representantes de los gru
pos parlamentarios.

Jm
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Se^ún Blas Piñar, las imputaciones hechas a la ultraderecha por este caso son calumniosas

^‘E1 asesinato de Lucrecia Pérez ha
levantado una gran columna de humo”

Interior niega q^ 
haya detenidos 
por el asesinato 
de la mujer 
dominicana

El presidente del Frente 
Nacional, Blas Pinar, 
manifestó ayer jueves que, 
al atribuir a la ultradere
cha el asesinato de la 
dominicana Lucrecia 
Pérez, se ‘‘ha levantado 
una inmensa columna de 
humo para desviar la aten
ción de otros temas”.

MADRID. (Efe).- En una 
rueda de prensa convocada 
para presentar los actos que 
se celebrarán el próximo fin 
de semana para conmemorar 
el XVII aniversario de la 
muerte de Francisco Franco, 
Piñar señaló sobre esas acu
saciones que le “ha parecido 
que ha habido una oleada de 
histerismo, unas imputaciones 
genéricas y calumniosas abso
lutamente intolerables”.

Ante los periodistas se pre
guntó “¿qué pensaría yo si al 
país que llego en lugar de tra
tarme bien se me maltrata?, 
aunque aclaró que cuando 
alguien llega a otro país tiene 
que ser respetuoso.

Tras condehar al crimen, 
que calificó de “brutal” e "in
justificable”, señaló que “hay 
que pensar en el clima que 
se vive cuando a través de un 
video privado de televisión 
hemos sabido que allí (en Ara- 
vaca) había altercados diarios, 
se pinchaban las ruedas de los 
coches, se violaba, se traficaba 
con droga y había incidentes 
con la Policía, que pedía la 
documentación y no se la 
daban, y se liaban a patadas 
El presidente del Frente 
Nacional negó que esta sema
na ia Policía hubiera reque
rido en la sede de su partido

A un 3,5 por ciento de los jóvenes no se les ha podido atender preferencia alguna

El ordenador satisfízo las preferencias de 
destino del 84% de los reclutas, según Defensa

MADRID. (Efe).- El proceso 
informático que este año ha 
asignado los destinos de los 
220.491 jóvenes que harán el 
servicio militar el año próximo 
ha satisfecho de manera total 
o parcial las preferencias de un 
ochenta y cuatro por ciento de 
los que respondieron al cues
tionario remitido por el Minis
terio de Defensa.

Según una nota facilitado por 
este Departamento, de la can
tidad total de integrantes del 
contingente de 1993, fueron 
171.569 los que expresaron al 
Ministerio su interés por hacer 
la mili en determinada demar
cación territorial, Ejército, mes 
de incorporación y actividad 
concreta.

Después de cuarenta y cuatro 
horas de funcionamiento sin 
interrupción, el ordenador que 
ha procesado los datos de los 
futuros reclutas ha dado como 
resultado que el ochenta y cua

Madrid guardó ayer un minuto de silencio contra la xenofobia y el racismo

Blas Pinar explicó los actos cormetnorativos del XVII aniversario de la muerte de Franco.

algún tipo de información 
sobre sus militantes.

Para Piñar, al atribuir el cri
men a la extrema derecha, se 
ha faltado a los principios de 
“presunción de inocencia”, al 
"beneficio de la duda”, así 
como a “la presunción de bue
na fe”.

“Cuando se trata- de los crí
menes de ETA facilitados por 
la política de reinserción, 
entonces se habla de presun
tos y en este caso no”, destacó 
Piñar, quien añadió que “se 
habla de la extrema derecha, 
palabra genérica que com
prende a todos sin discrimi
nación”.

tro por ciento de los que mani
festaron sus preferencias ha vis
to atendido todos o alguno de 
sus deseos, de manera que se 
han asignado 42.205 plazas con
cretas de las 50.600 ofertadas 
por el Ministerio.

El resto no fueron solicitadas 
por los “mozos” o no han sido 
adjudicadas por el momento, a 
la espera de que los mandos 
militares determinen en cada 
región militar el cometido de 
los soldados.

Como contraste, a un 3,5 por 
ciento de los jóvenes no se les 
ha podido atender preferencia 
alguna.

Pertierra, satisfecho

Tras finalizar la operación, 
iniciada a mediodía del martes 
pasado, el secretario de Estado 
de Administración Militar, Gus
tavo Suárez Pertierra, mostró 
ayer jueves en el transcurso de

Miembros de instituciones, 
fuerzas políticas con represen
tación parlamentaria y ciuda
danos guardaron al medio día 
de ayer en Madrid un minuto 
de silencio contra la xenofobia 
y el racismo y en protesta por 
el asesinato, el pasado viernes 
de la joven dominicana.

Repatriación del cadáver de 
Lucrecia Pérez

Un grupo de diplomáticos, 
españoles y dominicanos, reci
bieron ayer en el Aereopuerto 
Internacional de Las Américas 
(AILA), el cuerpo sin vida de 
Lucrecia Pérez Matos asesi

Se pretende así atender mejor las necesidades operativas de las FF.AA.

una rueda de prensa su satis
facción por el “positivo” fun
cionamiento del sistema para 
asignar los destinos del contin

nada por varios encapuchados 
el pasado viernes en una dis
coteca abandonada del pueblo 
madrileño de Aravaca.

El cadáver de la mujer será 
recibido, no sólo por los 
miembros de la delegación 
diplomática dominico-españo
la, sino por representantes de 
todos los medios informativos 
del país y del exterior llegados 
para su entierro, que se cele
bra hoy en su pueblo, Vicente 
Noble. Allí espera en medio 
de la inquietud que produce 
la llegada de tantas personas, 
su marido, Víctor Trinidad, un 
agricultor de 36 años, sin 
trabajo. 

gente, aplicado este año por pri
mera vez en sustitución del 
bombo con el que se sorteaba 
a los reclutas.

MADRID. (Efe).- El ^u 
terio del Interior desmintió ¿ 
noche que haya .detenidos 
su supuesta implicación en ¿ 
asesinato de la dominó 
Lucrecia Pérez, ocurrida d 
pasado viernes en el edificio-, 
ruinas de una discoteca deAr 
vaca, dijo a Efe un pon»! 
ministerial.

Según informó ayer por[¡ 
noche la “Cadena Ser”, dd 
dominicanos habían sido deí. 
nidos por su implicación en« 
crimen, cuyo móvil "pod,^ 
guardar relación con un ^usí 
de cuentas por un asunto ¿ 
prostitución o con la mafia t 
los pasajes que explota la ente 
da de inmigrantes dominicaix/ 
en España”, de acuerdo con!■ 
emisora.

Por otra parte, el vicepre?. 
dente del Gobierno, Naia 
Serra, expresó ayer su conveJ 
cimiento de que “bien prontcl 
se sabrá quienes son los d 
ponsables de la muerte del 
dominicana Lucrecia Pérez 
“les habremos puesto en mane j 
de la justicia”. 1

Serra hizo estas declaracioiJ 
tras mantener una reunión, 
por la tarde en Moncloa, asi 
el embajador de la Repúblil 
Dominicana, Rafael Gautreal 
en la que le expresó la ccl 
dolencia y el dolor del Gobiet-I 
no español por este asesiraJ 
y le pidió que este dolor si 
traslado al presidente domiul 
cano, Joaquín Balaguer. 1

Las FSE, 
elogiadas por la 
detención del 
“violador del 
ascensor”

VALLADOLID. (Efe), J 
delegado del Gobierno en 
tilla y León, Arsenio ÜM 
Huerta, elogió el trabajo 
Policía y la Guardia Civil J 
la investigación y detención® 
“violador del ascensor” y 
que “han demostrado que le® 
mos unas Fuerzas de Segum’i 
del Estado magníficas”. 1

Lope Huerta señaló a ® 
que con la detención de Pe® 
Luis Gallego Fernández,« 
fue capturado el pasado 
en La Coruña, “volverá la ® 
malidad” a Valladolid, jrM 
tensión sufrida en los úlin® 
meses en la provincia. i

Lope Huerta afirmó qne-1 
actuaciones de la Policía .'1 
Guardia Civil han puesWl 
relieve el “interés, la 
profesional y el rigor 1 
Fuerzas de la Segunda J 
Estado. 1

■ “Con esta detención he® 
sentido un gran alivio, a ® 
ramos de una carga P^^.B 
de una frustración ’.,^® 
Lope Huerta, en relacioi’ ® 
más de siete meses c^.,® 
ligación policial sobre e I 
lador del ascensor”. I
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Según anunció ayer el ministro de Trabajo y Segurídad^ocial, Luis Martínez Noval

Las bases de cotización a la Seguridad 
Social se equipararán a las más altas

El ex conseller 
Planasdemunt 
salió en libertad 
tras depositar 
25 millones

Esta homogeneización se plasmará en una enmienda del Grupo Parlamentario Socialista

las bases de cotización a la Seguridad Social se bomo- 
geneizaránf de modo que las más bajas se equipararán 
a las más altas, según anunció ayer el ministro de 
Trabajo, Luis Martínez Noval, en el pleno del Congreso

a los Presupuestos Generales del Estado apra 1993. 
Esta homogeneización se plasmará en una enmienda 
del Grupo Parlamentario Socialista que se presentará 
durante el trámite parlamentario de los Presupuestos 
en el Senado.debate de las enmiendas

Luis Martínez Noval, ministro de Trabajo y Seguridad Social.

de los Diputados durante el

MADRID. (Efe).- El 
ministro Martínez Noval dijo 
a Efe en los pasillos del Con
greso que esta equiparación 
se hará de forma gradual en 
ún periodo de dos o tres años 
y representará un importante 
aumento de los ingresos de 
la Seguridad Social que, aun
que no cuantificó, si indicó 
que será ”mucho dinero”.

Fuentes del Grupo Socia
lista consultadas por Efe con- 

, firmaron que en la enmienda 
se establecerá el aumento de 
forma gradual.
' La diputada popular Celia 
Villalobos afirmó en el Pleno 
del Congreso que esta medida 
se acomete en un momento 
inoportuno, dados los pronós
ticos negativos que se manejan 
en la economía española.

Villalobos manifestó que su 
grupo presentará dos enmien
das en el Senado que harán 
hincapié en una aplicación 
gradual de esta huomologa- 
ción y en las que pedirá un 
incremento general de las 
bases de cotización del 7 por 
ciento, y que las tarifas de las 
bases más altas (1 a 4) se fijen 
en 342.000 pesetas y las de 
las más bajas (5 a 11) en 
225.000.

La diputada popular reco
noció la dificultad de cuan-
tificar el incremento 
recaudaciones, si bien 
que puede rondar los 
millones de pesetas.

de las 
señaló
40.000

En idéntico sentido se 
expresó a Efe el diputado de 
Convergencia i Unió Francesc 
Homs, quien aseguró que la 
primera consecuencia será un 
aumento para las empresas de 
su masa salarial entre el 3 y 
el 8 por ciento.

Ello, unido a la actualiza
ción por la subida de la infla
ción, más las revisiones sala
riales de 1992, “puede llevar 

a muchas empresas a no 
pagar”, pronosticó Homs.

Esta medida, junto a otras 
aplicadas y propuestas por el 
Gobierno, para el represen
tante del grupo catalán, puede 
implicar ”una pérdida de com
petitividad para la’economía 
española y la expulsión de 
mano de obra para el mercado 
de trabajo, dos cuestiones de 
una importancia tal que si 
repercute de forma importan
te no se podrá aplicar ni 
siquiera de forma paulatina”.

El pleno del Congreso apro
bó en la sesión matinal los- 
presupuestos del Ministerio de 
Trabajo, de la Seguridad 
Social y del INEM que, en 
conjunto, suman más de nueve 
billones de pesetas, y rechazó 
todas las enmiendas de los 
grupos de la oposición.

Durante el debate de estas 
enmiendas, la diputada popu
lar Celia Villalobos y el repre
sentante socialista Alejandro 
Cercas protagonizaron un 
incidente, cuando éste afirmó: 
“es usted como las zorras, 
cambian de pelaje, pero no 
de costumbres”.

En el tumo de réplica, 
Villalobos contestó que si la 
palabra zorra la pronunció en 
referencia a su inteligencia lo 
aceptaba, pero recordó que las 
alusiones del diputado socia
lista eran cada vez más insul
tantes y apostilló: “ni aquí, ni 
afuera, es usted un caballero”.

La sesión matinal se 
interrumpió con el debate de 
los presupuestos de Sanidad 
y el Insalud, con la interven
ción del titular del departa
mento, José Antonio Griñán.

Asistencia a 
niños bosnios

La Seguridad Social 
cubrirá la asistencia 
sanitaria a los niños bos
nios que sean acogidos 
en España, al tiempo 
que la UNICEF ha 
publicado recomenda
ciones para las familias 
españolas que acojan a 
bosnios. Trabajo y Segu
ridad Social informó 
ayer de que esta insti
tución ha extendido el 
derecho de asistencia 
sanitaria a ”los niños' 
extranjeros que sean 
acogidos con carácter 
temporal en España”.

BARCELONA. (Efe).- El 
ex-conseller de la Generalitat 
Jordi Planasdemunt salió en 
libertad ayer por la tarde, tras 
depositar una fianza de 25 
millones, de la cárcel Modelo 
de Barcelona, en la que ha per
manecido 48 días por su impli
cación en el fraude de 5.000 
millones presuntamente come
tido por la empresa BFP.

A la salida de la cárcel, Pla
nasdemunt se limitó a decir 
ante un numeroso grupo de 
periodistas y familiares y amigos 
suyos que forcejearon con los 
reporteros que “me encuentro 
muy apurado. Lo peor que me 
ha pasado durante este tiempo 
es las veces que he ido a decla
rar y he tenido que pasar la 
barrera de los periodistas”.

Hoy también salieron en 
libertad por orden judicial el 
responsable de la empresa 
Pynamic, Joan Ignasi Pujades, 
tras depositar una fianza de 5 
millones de pesetas, y la direc
tiva de la sociedad Omisa, Mar
garita Corcoll, después de pagar 
una fianza de 500.000 pesetas.

Ambas empresas emitieron 
pagarés presuntamente falsos 
que luego distribuyó la sociedad 
BFP entre pequeños inversores, 
con el aval de empresas de reco
nocida solvencia.

Otro implicado que dejó la 
prisión hoy es Esteban Serra 
Picola, encarcelado por su 
implicación en el fraude como 
supuesto intermediario en la 
distribución de pagarés entre 
pequeños inversores.

Él juez ha decretado asimis
mo la libertad con una fianza 
de 25 millones de pesetas para 
el economista Joan Basols, uno 
de los socios de BFP junto a 
Planasdemunt y Salvador For
cadell, aunque por el momento 
no ha depositado el dinero exi
gido y se espera que pueda 
abandonar la cárcel en las 
próximas horas.

El magistrado también decre
tó la libertad con fianza de 50 
millones para Francisco Esteve 
Corbella y Francisco Esteve 
Head, directivos de la empresa 
Anglo-Naval e Industrial (ANI
SA), sociedad que emitió paga
rés.
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^B Cotizaciones de Ia Bolsa de Madrid r —— 
Indice General anterior (212’04) actual (215’48)

NO.MBRE VALOR

Banesto'

APERTURA

2.045’00

ULTIMO

2.160’00

B. Alicante 4.495'00 4.525’00

B. Andalucía 8.600'00 8.700’00

B. Atlántico 2.600'00 2.600’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.420'00 2.460’00

B. Central-Hispano 2.905'00 3.050’00

Barclays Bank 700'00 708’00

B. Valencia 1.005'00 1.055'00

B. Castilla '00

B. Cto. Balear 3.010'00 3.010'00

B. Exterior 3.640'00 3.665'00

B. Galicia 6.400'00 6.430’00

B. Herrero 2.960'00 2.950’00

B. Pastor 3.775'00 3.790’00

B. Popular 10.850’00 10.950’00

B. Santander 4.400'00 4.470’00

B. Vasconia 4.140’00 4.140’00

B. Vitori¿i 2.740'00 2.740’00

B. Zara.eozano 1.670'00 1.685'00

Bankinter 5.670'00 5.700’00

B. Fomento 1.940'00 1,990’00

Aguas Barcelona 2.580'00 2.625’00

Hidrocantábrico 1.820'00 1.800’00

Catalana de gas 5.900'00 6.000’00

Enip. Nac. Eléctric. 3.640'00 3.635’00

Eléc. Ribagorzana 1.38(1’00 1.305'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.200'00 1.210’00

F.E.C.S.A. 573'00 574’00

Ga,s v Eléctric. 3.360'00 3,370’00

Hid. Cataluña 270'00 283’00

Hid. Española 516’00 527’00

Iberducro 680’00 673'00

Saltos del Nansa 5.400’00 5,700’00

Sevillana Eléc. 409'00 403'00

Unión Eléc. Fenosa 405'00 403'00

Eléct. Viesgo 1.500'00 1,510'00

El Aguila

Azucarera 2.575’00 2,600’00

Campofrío 5.250’00 5,300'00

Ebro Agrícolas 999’00 999'00

Koipe 3.800’00 3,800'00

Tabacalera 3.850’00 3,750’00

Unión Ind. Agrogan. 988’00 1,015’00

Ind. Nav. Eny. Celulos.' 905’00 878’00

Finanzauto

Agromán 445’00 455’00

Asland 1.105’00 1,160’00

Bami 162’00 168'00

Cristalera Esp. 3.500’00 3,450'00

Cubiertas 3.590’00 3,700'00

Dragados y Const. 1.160’00 1,275'00

Filo, S.A. 999’00 980’00

NOMBRE VALOR

Financiera y minera

APERTU^ _ULTW

Huarte 730’00 760’00

Hornos de Ibe, Alba, 110’00 108’00

Inm, Mct, Vasco-Ceñír, 2,430’00 2.600’00

Obras y Const, Ind, 1,550’00 1.660’00

Sotogrande 195’00 196’00

Urbanizaciones y Trans, 280’00 270’00

Uralita, S,A, 655’00 665’00

Inmob. Urbis 379’00 376’00

Vallehermoso 1,140’00 1.180’00

Valenc, Cementos

Portland Valder, 6,750’00 6.870’00

Corp, Fin, Alba 3,660'00 3.310’00

Cofir 1,515'00 1.515'00

Cía, Gral, Invers, 847’00 917’00

Eppic

Papelera Española 106’00 106’00

Sarrió. S,A, 302’00 300'00

Argón 2.295’00 2.295’00

Ener, e Ind, Aragonesas 781'00 800’00

Algodonera S, Antonio 190’00 195’00

Carburos metálicos 3.400’00 3.450’00

Cepsa 2.620’00 2.720’00

Ercros 96’30 96’00

Emp, Nac, Celulosa 880’00 861’00

Fosforera 920'00 900’00

Petromed 3.955'00 4.030'00

Repsol 2.745'00 2.780’00

Sniace 45’00 44’00

Tafisa Serie B 625’00 635’00

Corp, Mapfre 3.510’00 3.830'00

Unión y el Fénix 2.260’00 2.260'00

Acerinox 5.480’00 5.570’00

A, Hornos Vizcaya 38'00 38’00

Amper 190’00 185’00

Asturiana Zinc 1.850'00 1.850’00

Azkoyen 2.150’00 2.200'00

Dimetal 522’00 505’00

Mat, y Construcción 362’00 360’00

Met, Duro Felguera 900’00 900’00

Nicolás Correa 650’00 650'00

M, Montana Quijano 115’00 118'00

Tubacex 74’00 74’00

Esp, del Zinc

Zardova Otis 8.210’00 8.450'00

Citroen Hisp,

Motor Ibérica 300'00 300’00

Tudor 525'00 520’00

Autopistas C, Esp, 1.185'00 1.175’00

Autop, M, Nostrum 1.300’00 1.305'00

Telefónica 1.140’00 1.120’00

Prosegur 1.850’00 1.850’00

Según un informe presentado por la AEB

La caída de la economía 
también ‘toca’ a la banca

Pese a todo los niveles de rentabilidad son favorables

La crisis económica provocará 
que la banca española “vea redu
cidos este año de una forma sig
nificativa sus resultados”, según 
el último informe económico-fí- 
nanciero de la Asociación Espa
ñola de Banca Privada (AEB), 
presentado ayer en Madrid. Julio 
Rodríguez y Federico Prades, ase
sores de la asociación bancaria 
presentaron el informe.

MADRID. (Efe).- Julio Rodríguez 
y Federico Prades, asesores financiero 
y de economía de la asociación ban
caria pusieron de manifiesto al pre
sentar el informe que, a pesar de 
esta flexión de resultados, los actuales 
niveles de rentabilidad y solvencia del 
sistema bancario español permiten 
una comparación favorable con los 
de los restantes países de la CE.

La creciente morosidad (impago de 
los créditos a partir del tercer mes 
desde el último vencimiento) obliga, 
según estos técnicos, a que las cifras 
de saneamiento que destinan los ban
cos a estos efectos sean altas, y en 
el tercer trimestre del año, se han 
destinado 40.000 rnillones de pesetas 
a saneamiento de la cartera de valo
res.

El informe de la AEB recoge tam
bién un análisis de la coyuntura eco
nómica -que estima un crecimiento 
económico este año del 1,5 por ciento 
(que coincide con la previsión de Eco
nomía)-, y pone de manifiesto la nece
sidad de que exista un “riguroso cum
plimiento” de los Presupuestos de 
1993.

Los beneficios ordinarios (sin com
putar dotaciones a fondos especiales 
de cobertura y otros resultados) fue
ron en el primer semestre del año 
de 332.000 millones de pesetas, un

1

Federico Prades, asesor de la AEB.

8,7 por ciento inferiores a losdeí. 
seis primeros meses de 1991.

En los nueve primeros meses, 
beneficios bancarios ascendieron 
409.000 millones de pesetas, conw 
resultados positivos en el tercer 
mestre de 97.000 millones de pesü 
inferior en 60.000 millones a laiwj 
de los obtenidos en los dos trimeri;; 
anteriores.

De esta última cifra, cuatro ses 
partes (los antes citados 40.000 ral 
nes) se destinaron a dotar los b 
de saneamientos de valores p 
cubrir la caída de las cotizacionesh 
sátiles producida tras la crisis in 
ciera iniciada en Europa el 2deL 
con el “no” danés al Tratado 
Maastricht.

Julio Rodríguez señaló que el“h 
crecimiento de las cifras de neK 
de lo.s bancos viene condicionado^ 
el debilitamiento de la acfe 
económica”.

Realizaciones al cierre
El dinero ha vuelto a ser el gran protagonista 

en la bolsa española con un volumen de negocio 
que se mantiene en los niveles máximos del 
año.

Desde los primeros compases de la mañana 
el optimismo volvió a estar presente, ante los 
continuos rumores de compras por parte de 
extranjeros, lo que llevó al índice general en 
algunos momentos de la sesión a registrar una 
subida de más. de seis puntos.

No obstante, y como el panorama económico 
sigue siendo negativo para la renta variable, 
muchos inversores han comenzado a recoger 
los fuertes beneficios acumulados a lo largo 
de la semana. El juego a corto plazo es el 
que manda y así se puede comprobar ya que 
para la jornada de hoy se espera que las ventas’ 
hagan su aparición muy dispuestas a recoger 
la.s plusvalías generadas. Una vez más, es de 
señalar la fuerte actividad registrada en esta 
jornada con 37.674 millones de pesetas en el 
mercado continuo. El índice general cierra con 
una subida de 3,44 puntos y queda en el 215,48.

Mercado de divisas

1 ecu......................................... 140’692 140’114

MONEDA COMPRA VENDEDOR
1 dólar USA.............................113’078 113’418

1 marco alemán................ . 71’492 71’706
1 franco francés................. 21’187 21’251
1 libra esterlina.................. 173’801 174’323
100 lira,s italianas...... ........ 8’358 8’384
100 francos belgas............. . 348’094 349’140
1 florín holandés............... 63’561 63’751
1 corona danesa................. 18’591 18’647
1 libra irlandesa................ . 189’555 190’125
100 escudos portugueses.... 80’776 81’018
100 dracmas griegas.......... . 55’014 55’180
1 dólar canadiense........... . 88’825 89’091
1 franco suizo................... . 78’351 78’587
100 yens japoneses........... 91’184 91’458
1 corona sueca.................. 18’991 19’049
1 corona noruega............. . 17’557 17’609
1 marco finlandés............. . 22’324 22’392
100 cheline,s austríacos.... . 1.016’470 1.019’524
1 dólar australiano........... . 77’925 78’159

Cerca de 300.000 viviendas 
precisan ser demolidas

PALMA DE MALLORCA. (Efe).- 
La directora general de la Vivienda, 
Cristina Narbona, confirmó ayer que 
existen en España aproximadamente 
unas 300.000 viviendas que requieren 
ser demolidas y rehechas porque “no 
pueden, en estos momentos, dar la 
habitalidad necesaria”.

No obstante, Narbona, quien par
ticipó en Mallorca en las Í Jornadas 
Europeas sobre Vivienda y Margina
ción, precisó, en declaraciones a la 
prensa, que “hay varios millones de 
viviendas que precisan arreglos de 
muy distinta naturaleza, en algunos 
casos, desde luego, arreglos menores”.

Anticipó que en los próximos años 
“se rehabilitará mucho”, aunque hizo 
hincapié en que “no todo” el dinero 
que se gastará por este concepto tiene 
por que proceder de ayudas públicas, 
ya que, subrayó,/‘hay muchas familias

que pueden arreglar sus vivieí 
dado que los defectos de sus in® 
blés son menores”.

La Administración central, eií(* 
la directora general de la Viviet 
está en la actualidad revisando Ian 
mativa en vigor referente a ají. 
para rehabilitación, con el prop® 
de concentrar los recursos dispon» 
en operaciones de carácter prionto

Concretamente, indicó Narbón» 
año pasado se creó un fondo f 
las ayudas a las viviendas afeí«^ 
por la aluminosis, al que se ban^ 
erjto algunas comunidades aulony 
españolas. Señaló que es intención' 
Gobierno la elaboración de una 3 
ma legal que ajuste de una ma® 
eficaz las responsabilidades 
uno de los agentes de la edinc^ 
y garantice un sistema de seguro-'’ 
gatorios para el ocupante.

BANCO DE MADRID
Banesip Bd^
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Según el presidente de CEPYME, Otero Luna, las medidas las han llevado a la ruina inminente 

b Las ‘pymes’, dispuestas a la movilización 
cj nacional contra la agresión del Gobierno

Otero Luna anima a los empresarios a recurrír el IAE y a no pagar cuotas a las Cámaras de Comercio
S

f^s pequeñas y medianas 
gfaoresas están dispuestas a 
llevara cabo una gran movi- 
HiaciÓD nacional, si el 
Gobierno no para el ^^cha- 
oarrón’^ de medidas antiem
presariales que ha llevado 
J estas empresas, según 
manifestó Manuel Otero 
lana, presidente de la 
CEPYME, a la ”ruina inmi- 
aente”

MADRID. (Efe).- Manuel 
Otero Luna animó a los empre
sarios, en su intervención ante 
la Asamblea General de la Con
federación Española de la 
Pequeña y Mediana Empresa 
(CEPYME), a recurrir el 
impuesto de Actividades Eco
nómicas (IAE) y a no pagar 
las cuotas de las cámaras de 
comercio, entre otras iniciativas 
que pueden culminar con 
■‘echarse a la calle, si es nece
sario”.

CEPYME iniciará una cam
paña de información sobre la 
crítica situación de las pequeñas 
y medianas empresas, solicitará 
al Gobierno la constitución de 
una comisión que analice los 
problemas del sector y pedirá 
a los grupos parlamentarios que 
constituyan una comisión para 
elaborar una legislación espe
cífica para este tipo de empre
sas.

Si estas iniciativas no supo
nen un cambio en la actual 
situación, esta organización 
propondrá una gran moviliza
ción empresarial, ya que, según 
explicó Otero Luna, “no esta
mos defendiendo nuestros 
beneficios, sino nuestra super
vivencia”.

Estas movilizaciones, a las

Un grupo de comerciantes de Bilbao se manfiestan para protestar contra el IAE.

¥1
Javier Salas.

que Otero Luna aseguró que 
“CEOE se uniría inmediata
mente”, se plantearían, si son 
finalmente necesarias, buscando 
“el punto medio entre los más 
exaltados y los menos exalta
dos” y teniendo en cuenta, aña
dió, “que no somos los sindi
catos”.

El presidente de CEPYME 
aseguró no haber conocido “un 
año tan desastroso como 1992” 
y acusó al Gobierno de “ser 
incoherente con la apuesta por 
Europa”.

Denunció que Felipe^ Gonzá
lez “no se defiende ante Euro
pa” como Kohl o Miterrand, 
sino que “asiente siempre a lo 
que allí se le impone”.

Otero Luna enumeró las 
“agresiones” del Gobierno a las 
pequeñas y medianas empresas 
durante 1992, especialmente el 
IAE, al que denominó “verda
dero catastrazo empresarial” y 
el Proyecto de Ley de Cámaras 
de Comercio.

Aseguró que la cantidad que 
el Gobierno va a recaudar por 

■* el IAE es “sospechosamente 
similar” a la que tiene que 
transferir a los entes territoria
les, y añadió que el resto de 
los impuestos empresariales 
equivalen al desfase de los actos 
de 1992.

”En otras palabras -dijo-, los 
empresarios vamos a ser los 
paganos de la Operación 92 y 

del desmadre presupuestario de 
Ayuntamientos y autonomías”.

Respecto al Proyecto de Ley 
de Cámaras, insistió en que los 
empresarios no deben pagar las 
cuotas y no consentir que se 
canalice su representación a tra
vés de unas instituciones “que 
ni van a ser libres, ni indepen
dientes y que van a estar cla
ramente politizadas, interveni
das y controladas por la Admi
nistración”. Criticó que las 
Administraciones deban a las 
empresas más de dos billones 
de pesetas, lo que tiene efectos 
”demoledores”, y consagra la 
“quiebra de la moral comercial 
del Estado”, que recauda y gas
ta más, pero paga menos.

El Estado 
aportó al INI 
1’4 billones 
en lós diez 
últimos años

MADRID. (Efe).- El 
presidente del Instituto 
Nacional de Industria, 
Javier Salas, dijo ayer que 
el Estado aportó al INI 
durante los últimos 10 
años cerca de 1,4 billones 
de pesetas, la mitad de 
los cuales se emplearon 
en procesos de privatiza
ción y para subvencionar 
contratos-programas.

Salas intervino en las 
jornadas oprganizadas 
por el Financial Times, 
Expansión y Actualidad 
Económica, con una con
ferencia titulada “el papel 
del sector público en la 
industria”. Según Salas, 
durante 1991 los ingresos 
obtenidos por empresas 
forman el Grupo Teneo 
fueron de 1,6 billones de 
pesetas, con una plantilla 
de 80.760 personas, mien
tras que las pertenecien
tes al INI, Sociedad Esta
tal, ingresaron 396.000 
millones, con una plan
tilla de 61.535.
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TURRILLO GAS S. L.
EMPRESA CONSULTORA DE 

REPSOL BUTANO EN CIUDAD REAL
Polígono Industrial Larache. C/ Malagón, 10 - Bajo.
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EL PERIODICO 
DE

CIUDAD REAL 
Y PROVINCIA

U Tribuna
'>• Clua*d Real----------

SE ENTERA DE 
TODO Y LE 
MANTIENE 

INFORMADO

INSTALACION Y MANTENIMIENTO:
* Gas
* Calefacción y agua caliente sanitaria 

Consulte sin compromiso 
* OFERTA: “GAS CANALIZADO” 

Y “PLAN PERSONALIZADO” 
DE REPSOL BUTANO

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todo's los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que' me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece 
las gracias alcanzadas). T-N.

DEPOSITO FINANCIERO 
CAJAMADRID

PLAZO 3 MESES

ALTA RENTABILIDAD

SIN COMISIONES, NI GASTOS

SALIX3 MINIMO 1 MILLON

SALDOS NOMINAL TAE

DelMMa9,9MM 11,73% 12,25%

[)9lOMMo24,9MM 11,96% 12,50%

Desde 25 MM 12,42% 13,00%
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Mientras organizaciones humanitarias advierten que se han agotado las reservas en Sarajevo

Las partes beligerantes bosnias 
anuncian una escalada de los combates

^^Los musulmanes atacan con todas sus armas e infantería disponibles”, aseguran fuentes serbias

Mientras organizaciones 
humanitarias advierten 
que se han agotado las 
reservas de alimentos en 
la capital bosnia y que 
urge el establecimiento de 
corredores terrestres, las 
partes beligerantes -ser
bios, musulmanes y croa
tas- denuncian la escalada 
de los combates.

SARAJEVO. (Efe).- Ello 
podría significar un fracaso 
definitivo de la tregua del 12 
de noviembre, cuyo respeto es 
imprescindible para que unos 
6.000 “cascos azules” establez
can corredores humanitarios 
por este devastado país en que 
el frío, el hambre y las epi
demias podrían llevarse este 
invierno cientos de miles de 
vidas humanas.

Peter Kessler, portavoz de 
la Alta Comisaría de las 
NN.UU. para Refugiados, 
advirtió ayer en la capital 
croata, Zagreb, que en Sara
jevo ya no quedan alimentos 
y advirtió de la posibilidad de 
que las nieblas invernales 
cierren el “puente aéreo” con 
la destrozada ciudad.

Dos vehículos de las Tropas 
de Paz de la ONU (UNPRO- 
FOR) fueron alcanzados por 
las balas'cerca de Mostar, sede 
de Herzegovina, en el corre
dor humanitario hacia Sara
jevo.

<
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Dos vehículos de UNPROFOR fueron alcanzados por las balas en Mostar.

Fuentes locales de la capital 
afirman que el balance de los 
ataques esporádicos serbios 
del miércoles contra Sarajevo 
han sido de 4 muertos y 25 
heridos. “Los musulmanes 

atacan desde esta madrugada 
con todas sus armas e infan
tería disponibles”, aseguran 
fuentes serbias refiriéndose a 
varios frentes cercanos a Sara
jevo y a Gorazde.

Owen y Vanee 
en Split

En nombre de las 
Naciones Unidas, Lord 
Owen y Cyrus Vanee 
tratan de convencer a 
los rebeldes serbios de 
Croacia de que depon
gan realmente las armas 
y negocien con esa repú
blica el futuro de su 
autonomía, para que a 
la guerra de Bosnia no 
se añada un nuevo 
enfrentamiento entre 
Serbia y Croacia."

Vanee y Owen, copre
sidentes de la Conferen
cia sobre la antigua 
Yugoslavia, llegaron 
ayer al puerto croata de 
Split y desde allí remon
tarán hacia Knin, sede 
del Gobierno de la 
República serbia de 
Krajina.

Los croatas aseguran 
que reanudarán su 
“guerra de liberación” si 
los 14.000 cascos azules 
que protegen a ese 
enclave serbio que 
administra el 30 por 
ciento de Croacia, no se 
decide a negociar con 
Zagreb una Krajina 
autónoma integrada en 
Croacia.

Las fuerzas de 
seguridad toman 
Islamabad tras 
la deportación 
de B. Bhutto

NUEVA DELHI. (Efe) , 
capital de Pakistán, IslanSiJ 
continúa hoy, jueves, virJ 
mente tomada por las fuera 
de seguridad tras la deportaré 
de la líder de la oposicij 
ex primera ministra, Bena2Í 
Bhutto, para impedir que enea 
bezara una marcha de proles 
al Parlamento.

Bhutto llegó a primeras horas 
de esta mañana al aeropueno 
de Karachi, la capital de su mo. 
vincia natal de Sindh, al sur del 
país, donde fue puesta iJ' 
arresto domiciliario, según ! 
emisora estatal A11 India Rad^

Grupos de simpatizantes que 
lanzaban gritos a favor de la 
oposición recibieron a Bhutio, 
que horas antes había sido 
expulsada de Islamabad y 2 
quien le ha sido prohibida t¿ 
bién la entrada en la vecina 
Rawalpindi durante 30 días.

La ex primera ministra fue 
detenida el miércoles por la tar
de en Rawalpindi, de donde 
debía partir ese mismo díabl 
marcha de la oposición paral 
exigir la dimisión del prime!] 
ministro paquistaní, NawazShj 
rif, y la convocatoria de nuerd 
elecciones generales.

El Gobierno desmintió anted 
yer que Bhutto hubiero sitieI 
detenida y dijo que fue “esedj 
tada” de vuelta a Islamabad tJ 
producirse algunos enfrenta! 
mientos en Rawalpandi. 1 

Horas después, sin embargnl 
se anunciaba que las autorida-l 
des habían prohibido a Bhutiel 
la entrada durante un mese:J 
Islamabad y en Rawalpindi, “al 
aplicación de la ley de ordeí! 
público”. 1

Ante la ola terrorista de Sendero Luminoso en Lima

Fujimori rechaza implantar
el estado de

LIMA. (Efe).- El presidente 
de Perú, Alberto Fujimori, 
desestimó el miércoles la posi
bilidad de implantar el estado 
de sitio en el país y aseguró 
que la banda maoísta Sendero 
Luminoso no boicoteará “de 
ninguna manera” las elecciones 
constituyentes del próximo 
domingo.

“El pueblo es consciente y 
acudirá masivamente a sufragar. 
La seguridad durante el 
desarrollo de los comicios del 
día 22 está totalmente garan
tizada”, añadió Fujimori.

Unos 100.000 miembros 
armados de las fuerzas de segu
ridad se movilizarán el domingo 
para garantizar la normal 
afluencia de los votantes y evi
tar la posibilidad de atentados 
terroristas, según informó el 
primer ministro, Oscar de la 
Puente.

Sendero Luminoso manifestó 
el martes en octavillas arrojadas 
en diversos lugares de Liqta su 
decisión de boicotear las elec
ciones para el Congreso Cons
tituyente Democrático y convo
có un ”paro armado” (huelga 
bajo amenaza de muerte) hoy, 
miércoles, y los próximos 21 y 
22, fecha de los comicios.

En un auténtico “martes

sitio en Perú
negro”, Sendero sembró de 
nuevo el terror en Lima, en una 
oleada de atentados que han 
causado cuatro muertos, dece
nas de heridos, incendios y des
trucción de numerosos locales.

La noche del martes un 
coche-bomba, cargado con 400 
kilogramos de dinamita con 
nitrato de -amonio, explosionó 
en la zona residencial limeña 
de Miraflores, lo que produjo 
tres muertos, unos 50 heridos 
y unos 200 establecimientos 
destruidos o afectados.

Horas después se registró un 
tiroteo entre la policía y un gru
po de personas que realizaba 
pintadas en el barrio limeño de 
Surquillo, al sur de la ciudad, 
en el que murió uno de los 
sediciosos y otros tres fueron 
detenidos.

El martes también murieron 
otras seis personas, dos mili
tares y cuatro civiles, en Genos, 
a 75 kilómetros de Ayacucho, 
sur andino del país, en una 
emboscada de Sendero a una 
patrulla militar.

La ofensiva de Sendero 
recuerda a la oleada de aten
tados registrados entre mayo y 
julio últimos, cuando decenas 
de personas murieron en diver
sos atentados con coches-bom
ba.

Basándose en el cáncer terminal que padece

La defensa de Honecker pide 
el sobreseimiento del juicio
BERLIN. (Efe).- Los aboga

dos del ex presidente de la 
RDA Erich Honecker pidieron 
ayer el sobreseimiento del juicio 
que se celebra contra su defen
dido en Berlín, con el alegato 
de que el cáncer que sufre segu
ramente le impedirá vivir hasta 
el final del proceso, por lo que 
éste es sólo “una tortura sin 
sentido”.

A principios de esta semana, 
la segunda sesión del proceso, 
en el que el ex presidente es 
juzgado por su responsabilidad 
en las muertes del Muro de Ber
lín, tuvo que ser interrumpida 
debido a que Honecker, con 
cáncer de hígado, sufrió unas 
molestias.

Según los abogados, a 
Honecker le quedan probable
mente no más de siete meses 
de vida, y antes de que acabe 
el año los dolores que le pro
vocará el cáncer en fase ter
minal que sufre serán tan fuer
tes que no se podrán tratar con 
calmantes que actúen sólo de 
forma local, y toda su capacidad 
de concentración se verá afec
tada.

Por otra parte, con el ritmo 
actual de las sesiones el juicio 
puede llegar a durar hasta siete 
años, opinaron los abogados. 

quienes preguntaron al tribunal 
qué sentido puede tener seguir 
con un juicio del que Honecker 
no verá su final.

En su petición los defensores 
del ex presidente condenan al 
médico forense que, sin haber 
examinado a Honecker, decretó 
que estaba en condiciones de 
aguantar el juicio.

Opinaron, asimismo, que las 
falsas informaciones sobre la 
salud de Honecker, -cuando 
estaba aún refugiado en la 
Embajada chilena en Moscú, 
tuvieron como consecuencia la 
entrega del ex presidente a la 
RFA.

“A finales de febrero del año 
pasado, dijo uno de los abo
gados, Nicola.s Becker -cuando 
se informó desde Moscú de que 
Honecker tenía cáncer-, hubo 
una gran ola de simpatía hacia 
él en Chile, pues muchas per
sonas que escaparon al régimen 
de Pinochet encontraron asilo 
en la República Democrática 
Alemana (RDA)”.

Este movimiento de simpatía 
se acabó en marzo cuando, tras 
un segundo examen médico, los 
especialistas rusos aseguraron 
que Erich Honecker no tenía 
cáncer.

Asesinado el 
vicepresidente 
del Comité de 
Seguridad de j 
Tayikistán

MOSCU. (Efe).- Dzhurató 
Aminov, vicepresidente ti 
Comité de Seguridad Nación^ 
de Tayikistán, ha sido asesinad 
en pleno centro de la capití 
tayika, Dushanbé, informó ajíi 
la agencia rusa ITAR-TAÍ

Cerca de las 23.00 hora líój 
(16.00 gmt) del miércoles d 
automóvil en el que viajad 
Aminov fue atacado conJM 
zagranadas y armas autoniáti^ 
por un comando no idwwl 
cado, I

Por otra parte, Imolí RaH 
nov, dirigente de la 
rebelde de Kuliab, enfrené j 
con las autoridades islámica5'>'l 
Tayikistán, fue elegido aye^P^l 
sidente del Parlamento dc^l 
República, centroasiática. I

La candidatura de R3jnioi*M 
que fue puesta a votación seíf I 
ta, recibió el apoyo de 186 #1 
tados tayikos, mientras 
otros 11 votaron en contra- 1

La victoria del candi 
opositor marca un Brusco ■ 
bio de la situación en el | 
lativo tayiko y la pr®^®’’’*'í»j| 
de los partidarios del 1 
miento Popular de Kulian- 1
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para el partido Caserío vigón - C.B. AVIDESA.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE CIUDAD 
REAL, Plaza del Pilar, 7-Entpa. 13001. Ciudad Real, dentro 
de un sobre en el que se indicará “SORTEO CASERIO 
VIGON”, y entregando los sobres personalmente en la 
misma dirección o* por correo.
El Sorteo se celebrará el jueves, 26 de Noviembre, a 
las 19 horas y el viernes, 27 aparecerá publicado en 
el periódico.
El agraciado con el premio deberá pasarse por las oficinas 
de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL, el viernes, 27 de 
10 a 2 y de 5 a 8 o el sábado 28 de 10 a 13 horas, 
presentando el D.N.I.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cum
plimentados y LA TRIBUNA, se reserva el derecho de 
comprobar la identidad del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direc
tos de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.

CASERIO VIGON, 
EN LA DIVISION DE HONOR 

CUENTA CONTIGO

M.C.D.2022



Viernes. 20 de
Noviembre de 1992 CULTURA

Literatura
Antonio Gala dejó en puertas a Fernando Sán
chez Dragó (Madrid, 1936, Soria en su reen
carnación, 1966) hace un par de años en la 
fínal del Planeta. Animado o encorajinado por 
tal evento se puso a escribir con rapidez una 

voluminosa novela con premio pactado, si deci
dimos fíarnos de cuanto decíató cuando quedó 
fínalista. Sin entrar en esta cuestión, lo cierto 
es que el jurado del Planeta ha vuelto a las 
andadas, cerrando el esperanzador paréntesis

de El jinete polaco, y ha premiado una noy^i^ 
de consumo, de un autor polémico que no defraa 
dará al editor. Antes de la publicación, la aQy^i^ 
se ha vendido como una autobiografía 
Jesucristo.

El jurado premió una obra de consumo, de autor controvertido, que no defraudará las expectativas del editor 

‘^La prueba del laberinto”, del polémico Fernando 
Sánchez Dragó, un Planeta para la miscelánea

Antes de la publicación, la novela se ha vendido como una autobiografía de Jesucristo

José Gabriel LOPEZ

Fax Press- Resultaría apro
piado subtitularía como “diva
gaciones del superego de Dra
gó”, pues los temas abordados, 
muy variados, constituyen una 
plataforma para que eí novelista 
exponga (según expresión de la 
madre); “tus puntos de vista, 
tus excesos, tus laberintos men
tales, tu extravagancia, tu empe
ño en parecer original, tu 
sarampión orientalista”.

“La prueba del laberinto” es 
una miscelánea -¿ un pasti
che?-, donde la sucesión de epi
sodios trabados, son ocasión 
para que el autor exponga sus 
conocimientos -¿aproximacio
nes superficiales?- a multitud 
de temas con un inequívoco 
egocentrismo, expresado a las 
claras en una afirmación tan 
rotunda como “si yo quiero. 
Dios quiere”.

La novela se divide en dos 
partes y un breve epílogo. En 

la primera escoge una estruc
tura dialogada para exponer la 
crisis de un escritor con su fami
lia, su país, la sociedad y con
sigo mismo; en la segunda ensa
ya con la transcripción de un 
cuaderno de notas y con el 
género epistolar, para verter su 
viaje por las ciudades que habi
tó -o que hipotéticamente pisó- 
Jesucristo. Sobre este esquema 
la . fórmula ' empleada para 
enganchar al lector es sencilla 
y de probada eficacia: una breve 
dosis de trama detectivesca (Je
sucristo, ¿es el que conocemos 
o se necesita investigar en sus 
orígenes?), sexo, religión y eso
terismo, lo que debidamente 
agitado garantiza una favorable 
recepción lectora.

Dentro de este temario gene
ral, Dragó aborda múltiples 
cuestiones; la deformación que 
de Jesucristo ha hecho la Iglesia 
(tinglado clerical y litúrgico); la 
necesidad de limpiar la imagen 
“de mi buen Jesús, el personaje 

más manipulado y falsificado de 
la historia” ; la pureza del men
saje del Maestro, “desvirtuado 
por completo por la Iglesia”; 
“la conexión multivalente entre 
el cristianismo, el shivaísmo y 
el tantrismo a través de una 
deidad del Mediterráneo”, etc.

Al margen del problerpa reli- 
goso. Dragó se manifiésta paci
fista, amante del oasis familiar, 
ácrata y crítico con el sistema 
político, heterosexual y pródigo 
en la relación con cuantas per
sonas se le ponen a tiro.

También da rienda suelta a 
su facundia esotérica y con refe
rencias a otros textos suyos o 
escribiendo ex novo enseña el 
muestrario de conocimientos 
mitológicos, simbólicos, de las 
religiones orientales y evange
lios apócrifos, etc. En definitiva. 
Dragó juega a ser “lénfant terri
ble” y presume de que “más 
de un católico y más de un judío 
querrán córtarme los cojones”. Fernando Sánchez Dragó, ganador de la última edición del premio Planeta.
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Apretada victoria de los locales ante los alcazareños
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El Fútbol-sala Socuéllamos ganó por 
la mínima a los de Alcázar (3-2)

Nuevo parón 
liguero para el 
Sporting por 
retirada del 
Iniestense

EI primer tiempo comenzó con gran fuerza y ritmo de juego LOPEZ DE LERMA

£¡ partido de Fútbol-sala 
entre los equipos de Socué
llamos y Alcázar de San 
Juan fue de gran calidad 
y fuerza; el resultado final 
fue de 3-2 a favor del con
junto local y entre las actua
ciones vimos a la de “Super 
lolo” que se está confígu- 
rando como el mejor.

Luciano LOMAS

CFS. Socuéllamos (3): 
Lolo, Javi (2), Pedrín, Seranio 
(1), Matias, Bautista, Alberto, 
Isidro, Cano y Malaño.

FS. Alcázar (2): López, 
Dimas (1), García, Francisco, 
J. Carlos, Vaquero (1), Pra
dillo, Antonio, Andrés, Ube
da.

Arbitros: Hoyo y López, 
Mesa Remedios de la dele
gación de Albacete. Correscta 
actuación del colectivo arbi
tral.

Goles: 1-0 min. 12. Serapio 
manda a la red tras el saque 
de córner. 2-0 min. 16. Javi 
culmina una jugada de Sera
pio. 2-1- min. 32. Vaquero de 
lanzamiento directo. 2-2 min. 
33. Dimas en jugada personal. 
3-2 min. 33. Javi tras una juga
da rápida y una bonita pared 
con Alberto.

Comentario: Buen primer 
tiempo el presenciado en la 
mañana del domingo en el 
pabellón del Paquito Jiménez 
entre el CFS Socuéllamos y 
el FS Alcázar, encuentro que 
comenzó-con mucha fuerza y 
ritmo por ambos equipos, 
siendo los visitantes quienes 
llegaban con mayor peligro a 
la portería defendida .por 
Lolo, que como siempre se

E11 el campeonato de Tomelloso, goleada 
del Crismetal que se coloca líder

J. (,ALI ARÜ()

La quinta jornada en el cam- 
^onato local de fútbol-sala de 
Jomelloso es una jornada en 
® que■ hay que destacar varios 
’^nias importantes, por un lado 

tema de las tarjetas y expul- 
^tfaes que fueran demasiadas 

esta jornada a diferencia de 
^ anteriores en las que no 

muchas. Y otro Lema es 
tremenda igualdad entre lo.s 

Quipos de arriba de la tabla 
^primera división lo que hace 

el primer clasificado no lo 
Wa ser durante mucho tiem- 

en sólo 5 jornadas ha habido 
®s líderes y la- igualdad es

P'’’'^®’'a división ha habi
dos partidos de vital irnpor- 

P^'^ '^ clasificación. El 
se jugó el Bolera Maco- 

vem ^'^ ^^^Qcó con una cómoda 
^^ ^^ ’^^^ goles en el mar- 

tea P^'^^ '^ Bolera en dos 
® 3s hizo el empate y hasta

1

1
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Los socuelláminos fueron superiores

mostró seguro en sus inter
venciones, pero fueron los 
locales quienes pondrían los 
goles en la primera parte, así 
Serapio en el minuto 12 inau
guraba el electrónico, y hacía 
que su equipo se fuera cara 
arriba con más ambición, para 
así en el m. 16 aumentar la 
ventaja con el primer tanto 
de Javi en su cuenta parti
cular. Los Alcazareños, lejos 
de amilanarse ante el resul
tado adverso, siguieron crean
do ocasiones de peligro, sobre 
todo por mediación de Vaque
ro y J. Carlos que obligaron 
a Lolo a lucirse en varias oca
siones, dejando el marcador 
como estaba al descanso. En 

el final del partido estuvo abier
to y se pudo llevar la victoria 
cualquiera de los dos equipos.

El otro partido importante 
fue el que jugaron el domingo 
el Crismetal y el Cano Baos, 
y fue un partido importante por 
el juego que desarrolló Crisme
tal que maravilló a los muchos 
aficionados que estaban en la 
grada del Pabellón pero tami- 
bén fue decisivo por que el 
resultado de 15-1 hce que Cris- 
metal alcance a los otros dos 
equipos en cabeza de la cla
sificación y por diferencia de 
goles sea líder.

Otros partidos también de 
bastante interés los jugaron 
Rubén Caro y Vitonsa, con 
empate final a un tanto, por 
un lado, y Rincón Ness-Sport 
y C. Moncis, con goleada de 
los segundos, por otro. Ambos 
partidos hicieron que los equi
pos cambiaran su posición en 
la tabla.

el segundo periodo son 
muchos los apuros que empie
za pasando el equipo local, 
que en muchas ocasiones tiene 
que cometer falta, lo que a 
la postre serviría para darle 
un vuelco al encuentro, ya que 
a partir del minuto 12 de esta 
segunda parte las faltas se lan
zaban sin barrera por haber 
llegado a las permitidas, pre
cisamente en una de ellas lle
garía el primer tanto visitante, 
los de Alcázar, siguen llegan
do con peligro y los locales 
no saben o no pueden sacu
dirse la presión, así en una 
ocasión salen al contraataque, 
pero pierden en el centro de 
la cancha, para que J. Carlos
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El Cnsmetal ya es líder

y Dimas se planten solos ante 
Lolo, que no puede hacer 
nada por evitar que este últi
mo empate el encuentro, unos 
instantes de nerviosismo local, 
que afortunadamente duran 
poco ya que Alberto y Javi 
contragolpean y tras una boni
ta pared Javi vuelve a poner 
a su equipo por delante, a par
tir de entonces los visitantes 
aumentan la presión pero se 
encontraron con una buena 
actuación de Pedrín en defen
sa y sobre todo con “Super 
Lolo”, que una vez más fue 
el salvador, configurándose 
como el mejor portero de la 
categoría.

‘ o
 Sí
 

{«
1

Cuando se llevan disputadas 
diez jornadas de este grupo 
segundo de la reginal ordinaria, 
al Sporting Valdepeñas le 
corresponde obligado descanso 
por la inicial retirada del Inies- 
tense. En juveniles, el Valde
peñas va a La Solana y el Spor
ting recibe mañana sábado al 
Manzanares.

Ciertamente que los proble
mas iniciales en el seno del 
Sporting Valdepeñas, con cam
bio de presidente incluido, que 
fue hasta el momento el más 
breve que ha tenido este equi
po, influyeron en la marcha 
deportiva, y además trajo con
sigo el famoso “trasvase” de 
jugadores del equipo al fút
bol-sala.

Cuado ya parece que la.s 
aguas han vuelto a su cauce 
no están respetando las lesio
nes, y de hecho, Jesús Aguilar 
que con funciones de entrena
dor y secretario técnico es el 
que está llevando todo el peso 
de los entrenamientos, tiene 
verdaderas dificultades para 
poder repetir una misma ali
neación de una jornada a otra.

El balance de estas diez pri
meras jornadas sin llegar a ser 
m.alo, tampoco es ciertamente 
muy positivo, ya que solo han 
logrado ganar tres partidos, dos 
los han empatado y cinco los 
han perdido. Diecisiete goles 
llevan a favor, y dieciseis en 
contra, por lo que la tarjeta de 
visita es de 8 puntos y 2 
negativos.

Esta próxima jornada pese a 
ser de desacanso, bien es cierto 
que no se han interrumpido los 
entrenamientos y pese a que 
tampoco jugarán ningún amis
toso, es posible que en la maña
na del domingo jueguen un 
“partidillo” con los juveniles.

En otro orden de cosas, el 
Sporting juvenil juega en la tar
de de mañana sábado en el 
municipal de “Los Llanos” a 
partir de las cuatro, y dentro 
de la Segunda División “A", con 
el Manzanares.

El Manzanares viene de 
ceder un punto en su casa al 
At. Pedro Muñoz, y el Sporting 
salió estrepitosamente goleado 
de Alcázar de San Juan, hasta 
donde viajó con lo puesto y per
dió por 8-0. Así las cosas, el 
partido se muestra interesante 
y con incertidumbre, en donde 
es posible que el Manzanares 
no vuelva de vacío.

El otro equipo juvenil, el de 
la primera división provincial 
marcha el domingo hasta La 
Solana, en donde van a jugar 
un partido muy disputado si nos 
atenemos a la tabla clafisica- 
toria, ya que ambos están con 
lós mismo.s puntos.

La pasada jornada fue de 
diferente signo para los dos 
conjuntos, pues mientras que el 
Valdepeñas ganó en casa el 
Criptanense, La Solana perdía 
en su desplazamiento hasta 
Alcázar de San Juan.

Los chavales de Paco Fuentes 
viajan en un buen momento en 
cuanto a juego, por lo que se 
pree un partido muy competido 
y con mucho interés en el que 
se va a disputar en La Moheda.

M.C.D.2022
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El Ayuntamiento ha colaborado eficazmente en este proyecto deportivo
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Otro palizón al 
Ciudad Real 
Rugby Club a 
manos del Liceo 
Francés

Importante inauguración en Alcázar de San Juan

Los máximos responsables del Fútbol 
regional, en la escuela alcazareña

El centro dará grandes benefícios a los deportistas de la zona

En Alcázar de San Juan ha tenido lugar la inauguración 
de la Escuela de Fútbol con la presencia de los máximos 
responsables de este deporte en la región y en la locali
dad. Este centro va a ser un auténtico vivero de nuevos 
jugadores del deporte rey en nuestra provincia.

Juan LOUZAN

Ha tenido lugar en Alcázar 
de San Juan un acontecimien- 

. to deportivo muy importante 
para toda la comarca., Acu
dieron a esta ciudad notables 
personalidades del mundo del 
deporte, concretamente del 
fútbol. Entre ellos Nieves 
Mercadillo Molina, presidente 
de la Federación Castella
no-Manchega, los cuatro pre
sidentes territoriales de fútbol, 
Mariano Moreno, director de 
la Escuela Nacional de Entre
nadores de fútbol, Ginés 
Meléndez Sotos, director de

la Escuela Cstellano-Manche- 
ga de Fútbol, Matías López 
Contreras,’ director de la 
escuela de fútbol del PMD de 
Alcázar, Ana María Comino, 
concejal de Asuntos Sociales 
y presidente de la SDM de 
Alcázar, Angel Montealegre, 
concejal de Deportes de Alcá
zar, y Antonio Abengózar, 
presidente del Gimnástico de 
Alcázar de San Juan.
. Todos ellos comenzaron la 
jornada visitando las instala
ciones del Polideportivo 
Municipal, donde en esos 
momento se jugaban diversos 
partidos de fútbol entre ale

vines, cadetes y juveniles de 
fútbol. Por la tarde presen
ciaron el encuentro entre el 
Gimnástico y el Conquense, 
para trasladarse enseguida a 
uno de los salones del casino 
de Alcázar, que se llenó rápi
damente de chavales practi
cantes del.fútbol.

Matias López Contreras 
hizo de anfitrión a todas las 
citadas autoridades deportivas 
que nos visitaron en el día 
de la inauguración de la pri
mera Escuela de Fútbol Base
de Ciudad Real. Mariano
Moreno, director de las 
Escuelas de Fútbol Base de 
España, dedicó unas palabrás, 
sobre todo dirigidas a los más 
de 200 chavales presentes, a 
los que animó ante todo a “es
tudiar primero y dedicaros al 
sano deporte del fútbol des
pués, y esta escuela debe ser

el trampolín para la realiza
ción de una persona útil para 
la sociedad y apartar a estos 
chicos de caminos de muy difí
cil salida. Junto con los estu
dios podéis ser grandes per
sonas”, les dijo.

Nieves Mercadillo agrade
ció toda la colaboración y 
sacrificio económico tanto por 
parte del Ayuntamiento de 
Alcázar como del PDM, y a 
la SDM. Al final, Ana M^ 
Comino, manifestaba que “es
te acontecimiento es un orgu
llo para esta ciudad, y agra
dezco muy sinceramente la 
decisión tomada por la RFEF, 
Territoriales, y a Mariano 
Moreno, que han hecho posi
ble la concesión de esta escue
la, en cuyos inicios llevamos 
ya mucho tiempo, y esperamos 
que alcance las metas desea
das”.

El Stylo y el Derma tienen
mañana un difícil compromiso

Tomás G. CONSUEGRA . ambos figuran igualados a pun-

Mañana sábado, el Puertas 
■ Derma de Villacañas y el Stylo 

Daimiel afrontas un nuevo com
promiso liguero a partir de las 
seis de la tarde^ un compromiso 
de mucho interés y que va a 
estar rodeado de gran ambiente 
en el que será muy importante 
para los dos el llevarse los pun
tos aunque aún falta mucha 
liga; pero una derrota les ale
jaría de los puestos altos de la 
clasificación general, en la que

tos con ligera ventaja encesta
dora para los de Daimiel aun
que el factor campo, en esta 
ocasión estará a favor de los 
de Villacañas, que tienen este 
año un gran equipo que lleva 
cinco jornadas sin conocer la 
derrota.

Buena situación

El Stylo se encuentra en un 
momento dulce de juego y hace 
un gran baloncesto con gran efi
cacia encestadora y jugadas muy

espectaculares, con Quintanilla, 
Coco, Aranzábal, Kiko, Mora
leda y Andrade que llevan en 
volandas al resto de sus com
pañeros.

Esperemos que la victoria 
venga a Daimiel y que sean los 
del Stylo los que continúen arri
ba de la tabla.

Este año, los equipos de la 
provincia de Ciudad Real están 
haciendo un excelente papel en 
la Liga de 2- División y el Stylo 
no está lejos de los buenos 
resultados.

' t—
•

El Ciudad Real Rugby dolí 
sucumbió ante el Liceo Francés 
en un nuevo encuentro i^ 
Rugby jugado en el campo i 
Cantarranas de la Ciudad B 
versitaria de Madrid.

El equipo manchego sucira- 
bió dada la rapidez de ensayo 
del equipo rival. Los esfuera 
de los ciudarrealeños no se no 
ron correspondidos por 
línea que presentaba numer 
novedades y que mostró k 
deficiencias lógicas de lospii 
meros partidos, fundamental 
mente en los placages y en it 
continuidad del juego, pork’ 
que el equipo madrileño jugan
do con experiencia “a la mano’ 
no tuvo dificultades, en traspa
sar la línea defensiva de! equipo 
de Ciudad Real.

Por el Ciudad Real Rugh 
Club jugaron, Romero, Hi¿a 
go, Núñez, Camacho, Góni;: 
Muñoz, Gonzalo, Moraki 
Escribano, Villaseñor, Rogéis 
Barroso, Salmerón, Alvarez; 
García.

La 2-jornada 
clarifíca 
posiciones en el 
torneo de 
Ciudad Real ,

3

4

El Stylo debe ganar en Villacañas

La segunda jornada delca^ 
peonato local de Fútbol-sala® 
Ciudad Real arrojó los sígiMf"’ 
tes resultados: •

R. Real 4 - Caudal Seat- 
Hostal Pistola 5 - Cieya’ 

10 .
Mazalmendra 3 - Espinel' 
Body Builder 3 - Teym^

Caserío Vigón 7 - P^®**^

Alarcos 1 - ADV Come®'

Descansó Reprise.
Tras esta jornada, 

la tabla clasificatoria Ci® 
Caserío Vigón y F- 
con 4 puntos; les sigue 
eos con 3 puntos; 
Mazalmendra y Caudal, 
tos; con 1 punto, 
masa y Body Builder y 
puntos Restaurante 
Reprise y Hostal Pistola-

□72022
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Coco, con 23 años, puede renovar por tres temporadas más. JESUS MORENO

El club ofreció, al defensa ¡a ampliación .de contrato por tres años más; e¡ centrocampista prefiere esperar unos meses para hablar

La renovación de Coco y Zalazar, ternas pendientes 
en la mesa del presidente del Albacete Balompié

£1 presidente del consejo de administración del 
Mbacete, Rafael Candel, ha propuesto la reno- 
yadón al jugador merengue, Rafael Collado “Co
co” para las próximas tres temporadas, oferta 
(¡ue en estos momentos está estudiando el juga

dor de 23 años. Aunque ninguna de las partes 
ha querido pronunciarse, las cantidades que se 
ofrecen al futbolista albaceteño están acorde con 
las fíchas más altas que se pagan en la plantilla 
merengue, en la que el tope lo sigue ostentando

el internacional uruguayo José Luis Zalazar, 
con unas cantidades que rondan los 40 millones 
de pesetas. El centrocampista charrúa es otro 
de los jugadores del Albacete que finaliza con
trato el próximo 30 de junio.

Adolfo GIMÉNEZ

i "Hemos ofrecido a Coco la 
r renovación para los próximos 
1 tres años y lo más normal es 
1 íue lleguemos a un acuerdo", 
P dijo ayer a este periódico el pre- 
l sidente del Albacete, Rafael 
| Candel, quien además tiene 
1 pendiente sobre la mesa la 
f renovación del futbolista 
j extranjero más rentable que ha 
1 tenido el club en su historia 
| reciente, Zalazar.
1 Coco, que finaliza contrato 
| el próximo día 30 de junio, ha - 
B superado recientemente el cen-
i tenar de partidos de Liga con 
1 J primera plantilla y su ren- 
1 dimiento viene siendo notable 
1 ^n la actual campaña desde que 
i superara su lesión de brazo.
1 .^hugador, cuando se dispo- 
1 a cumplir el partido número 
| en el Vicente Calderón, 
| ''OS manifestaba que no tenía 
| prisa por renovar y que su tran- 
■ ^tiihdad al respecto era abso- 
| f^s'or del defensa alba- 
| ig'^.^^ ^us pre-
1.piones económicas juegan 1 concretas como el hecho 
| 1 ^'olo titular indiscutible 
\ ha • ^^^ entrenadores que 1 primer equipo,1 'to Rubio y Benito Floro.I zar^^^^ parte, José Luis Zala- 1 aún ayer a Efe que1 producido nego-
■ 'ones para la renovación de

Candel ya “sondeó” en su día a Zalazar.

El uruguayo 
lamenta las 
molestias 
musculares 
que arrastra

EI internacional uruguayo del Albacete prefiere esperar.

SU contrato, pero que de inte
resar al club su concurso los 
términos del nuevo vínculo ‘‘tie
nen que,ser muy buenos”. Can
del ofreció al charrúa empren
der las conversaciones hace 
algún tiempo, pero el jugador 
prefiere esperar unos meses.

"Tengo que meditar y pensar 
muy bien lo que voy a hacer, 
porque es el último contrato

dentro de mi carrera deportiva 
en Europa y debe ser intere
sante", explicó el uruguayo.

El jugador considera que a 
sus 32 años, edad que tendrá 
cuando finalice éste último con
trato que ahora se plantea, lo 
que más le gustaría es volver 
a jugar en su país. “El Alba
cete", precisó, “tiene prioridad 
para la renovación, aunque si

no llego a un acuerdo que me 
satisfaga regresaría a Uruguay".

Sobre la contractura que 
sufre en el muslo de la pierna 
derecha, Zalazar reseñó que se 
encuentra mejorado. “Aunque 
todavía siento dolores. Espero 
que en estos días que restan 
para jugar en frente al Valencia 
la mejoría que he notado me 
permita estar en el equipo".

Zalazar, que se ha 
resentido durante esta 
semana de sus molestias 
musculares', se muestra 
preocupado por los días 
de entrenamiento que 
está perdiendo en víspe
ras del viaje a Valencia; 
“Tras quince días sin 
hacer nada físicamente”, 
añadió, “no voy a estar 
como yo quisiera, porque 
dichas molestias me han 
obligado a no poder estar 
junto a mis compañeros 
en los entrenamientos”.

"Lo importante es que 
los dolores remitan por
que llevo con ellos tres 
semanas y no me dejan 
desarrollar el juego que 
quiero, estar al cien por 
cien de mis posibilida
des", concluyó.

M.C.D.2022
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“La situación es mala, pero todavía quedan muchos partidos para enmendar los errores”

Para los internacionales españoles, ^^la 
selección no puede cometer más fallos”

^^Hay mucha presión sobre la selección y eso provoca que el equipo no juegue de la forma deseada”

Emilio Butragueño, delan
tero del R. Madrid, declaró 
ayer que el partido de la 
selección española contra 
la República de Irlanda 
fue ‘^un partido soso”, y 
añadió que los irlandeses 
pudieron desarrollar su 
juego característico ‘basa
do en la destrucción”.

MADRID (Efe).- Butra
gueño reconoció que el con
junto español no supo con
trarrestar la presión irlandesa 
en el centro del campo, a 
pesar de que, según dijo, “el 
equipo sabía que iban a jugar 
así. Su presión nos hacía difícil 
mover el balón, a lo que se 
unía el estado del campo, que 
estaba demasiado rápido”, 
explicó Butragueño.

El delantero comentó que 
a pesar de que las cosas “no 
salieron bien”, al equipo espa
ñol no se le podía reprochar 
“ilusión y entrega”.

El empate y los demás 
resultados del grupo de Espa
ña obligan, en opinión de 
Butrágueño, a no cometer más 
errores en los 8 partidos de 
clasificación al Mundiar94 
que todavía restan. “La situa
ción es mala, pero aún quedan 
bastantes encuentros para 
enmendar errores”, apuntó el 
delantero.

Butragueño aseguró que, a 
pesar de los últimos resulta
dos, no consideraba que la 
selección española fuera un 
equipo mediocre, y comentó 
que no quería establecer las 
diferencias existentes entre la 
selección española de Javier 
Clemente, y la del anterior 
técnico, Vicente Miera.

“No quiero hablar de dife-

Tendillo: “Esperaba que Benito Floro me 
echara una mano, pero no al cuello”

MADRID (Efe).- Miguel 
Tendillo, defensa del Madrid, 
declaró ayer que cuando Floro 
se encargó de la dirección del 
equipo esperaba que el nuevo 
técnico le “echara una mano”, 
pero que lo que éste ha hecho 
ha sido echársela “al cuello".

Tendillo reconoció que había 
recibido una oferta del Burgos 
para formar parte del equipo 
castellano hasta lo que resta de 
temporada, y añadió que su 
abañdono definitivo del Réal 
Madrid dependía de que llegase 
a un acuerdo económico con 
Ramón Mendoza.

El defensa valenciano del 
Real Madrid se ha decidido a 
marcharse del equipo en el que 
ha militado los últimos 6 años, 
después de que en numerosas 
ocasiones y por su poca par
ticipación en el equipo se hubie
ra rumoreado su marcha.

“He hablado con Floro y me 
ha hecho ver todo más claro. 
Ha dejado claro que mis posi

La expulsión de López dejó a España en inferioridad numérica durante la mayor parte de la segunda mitad.

rencias ni quiero hablar del 
pasado. El pasado está en un 
cajón y olvidado”, afirmó.'

Fernando Hierro

Fernando Hierro declaró 
ayer que “hay mucha presión 
sobre la selección” y que esto 
provoca que el equipo no jue
gue de la forma que sería de 
desear, y añadió que después 
del resultado de ayer el equipo 
no puede permitirse “más 
fallos’’.

Hierro elogió a la selección 
irlandesa que se enfrentó ano
che a España. “Eire tiene un 
sistema muy bien definido y 
esto hace que sea un equipo 

bilidades de jugar aquí son 
mínimas”, comentó Tendillo.

El defensa ex internacional 
indicó que le intersaba que le 
pudieran ver jugar l^asta el final 
de temporada, y de esa forma 
cuando entonces quedara libre 
podría negociar con otro club 
su fichaje. “No tengo que 
demostrar nada a estas altura.s 
y sé que me quedan todavía 
do.s o tres años en activo”, seña
ló el defensa.

Tendillo afirmó que no se 
sentía dolido ante lo que parece 
su inminente marcha del club 
madrileño. “Sólo me dolió mar
charme de Valencia. Irme de 
aquí no me duele, ha sido una 
etapa más, en la que sí es cierto 
que me han puesto algunas zan
cadillas”, explicó.

El jugador manifestó que sus 
compañeros de plantilla no han 
demostrado una especial preo
cupación por sus problemas. 
“Los futbolistas somos muy 
egoístas y sólo nos interesa 
nuestro bienestar personal”.

muy difícil de vencer”.
Para el centrocampista del 

Real Madrid, la expulsión de 
López fue definitiva para que 
la selección española no 
pudiera hacer efectiva su reac
ción en la segunda parte.

Martin Vázquez

Rafael Martín Vázquez, 
centrocampista del Real 
Madrid, declaró ayer que el 
estado del terreno de juego, 
regado por orden de Javier 
Clemente antes de comenzar 
el partido, perjudicó a la selec
ción española.

Martín Vázquez explicó 
que la presión irlandesa y el 

TI

Miguel Tendillo reconoció que había recibido una oferta del Burgos.

estado del terreno de juego, 
“demasiado rápido”, hizo que 
la selección española no 
encontrara espacios y no fuera 
capaz de buscar la espalda de 
los laterales irlandeses, el sis
tema, según el jugador de 
superar a los británicos.

El centrocampista no. quiso 
contestar si Clemente consultó 
a los jugadores la necesidad 
de regar el campo antes del 
partido. “No busquemos cul
pables concretos, pues el par
tido lo perdimos todos”. Para 
Martín Vázquez el resultado 
demuestra que España se 
encuentra en un grupo “di
fícil”, en el que se va a pagar 
un alto precio por los errores.

Pasieguito: “Ei 
Valencia tiene 
calidad 
sufíciente para 
jugar la UEFA”

(Efe).- Ber.» 
dmo Perez Elizaran ”Pasiegn¡ 
to”,.dijo ayer, que el valencia 
club a cuya secretaría técnic' 
se ha incorporado tras die2añoí 
alejado de la entidad, tiene cali 
dad suficiente en sus jugadores 
como para asegurar su panf 
cipación en la próxima Con^ 
de la UEFA.

Pasieguito fue el entrenador 
con el que el Valencia obtuvo 
su último título al proclaniarse 
vencedor de la Supercopa de 
1980, tras superar a doble par. 
tido al Nottingham Forest.

“Tras diez año,s fuera del 
Valencia, ahora voy a trabajar 
con mucha ilusión. Mi actividad 
no me exigirá estar en la ofi
cina, pero sí que voy a ver par. 
tidos y futbolistas’ de todas las 
categorías, 'algo que para mino 
es nuevo, ya que lo he hecho 
en distintos clubes”, dijo.

“La transformación del club 
en sociedad anónima deportiva 
y la llegada de nuevos conse
jeros, algunos de los cuáles me 
conocían bien, ha sido el factor 
determinante de mi nueva vin
culación al Valencia”, explicó 
Pasieguito.

Presenciar encuentros, seguir 
jugadores y pasar informes de 
lo visto será la principal acti
vidad del técnico, que en so 
día ya fue a buscar a Platir 
cuando jugaba en el Nancy y 
que trajo a Mario Kempesdei 
Rosario Central al Valencia.

“Cuando fui a buscar a Pla- 
tini me dijeron que sólo saldría 
de Francia para jugar en Italia, 
de donde eran sus antepasados. 
En Argentina localizamos a 
Kempes porque allí entoncesse 
fijaban más en los jugadores de 
la capital que en los del interior 
y Kempes había demostrado su 
calidad en Córdoba y Rosario", 
añadió.

Camacho: “Si
Polster no juega 
como yo pido no 
saldrá al campo”

MADRID (Efe).-José Anto
nio Camacho, técnico del R»® 
Vallecano, ha manifestado, res
pecto a unas declaraciones de 
Anton Polster en las que el ans- 
triaco consideraba la posibili
dad de volver a su país si con
tinuaba apartado del equipo- 
que “mientras sea el entrena
dor” el que no juegue como 
pide no saldrá al campo .

"A mí me da lo mismo qof 
sea un juvenil que el extranjero 
más caro. Ante todo esta e 
equipo, y Polster no va a jugar 
si yo considero que no se entre 
ga lo suficiente”, apuntó.

Camacho negó que 
apartado del equipo al dela 
tero austriaco y recalcó que ' 
cluso ahora se trabaja con 
má.s que con los demás, pU0’ 
que tiene un plan de entre ; 
miento especial”. ,

El técnico del Rayo negó “ 
hubiera establecido un P ¡ 
para empezar a contar con • 
ter. “Cuando vea que fu«* 
como yo quiero en los e 
namientos, entonces recupe 
la titularidad", explicó.
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En el Masters femenino de tenis que se disputa en Nueva York

Arantxa Sánchez se enfrentará 
en cuartos a Navratilova

La española venció a la estadounidense Garríson por 7-6 (7-0) y 6-1

¿a española Arancha Sánchez Vicario, cabeza de serie 
núniero cinco, se clasificó para los cuartos de final del 
Masters femenino de tenis, dotado con tres millones de 
dólares, (más de 300 millones de pesetas), ronda en la 
que se enfrentará a la norteamericana Martina Navratilova.

NUEVA YORK (Efe).- La 
argentina Gabriela Sabatini, 
tercera cabeza de serie, y la nor
teamericana Jennifer Capriati, 
cabeza de serie número siete, 
medirán sus fuerzas en los cuar
tos de final tras vencer en sus 
respectivos encuentros.

La tenista española Arancha 
Sánchez Vicario venció a la 
estadounidense Zina Garríson 
por 7-6 (7-0), 6-1. Arancha logró 
la clasificación frente a una rival 
que sólo opuso resistencia en 
d-primer set, que al final se 
apuntó la española en el desem
pate.

La tenista estadounidense 
Jennifer Capriati venció a la 
checoslovaca Helena Sukova 
por 7-6 (7-3), 6-1 y se clasificó 
para los cuartos de final en don
de deberá enfrentarse a la 
argentina Gabriela Sabatini, 
que se clasificó al veiicer a la 
estadounidense Amy Frazier 
por 6-0 y 6-2.

Masters masculino

El estadounidense Pete Sam- 
pras sumó su segunda victoria 
consecutiva en las Finales ATP, 
Masters masculino, que se dis
puta en Francfort, al vencer al 
sueco Stefan Edberg, por 6-3, 
3-6 y 7-5.

Con esta victoria, Sampras se 
acerca cada más a su clasifi
cación para la segunda fase de 
este torneo, pues en su primer 
encuentro venció al alemán 
Boris Becker.

En el encuentro de ayer, pri
mero que Sampras y Edberg 
disputaban desde la final del 
Abierto dé Estados Unidos en

El Gimnasio Palas, 
campeón regional

LT

El pasado sábado se 
celebró en Albacete, en 
el gimnasio del Instituto 
n® 3, el Campeonato de 
Castilla-La Mancha de 
gimnasia rítmica de con
juntos, fase clasificatoria 
para participar en la fase 
final de los Campeonatos 
de España de esta disci
plina que se celebrarán 
durante los días 17 al 20 
del próximo mes de 
diciembre en la localidad 
andaluza de Málaga.

El Club Gimnasio 
Palas se proclamó cam
peón en las tres catego
rías en que hubo parti
cipantes, alevín, infantil y 
júnior, clasificándose las 
dos primeras categorías 
para participar en la fase 
final de los Campeonatos 
de España.

septiembre, ganado entonces 
por el jugador nórdico, ambos 
exhibieron un espectacular jue
go de ataque que hizo las deli
cias de los 9.000 espectadores

Primera Hora". Mañanas de 6 a 10. Onda Media. LO QUE OYES.

O.M.1269

COPE

A PRIMERA HORA, 
TODOSAUCOPE 

CON ANTONIO HERRERO

& V
 

L
de la FesthaUe de Francfort, al 
contrario que el que disputaron 
con anterioridad Jim Courier y 
Richard Krajicek.

No obstante, y a pesar del 
juego aburrido que Courier y 
Krajicek mostraron, la victoria 
del estadounidense y la derrota 
de Edberg, sirve al discípulo del 
español José Higueras para ase
gurar algo más su condición de 
número uno del mundo. Arantxa Sánchez eliminó a la estadounidense Garríson en dos sets.
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
Ix SALUD.- Salga al campo y re.spire 

aire puro
TRABAJO.- Sus problemas familiares 
le impedirán concentrarse en su tra
bajo en la forma que debiera 
AMOR.- Regular

LIBRA
SALUD.- Pasable

7 TRABAJO.- Se sentirá satisfecho de 

mismo
AMOR.- Visita inesperada

TAURO
^^'"-^ SALUD.- Muy buena.

Cr------TRABAJO.- Los asuntos pendientes
--^ / no admiten más demora

AMOR.- Optimismo

ESCORPION
^2r^ SALUD.- Excelente

TRABAJO.- Siga sus inclinaciones en 
el terreno profesional

N AMOR.- Acepte esa invitación

GEMINIS
' SALUD.- Dolor de garganta 

TRABAJO.- Atmósfera tensa 
AMOR.-Suerte

SAGITARIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJÓ.- La aguarda una dura 
prueba
AMOR.- No se busque complicacio- 
nes innecesarias; ya tiene bastante con 
las que actualmente tiene

CANCER
1 > SALUD.- Buena

TRAB.AJO.- Es probable que le 
paguen hoy cierto dinero que daba 
por perdido
AMOR.- Olvide ese fracaso amoroso

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Ponga en práctica las 
sugerencias de sus superiores

y j^, AMOR.- Proyectos matrimoniales

LEO
SALUD.- Dolores de tipo reumático 

f TRABAJO.- El intercambio de ideas
9^1^ mantendrá le resultará muy 

urí beneficioso
AMOR.- Soporte los caprichos de la 
persona amada con paciencia

ACUARIO
SALUD.- Mejor que en días pasados 
TRABAJO,- Noticias satisfactoria.s
AMOR,- Jornada agradable desde el 
punto de vista profesional

VIRGO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Es necesario que realice 
unos cuantos ajustes antes de seguir 
adelante con sus planes
AMOR.- No se muestre excesivamen
te blando

PISCIS
3 SALUD.- Se sentirá preocupado por 

^1 estado de salud de cierta persona 
i amiga 

TRABAJO.- La ausencia de un com- 
pañero aumentará su tarea 
AMOR.- No sea tan mezquino

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán atractivos, inteligentes, pero un poco crueles. Conscientes de su influjo 
en amigos y familiares, disfrutarán haciéndoles sufrir muchas veces.

-

HORIZONTALES: 1: Bri
llante. 2: Al revés, país asiá
tico. 3: Altivo, soberbio. 
Repetido y' familiar, padre. 
4: Pronombre posesivo. 
Alberga. 5: Letras de “ave
na”. Inundar. 6: Cierto fami
liar. Reverencio con sumo 
honor o respeto. 7: Fijado 
el precio de una cosa (Fe
menino). Dios de los anti
guos egipcios. 8; Preposición. 
Sin pelo. Dueña. 9: Pronom
bre personal. Chupado. 10: 
Sedosos, de aspecto semejan
te a la seda. 11: Al revés, 
pato.

VERTICALES: 1: Nuevo, 
acabado de estrenar. 2:

Leves, ligeros. 3: Aleación de 
cobre y zinc, de color ama
rillento (Pl). Al revés, carta 
de la baraja. 4: En la mito
logía, la Tierra. Ligar. Nom
bre de consonante. 5: Vitri
na. Caudillo de gente de 
guerra. 6: Disco de oro o 
plata en bruto. Individuo de 
un pueblo que invadió a 
España en el siglo V (Fe
menino). 7: Que es eterna, 
que ifo está sometida a las 
leyes del tiempo. Sultanato 
de Arabia. 8: Conquistador 
español. Distraída. 9:‘ Nom
bre de consonante. Exhausto. 
10: Arbol de las leguminosas, 
especie de acacia (Pl). 11: 
Que hurta (Femenino).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Cefisodoto. 2: Onuba. 3: Resumido. Se. 4: Puf. Acida. 5: Eros. Evitar. 
6: Liras. Aérea. 7: odoceR. Labe. 8: Si. onuA. Pan. 9: Ce. Dental. 
10: Espaciara. 11: Asado

VERTICALES: 1: Carpelos. 2: Eurídice. 3: Fósforo. Es. 4: inU. 
Saco. Pa. 5: Suma. Sendas. 6: Obice. Rueca. 7: Dádiva. aniD. 8: 
Odiel. Tao. 9: Tu. Atrapar. 10: aebalA. 11: Retraen.

■■ Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07:45.— Residencia Sanitaria
08:00.— Catedral -7- Siervas de María — 

Coreysa
08:30.— Catedral — San Pedro — Carmelitas 

— Adoratrices — Q. Asunción.
09:00.— Catedral — Asilo — San José
10:30.— Catedral — Ciudad de Matrimonios
11:00.— Santo Tomás
11:30.— Santa María del Prado
12:00.— San Pedro — San Pablo
12:30.— Santiago — San Ignacio
Tardes
05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Dominicas
07:00.— San Juan de Avila — Los Angeles — 

El Pilar — Hospital — San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago 

— Santo Tomás — San Pablo
08:00.— Catedral — San Pedro

Tardes de sábado y víspera de fiestas
05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Santiago — Dominicas — La Pobla

chuela
07:00.— San Pedro — El Pilar — San Juan 

de Avila — Los Angeles — San Ignacio 
— Hospital — Poblete

07:30.— Santa María del Prado — Santiago — 
Santo Tomás — San Pablo — Las 
Casas

08:00.— Catedral — San Pedro

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral
08:30.— Carmelitas — Siervas de María
09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles 

— San Ignacio — Asilo — Adoratrices 
— Dominicas — Quinta Asunción

09:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo

10:00.— San Pedro — Santo Tomás — Con
cepcionistas

10:30.— Catedral — El Pilar — Hospital — 
San Ignacio — Coreysa

11:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás 
— San Juan de Avila — Larache 

11:30.— Santa María del Prado — San Pablo 
— La Poblachuela — Residencia 
Sanitaria

12:00.— Catedral — San Pedro — Santo Tomás 
— Los Angeles — San Ignacio — San 
José — Ciudad de Matrimonios — 
Poblete

12:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo — Las Casas

13:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás 
13:30.— San Pablo
Tardes
06:00.- San Pablo
06:30.- El Pilar
07:00.— San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago — 

Santo Tomás
08:00.— Catedral — San Pedro

^B Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición de óleos del grupo 
“Mancha 10”.

SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE COMERCIO: 
Oleos del pintor Julio Sorribes.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de pintura de 
Juan D Opazo.

ESTACION RENFE-AVE: Exposición de fotografías “Caminos de 
hierro”.

ALCAZAR

CASA DE CULTURA: Exposición de Carlos Zapata.

ALMAGRO _________

GALERIA FUCARES: Exposición del artista Alfonso Sicilia Sobrino.
GALERIA TALLER “Apuntes y paisajes“: Exposición de pinturas 

de Olga Alarcos y Begoña Conde.

DAIMIEL_______

CASA DE CULTURA: Pinturas de Ana Cano.

ItilÍJÍF. Jfiffllífll7ñ MILLONARIO'
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^ Farmacias ^^^^^ Cines
CIUDAD REAL

ROGELIO BURGOS. Calatrava, 43.
MAÑANA: GENARO CALATAYUD. Plaza Mayor, 22.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: INMACULADA GARCIA. San Francisco, 4.
MAÑANA: NURIA GOMEZ. Avda. Constitución.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA; JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY' ANTONIO L. CASERO. Virgen, 4.
MAÑANA: ALBERTO GUIJARRO.
Alvarez de Castro, 34.

DAIMIEL
HOY: HERMANOS CRUZ. Mártires, 2.
MAÑANA: NARCISO LOZANO. Fontecha, 10.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: CARMEN RIVERA. Toledo, 17.

PUERTOLLANO
HOY: GLORIA PEREIRAS. Juan Bravo, 1.
MAÑANA: NICOLAS ARENAS. Paseo San Gregorio, 18.

SOCUELLAMOS
■ HOY Y MAÑANA: JUAN ^S. ORTA. Echegaray, 19.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JUAN ANTEQUERA.

TOMELLOSO
HOY: JOSE DE LA CRUZ. Mayor, 2.
MAÑANA; CARMEN RODRIGUEZ. D. Víctor, 82.

VALDEPEÑAS
HOY: ISABEL M^ GOMEZ. Seis de junio, 20.
MAÑANA: CARIDAD MARTIN. José Antonio, 14.

CIUDAD REAL
CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 6, sesión continua.
(Pases: 6, 8,20 y 10,45).

“Corazón Trueno”.

PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA

SALA 1: Unico pase 9 noche. “Peripeteia” .
SALA 2; Pases: 5, 7,45 y 10,30.

“Terminator 2”
“El juicio final”.

SALA 3: Pases: 5,15 y 7,30 y 10,15.
“Los blancos no la saben meter” .

EMPRESAS 
QUE COLABORAN 

CON EL 
CASERIO VIGON

■ Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
15 15 Almodóvar 48 31 25
11 11 Malagón 80 13 36
11 11 Manzanares 61 15 16
11 11 Puertollano 42 16 71
11 *1 Socuéllamos 53 14 29
11 11 Tomelloso 51 34 09

11 Valdepeñas 32 02 61
Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano

y Valdepeñas 091

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ......................................
Albaladejo............................... 

55

Almodóvar..............................
55

Daimiel...................................

Daimiel-Moral.......................
Fte. el Fresno.........................  

55 

55 

55

Horcajo...................................
Malagón..................................

^H EI tiempo "' ......... ...

Presión: 716,3 mm.
Estado del cielo: despejado.
Dirección y velocidad del viento: suroes

te 4 kms/h.
Máxima: 15,8 grados.
Mínima: 3,2 grados.
Humedad: 74 por ciento.
Evaporación: 0,8 mm.

Guardia Civil Ciudad Real 11 11

Subsector de Tráfico

Parada de Taxis (Ciudad Real)
Policía Municipal

062
22 11 00
22 11 40
22 10 81
22 19 85
21 30 40

Ciudad Real 092
Alcázar 092
Almadén 71 03 21
Almagro 86 00 33
Campo de Criptana 56 00 90
Daimiel 85 10 85
Manzanares 6110 80

Piedrabuena 76 02 51
Puertollano 092
Socuéllamos 53 00 13
Tomelloso 51 01 74
Valdepeñas 092
Villanueva de los Infantes 36 00 43

Seguridad Social

Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 01 80
Daimiel 85 28 50
Manzanares 61 08 30
Puertollano 42 11 00
Valdepeñas 32 02 00

18,15 horas
Maiagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

.........13,30
........9,30

99

99
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” .........14,00 99 99 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena.................. .........11,00 99 99 17,00 ”
13,30 ” .........13,00 99 Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” 59 .........15,30 99 Saceruela................................. 18,15 ”
7,00 ” ..........18,15 99 17,00 ”
9,30 ” 99 19,15 99 99 19,00 ”
11,00 ” Porzuna......................... .........13,00 99 Villarta.................................... 14,00 ”
14,00 ” 15,30 99 99 18,30 ”
17,00 ” 99 19,15 99 Valdepeñas............................ 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... 8,30 99 13,00 ”
19,30 ” 99 .........11,00 99 Villarrubia.............................. 9,30 ”
12,00 ” 99 13,30 99 99 11,00 ”
11,00 ” 99 .........16,45 99 14,00 ”
14,00 ” 99 .........19,30 99 99 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................... ........7,30 99 Vald.-Cozar............................ 12,00 ”
19,00 ” 99 .........14,00 99 Navalpino......... ;..................... 15,30 ”
15,30 ” Vald.-Pllano................... ........8,30 99 Salidas hacia Madrid:
13,00 ” 99 .........16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

■ Horarios del AVE Y TRENES TALGO
.Madrid Puerra de .Atocha - Ciudad Real - Puertollano - Córdoba - Sevilla Santa justa

WOíTREfl VALLE l«a LLAN] LANZ. LJINO LANZ. PUNTA LLANO LLANO LLANO LANI VALLE LANI

'>*LltD(?ia. (le Atochal }oe 
íWIADIItAl 7,53 
'IBICllAai ¿08 
^'^^^ 853 
®UA'Sta Justa! 9,45

1,15 8.00 9,15
8,09 10,09
8,30 ■ 10,30

9,47
• 10,38 •

11,00 13.15 IW 
14,09 

• 14,30 •
1147
13,33 • lyi

16,00 17,00 19,00
17.53 •

- 16,08 •
17,47 18,53 20,47
18,38 19,45 21,38

19,15 21,00 22,15
20,39 21,53 23,09
20,30 22,08 23,30

- 22,53
• 23,45

Precios
ÍÜIIISTA- - - - - - - - - - - PREFÍRENTE- - - - - - - - CLUB- - - - - - - - - -

TOOOETRK LANZ VALLE LLANO PUNTA LAN2. VALLE LLANO PUNTA LANI VALLE LLANO PJNIA

MAMIS SEVIUA 5.OCO 7.200 8.400 8.400 10100 11803 11800- 14.100 16503
^«0fll0•C(!f¡30eA 4.4C0 5.300 6 100 6.100 7 400 8.600 8 600 10300 12300
MADflIO-PUERTOUAKO 2130 2.700 3.200 3 800 2 800 3 800 4 500 5 300 2.300 5.300 6 300 7 403
MAORÍ)-CWSA] REAL 1.630 2 300 2.700 3.200 2 400 3.200 3.300 4 400 2 400 4 400 5 300 6 283

CIJOAO REAL-SCALA 3.800 4.500 5.300 5 300 6 400 7.400 7.400 8.900 10300
CUSAS REAL-CORDOBA 2.200 2.600 3.000 3 000 3.600 4 203 4.200 5.000 5.903
CUBAD REAL-RUERTOUAMI 400 500 500 600 500 600 600 BOO 500 900 1.000 1 203

PUERTOLLANO-SCALA 3.400 4.000 4 700 4.700 5 600 6.50'3 6.500 7.800 9 103
PUERTOLLANO-CORMBA 1.700 2100 2.400 2.400 2.900 3 303 3.300 4 000 4 703

COROCOA-SEVILLA 1.700 2.000 2J00 2.300 2.800 3.203 3 200 3.900 4 503

LA TRIBUNA

VIAJES CERVANTES 

RESTAURANTE ALMANZOR

RESTAURANTE REAL'

AURORA SEGUROS

COCACOLA

CID TRAVEL

SEUR

NUEVO PARQUE RESIDENCIAL
E. VILLASEÑOR

ASEPEYO

JESUS YEPES

OCASO

PORCELANOSA

CAJA RURAL

CASERIO VIGON

BANCO CENTRAL

FOTOS CECI

NEW YORK BURGER

ELECTRICIDAD VERA

PEDRO PERAL

SEAT-DICASA

TRESA-AUTOMOCION 

A.V,E.
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PATIÑO

PETROFISICA IBERICA, SA.

HORCISA

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

EL MOTOR NACIONAL

LANCIA-MAFERBA
CONSTRUCCIONES LEON TRIVIÑO

RESTAURANTE “EL TORREON”

VIUDA DE HILARIO GARCIA

PAN DE AZUCAR

MEYCA

CONSTRUCCIONES 
CALVISASA.

GASS CIUDAD REAL

EROSKI

Sevilla Santa Justa - Córdoba - Puertollano - Ciudad Real - Madrid Puerta de .Anxha

^i^0:TREN LANZ. VALLE LANZ LLANO LAfC. LLANO PUNTA LANZ LLANO LLANO LLANO LAHl VALLE

^fiWAiSu jusai

’^IClLANO ]
!13«9EAL

^ ’^lPta de Atolla! 8,15

7,00 • 8,1)0 •
7.44 • 8,44
8,27 9,1)0 ■ 12,1)0
8.42 9.16 12,1€
9,45 '0,15 10,38 13,15

11.1)0 14.00 16.1)0
11,44 16,44

• 17,00
17,16

13,38 16,30 18.15 16,38

17,00 19.00 ■ 21,00
17,44 19,44 21,44
18,27 • 21,00 22,27
18.42 • 21,16 22,42
13 45 21,38 22,15 23,45

Horario de trenes TALGO desde la Estación de Ciudad Real
DIRECCION MADRID Y BARCELONA:
Salida de la Estación de Ciudad Real a las 11,45 horas (diario). Paradas 
intermedias en Madrid, Zaragoza y Lérida.
DIRECCION SEVILLA:
Salida de Ciudad Real a las 17,10 horas (diario). Parada en Córdoba.
DIRECCION MALAGA:
Salida de Ciudad Real a las 10,57 horas (diario). Paradas en Córdoba, 
Puente Genil y Bobadilla.

TELEFONO DE INFORMACION DE RENFE: 22 02 02

NOTA: Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con 
el Caserío Vigón en la adqui
sición de un Carnet de Socio 
Protector
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Anuncios por palabras

SOLO USTED SABRA QUE 
SU COCHE NO ES NUEVO

I I^IMY) CLU'B

f Á \ WECOS
L C 1<>4**>. 47 rtne 2S492«

1 13004 CMMLO REAL

Pub
Feo. Javier

TURISMOS
PEUGEOT 505 GTD FULL EQUIP ------------------
ALFA ROMEO 33 TI FULL EQUIP ------------------
LANCIA PRISMA DIESEL --------------------------------
BMW 316-------------------------------------- --------------------
MERCEDES 230 E FULL EQUIP ---------- ----------
MERCEDES 190 E 2.0 FULL EQUIP---------------
MERCEDES 300 E. FULL EQUIP (CR-M)------
MERCEDES 220 E. 16 V. FULL EQUIP (CR-P)

(Entrega en el mes de Enero)

Y AHORA TU NUEVA TIENDA DE CONSOLAS Y VIDEO JUEGOS

- 550.000 Pts.
- 650.000 Pts.
- 850.000 Pts.
- 900.000 Pts.
1.000.000 Pts.
2.200.000 Pts.
4.000.000 Pts.
4.750.000 Pts.

CIAO
PREPARAMOS TODO PARA LLEVAR

C/ Joven, n-1 Tlfn: 22 42 65

Sl TE GUSTA 
EL FUTBOL

LOS DOMINGOS 
TE ESPERAMOS

Avda. La Mancha.
Tel: 23 0146

CIUDAD REAL

INDUSTRIALES
CABEZA TRACTORA 1735 S VARIOS EXTRAS
MB 100 D CR-4309-P..................................................
FIAT DUCATO ISOTERMO EN CHASIS ----------
PEUGEOT J.S.---------------------------------------------------
FIAT DUCATO GRAN VOLUMEN ---------------------
MERCEDES BENZ 140 --------------------------------------
CABEZA TRACTORA DR 340 ---------------------------
CAMION DE BASURAS M-125 -------------------------

4.600.000 Pías. 
.2.300.000 Ptas 
-— 500.000 Pts. 
-— 625.000 Pts. 
- 1.000.000 Pts. 
- 1.400.000 Pts. 
- 1.800.000 Pts. 
- 2.050.000 Pts.

SE VENDE
Apartamento, Ronda de 
Santa María. 70 m^. úti
les. A estrenar. 
7.700.000 Pts. a conve
nir. Interesados dirigirse 
a C/ Gudalmez, 22-2® A. 
Ciudad Real.

CAFE
► Todos estos ve

hículos están garantizados 

por Mercedes-Benz. Durante 

un año ó 6 meses para vehí

culos con un máximo de 7

años de antigüedad. Sin 

límite de kms. durante el 

período de garantía. Y 

con asistencia completa, 

auxilio y remolque sin

coste adicional alguno*.

► Además, usted con

tará con la asistencia de la 

Red Oficial Mercedes-Benz 

para cualquier eventualidad.

DE
PARIS
C/ Palma, n® 3

^5 Tlfn: 22 75 46
'(Según carnet garantía)

CIUDAD REAL

UIHISHIWRIO 
II1IÍI\I

AUTOTRAK
Ctra. de Carrión, 21. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

• SE VENDE Renault 5 TX 
con 7 años y buen estado. 
Tlfn: 21 55 50

MARFILUZ, S.A.
C/ Gran Capitán, n® 6

PUERTOLLANO

PELETERIA JUAN RAMON

JUMlRNMONj
peletero |

GRAN CAPITAN ’ * 
•^ TeH {926) 4J Í8 09 
13500 RUERTOUANO Í, Rrai

F-

DE LO COTIDIANO HACEMOS ARTE

“EL RASTRILLO”
Calle Mari Monreal, 24 

en ALCAZAR DE SAN JUAN
Artículos y Variedades

HOTEL VERONA
RESTAURANTE Y CAFETERIA
Comidas de empresas. Próxima 

inauguración de nuevos salones con 
capacidad para 1.000 comensales. Carretera 

Puertollano-Ciudad Real
Km. 163 Tef. 42 54 79 PUERTOLLANO

• SE VENDE Seat 133.
Revisión pasada. 50.000 Pts.
Tlfn: 2218 76

• SE VENDE piso. Plaza 
Provincia, n® 4, 2® D. 95 
metros cuadrados. Trastero 
y participación piso portero. 
Tlfn: 21 23 89

• SE ALQUILA piso amue
blado, dos dormitorios. 
Residencial Altamira. Tlfn: 
32 22 44

BAR CHICHO BAR HNOS. MATUS

• SE VENDE Renault 5 TX. 
Buen estado. Fines de 
semana. Tel. 22 86 93 Juan 
Carlos

• SE ADMITE una chica 
para pensión completa. Tlfn: 
2313 40

• SE BUSCA estudiante 
■para compartir piso en Cio 
dad Real con piscina, pista 
de tenis, aire acondiciona
do. Muy asequible. Fernán-

. do. Tlfn: 32 22 44

• VENDO terreno en Carre
tera Carrión de Calatrava a 
Torralba. Tel: 21 05 15

'• SE VENDEN muebles ai 
buen uso. Precio a conveni. 
Tlfn: 22 51 48

• ALQUILANSE Piso y 
Apartamento. Amueblados, 
céntricos, calefacción. Telé
fono: 2213 40

Parque Residencial Ronda, n® 17 

CIUDAD REAL

• SE OFRECE chica para 
cuidar niños. Tlfn: 22 26 36

• SE VENDE estudio total- 
iTiente amueblado y plaza 
cochera en Residencial. 
ALTAMIRA, con piscinas y 
canchas de tenis. Precio a 
convenir. Tfno: 22 26 55. 
Preguntar Sr. Cortés.

• SE COMPRAN perdices
Tel: 21 25 46

Parque Residencial Ronda, n-16 

CIUDAD REAL
• SE OFRECE fontanero 
para urgencias. Tel: 2215 91

• ENGUSH. Conversación 
Curso escolar. Profesor naS- 
vo. Vídeo. Grupos reduci
dos. Tlfn: 21 04 02

• SE TRASPASA bar com- • ALQUILO naves indus-
pleto en el Zoco Real.
Razón. Tel. 21 58 37

triales desde 275 metros 
cuadrados. Tlfn: 21 0359

SUMINISTROS ELECTRICOS 
SANTOS, S.L.

AVDA r DE MAYO, N’ 21 
TLFNO: 42 41 07 
PUERTOLLANO

ARMERIA
CAÑIZARES

Ot^anizaciones de Caza

Avda. 1“ de Mayo, 50 13500 - PUERTOLLANO

U MAESTRANZA DEL JAMON 

CUNA DEL ARTE DEL 
JAMON Y EL QUESO

C/ Ramírez de Arellano, n^ 2 
Teléfono: 23 11 13

CAFETERIA 
“ESTACION DEL AVE”

Teléfono: 23 10 29
CIUDAD REAL(C. Real)Teléfono 42 00 59 y 42 95 05

Ít^^ VIRGEN DE GRACIA 

Caza-Pesca-Deportes 
Taller de Reparaciones 

C/ Bailén, 5
Tfno. 42 90 71 PUERTOLLANO Ciu dad Rea

o I

MESON LOS MAYORALES
COMIDA CASERA Y GRAN VARIEDAD 
EN RACIONES Y TAPAS DE COCINA

MENU DIARIO 800 PTAS.
ALCAZAR DE SAN JUAN

C/ Hidalgos, 8
Tel: 25 29 24
CIUDAD REAL

TU SALA DE 
CONCIERTOS

Polígono Industrial 
«LARACHE»

13005 CIUDAD 
REAL

• SE ALQUILA nave poF j 
gono Larache. 600 m* w 
oficina Tinos: 2 5 55 22¡ 
21 35 46

¿L S^ombzaxo F"U^ IRIS

HNOS. VEUSCO
Tercia, 65 Jacinto Benavente, 10

Tfno: 80 04 3 2 Tfno: 80 11 20
MALAGON (C. Real) MALAGON (C. Real)

• SE VENDE terreno. Carr 
tera Porzuna a 1 Km. deW 
de Azúcar. Tiro 
80 02 36/25 11 80 ;

• SE VENDEN cuatro pisos 
de protección oficial en 
Villarrubia. C/ Xarrié, n® 46 
90 m®. Sr. Joaquín. TeIf: 
22 31 50

• SE LLEVAN contabilida
des. Tef. 23 1910

• SE VENDEN cachorros 
de pastor alemán tatuados, 
pedigree vacunados, despa
rasitados. Puertollano. Tlf: 
42 17 76

HOTEL
LEON

C/ Alejandro 
Prieto, n2 6 

PUERTOLLANO

^^ Talleres Muñoz, S.L
----------- ' Servicio Oficiai
MOTORCRAFT RECAMBIOS
Avda. 12 de Mayo, 59 13500 PUERT0LLA^*'J
Teléfono: 42 48 85 (Ciudad Real)

OLI-AUTOS
COCHES QUE MERECEN CONFIANZA

VEHICULOS DE OCASION • TODAS MARCAS* 
REVISADOS (Facilidades de Pago) 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS POR LA MAN^ 
Ferrocarril, 51 - Teléf 54 03 79 - ALCAZAR DESAN^

C
M 

C
M 

O
 

C
M 

Ó
 

O



1^ Tribuna ANUNCIOS ^7

Anuncios por palabras

ODO IBERICO

• SE HACEN portes a toda
España. Tel. 80 22 57

• VENDO cocina seis fue
gos, 2 hornos y freidora. 
Seminuevo y barato. Insta
lado. Tel. 80 21 55

TELF. 22 30 46 TELF. 22 77 47
Ctra, Carrión

ALARCOS, 3
TELF. 21 36 11

TOLEDO, 3
TELF. 22 39 46

RAMON Y CAJAL, 5 Gral AGUILERA, 3 
CIUDAD REAL

SE ALQUILA
Vivienda amueblada a 

estrenar, con calefacción y 
aire acondicionado (3 

dormitorios, salón, cuarto de 
•baño, aseo, plaza de garaje 

y 50 m^ de jardín) C/ 
Asturias, n’ 1. Razón 

Teléfono; 71 02 82

5

Teléfs. (926) 25 39 77 - 78
13005 CIUDAD REAL FAX 25 39 79

Avda. Torreón, 7

Tel: 25 53 73

CIUDAD REAL

CAFETERIA REAL 
HOTEL 

SANTA CECILIA 
Banquetes, Bodas, Servicios 
de cacerias y convencciones

C/ Tinte, 3 
CIUDAD REAL

CAFE CENTRAL
EL AROMA DE UNA BUENA TERTULIA

Paseo San Gregorio, 69
Tlfn; 42 03 28

PUERTOLLANO

TRANSPORTES 
HERMANOS RACIONERO 
CAMIONES GRAN TONELAJE

Dirección: Recro, 50
Teléfono: 54 52 73 - 54 08 12 

ALCAZAR DE SAN JUAN (C. Real)

D. ALBERTO FRIAS RUIZ
Doctor Ingeniero Agrónomo

D. ANTONIO JARAVA MELGAREJO
Ingeniero Agrónomo

Oficina de Gestión Agraria
Dirección: Edificio Europa. Tlf y Fax: 21 59 35

o o

lO '^
 

^ 
C

4

LO MEJOR EN ILUMINACION 
CIUDAD-REAL.

C/ Paseo Estación 
S 54 15 46 ALCAZAR tC R 1

Peluquería dd Jovep 
unisex

BAR CAFETERIA

BAR ALMADEN 
ESPECIALIDAD: 

GUARRILLO FRITO Y 
TAPAS VARIADAS
C/ Mata, n® 4 
TH: 25 47 01

CIUDAD REAL

Vicente Lozano
revestimientos decorativos

C/ CALZADA. 25 Tel. 42 75 77 PUERTOLLANO 

VENTA E INSTALACION

PARQUET DE MADERA-CORCHO Y SUELOS. P.V.C.

ANYSA GANADERA, S.L.
PRODUCTOS PARA GANADERIA...

Y todo lo necesario para la comodidad de 
su perro y gato. (Alimento, cunas, collares, 

higiene, etc.).

BAR PICHI

BAZAR SAMURAY ELECTRONICA-RELOJERIA-REGALOS

■
 INTERNACIONAL 

BAEZA, S.A. 
Ricardo Cabañero .,3gQQ puERTOLLANO

Teléfono. 4312 75 ,q pgg»
Fax. 4312 75

CASA ANGEL BAR COMIDAS
Platos Típicos Manchegos

Avda. Sara Montiel, s/n - Tlfn; 5616 77 
CAMPO DE CRIPTANA (Ciudaid Real).

EL CAMPESTRE
BAR RESTAURANTE

ESPECIALIDAD PAELLA Y PLATOS COMBINADOS
ctra. Nacional N^ 401 Km, 177.400 PERALVILLO

TELEFONO: 2319 23

"?ír'”ANF«<l
AVOA. PEt SANTO. 20 - TEIF. 24 40 S9 - 0001 C*U0*0 AEAl

TODO PARA VEHICULO INDUSTRIAL Y AUTOMOVIL 
DISTRIBUIDOR OFICIAL EQUIPOS DE MOTOR DE iMPORTACION

BATERIAS DOS AÑOS GARANTIA. BAJOS PRECIOS
Teléfono Particular. 22 99 20. Tel. 21 49 55

■iiSTAURANTE-BAR

OASIS
9 ESPERANZA N- 3 

1(1.23 05 64 
CIUDAD REA!

SE VENDE
Finca recalificada. Con licen
cia y proyecto para nave 
industrial de 2.700 m^, en 
Daimiel, junto a la carretera 
N-420-430, punto kilométrico 
335,05. Buena zona comer
cial. Tel (91) 541 28 63

NECESITAMOS 
JEFAS/ES

De grupo delegadas/os-vendedo- 
ras/es. con experiencia en venta 
directa al público. Casa impor
tación italiana exclusiva peque
ños electrodomésticos: Comisio
nes de hasta 22.000 ptas por apa
rato vendido. Facilidades de 
pago. Llamar al Tel. 22 05 32

Í?!^ Torreón, n® 3 - Tel. 22 99 47 - Ciudad Real

ALQUILO PISO
Sar ^' ^°'^'^®ón. 5 dormitorios, 

on, dos baños y aseo. Amplia 
terraza. Cochera opcional.

Tel. 2114 78

Tefl: 22 42 00 C. REAL'

¡AMPLIA VARIEDAD EN 
TAPAS Y RACIONES!

C/ Recreo Alcázar de San Juan

TALLERES VICTORIA 
REPARACION CHAPA Y PINTURA EN 

GENERAL PARA VEHICULOS
Carreterín de la Atalaya h“ 6 

Tef. 23 01 47 -CIUDAD REAL-

CAFETERIA HELADERIA PAYA
DEGUSTE SUS HELADOS, 

DESAYUNOS Y GOFRES DURANTE 
TODO EL AÑO

Avda. i« de Mayo, 35 -PUERTOLLANO-

< MESON ALEJANDRO 
MESON TIO PEPE

C/ VIA CRUCIS. 1 Y C/ GOYA, 9 
TESL. 43 14 05/43 02 46

PUERTOLLANO (CIUDAD REAL)

BAR LOS SERRANOS
Especialidad: Tapas, raciones y bocadillos 
Dirección: Camino Viejo de Alarcos, n-17 

Teléfono. 21 50 02

MESON 
EL PALETO
C/ Mata, n® 4

CIUDAD REAL

OBRAS

FEDERICO MARTIN, s.l

PLANTAS: 
AGLOMERADO 
CALIENTE 
ARIDOS 
HORMIGON

EN

CTRA. N-430, P.K. 201,800
Tef.; 23 10 01-23 10 02-23 10 33
CIUDAD REAL
Oficina:
Avda. Rey Santo, 8-5‘ 
pta.-13001 CIUDAD REAL.
Tef.: 21 18 01-21 11.29-21 10 68.
Fax. 2110 42

Compás
ABIERTO A 
PARTIR DE 

LAS 18 
HORAS 

COPAS Y CAFÉ
Viernes, Sábados y 

Domingos 
Ferrocarril, 7 

ALCANZAR DE 
SAN JUAN

BAR LA PLAZA
Plaza Mayor, n- 14

CIUDAD REAL

TALLERES MORENO
TORNO Y FRESA DE PRECISIÓN

Ctra. Tomelloso, 8/n 13600 ALCÁZAR DE SAN JUAN
Télf» Taller 54 71 12 Parí 54 43 00 (C. Roal)

BAR-BARBACOA
CARRETERO

Especialidad: Carnes a la Brasa 
Bautizos, comuniones, onomásticas, etc.

C/ Mary Monreal, 3
Tfno: (926)54 49 57 ALCAZAR DE SAN JUAN

HOTEL CABAÑAS-RESTAURANTE
AMPLIOS SALONES 

PARA BODAS
CARRETERA PUERTOLLANO-CIUDAD REAL. N^ 3

TELS. 42 06 50/42 06 54
PUERTOLLANO

SE VENDE
Bar en Alcázar de San 
Juan (Junto al Hospital 
nuevo provincial). Tel.
54 45 86. Llamar 
17,00 a 21,00 horas.
Sr. Francisco.

de

• SE OFRECE chica para 
realizar trabajo en hostelería, 
supermercados o similar, 
reléf. 80 04 74. Srta. M’ 
Rosario, de 5 a 8 tardes.

• SE VENDE caravana Her- 
go impala. Muy bien cuida
da. 350.000 Pts. ¡Ocasión! 
Tlfn: 22 30 51 de 5 a 8 tarde. 
Sr. Dionisio.

• SE OFRECE Chófer a 
particulares para toda cate
goría de vehículos. Tlfn: 
25 58 32

• SE DAN CLASES de 
Francés con profesora nati
va. Todos los niveles. Inclu
so BUP. COU. Tlfn: 25 54 29

COCEDERO MARISQUERIA 
“EL POLIGONO”

(Frente al Hospital) 
En el corazón de la Mancha nuestros mariscos 

del día y ud. la mayor garantía
Alcázar de San Juan C/ Juan Carlos I

Tlfn: 54 10 13

BODEGAS ANGORA
ELABORADORAS

VINOS Y DERIVADOS

Trinidad, 42 13600 Alcázar de San Juan
Teléfono; 54 24 09 (C. Real).

PABLO NOVIEMBRE GARCIA
TALLER DE CERRAJERIA

Políg, Ind, Alces, 2‘ Fase - Pare. 39-40
Apartado de Correos. 234
Teléfono (926) 54 55 33
Teléfono Parto. 54 00 92
Fax (926) 54 79 48

13600 ALCAZAR DE SAN JUAN 
(Ciudad Real)

BAR SIGLO XX
CAFETERIA 

CERVECERIA
C/ García Morato, 2 ALCAZAR DE SAN JUAN

BAR RESTAURANTE 
EL GALEON

Comidas Típicas Manchegas
C/ Juan Bautista 
de la Concepción,12 
Teléfono: 54 26,49 ALCAZAR DE SAN JUAN

BARBACOA SEVILLANO
Especialidad en Cenas Caseras
Alfonso XII
Teléfono: 54 10 62 ALCAZAR DE SAN JUAN

LA CUEVA DE MANOLO
TAPAS VARIADAS 

Plaza de Santa María, 1 , 
Alcázar de San Juan

CAFETERIA “LOS HIDALGOS”
RESTAURANTE- PLATOS DEL DIA 

ESPECIALIDAD DESAYUNOS Y MERIENDAS 
P= SAN GREGORIO, 2 EDIFICIO TAURO 

PUERTOLLANO
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(Información facilitada por la Agencia Efe)

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- PARA NOSOTROS
0930.- NOTICIAS
0935.- TU MUNDO Y EL MIO. Elba 

se desespera al ver que el amor 
que Tano siente por Emilia le impi
de darse cuenta que ella sólo tiene 
ojos para él.

10,25.- NOTICIAS
1030.- CLUB DE MUJERES
1145.- NOTICIAS
11,20.- CRISTAL. La llegada de Dario pro

duce una gran alegría a Eliana, 
que le informa de los últimos acon
tecimientos. Acusado del desfalco 
en “Casa Victoria” Daro es dete
nido y atacado por los presos que 
comparten la celda con él.

1245.- MAGAZINE TERRITORIAL
12,40.- NOTICIAS
12,45.- EL SHOW DE LA UNA
13,50.- NOTICIAS
13,55.- INFORMATIVOS CENTROS

TERRITORIALES
14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15.00.- TELEDIARIO 1
1530.- ABIGAIL. Abigail está loca con 

el encuentro de su hijo, al que 
añoró durante tantos años, pero 
Carlos Alfredo no comparte esa 
alegría.

1635.- PASA LA VIDA
17,40.- NOTICIAS
17,45.- PIN-NIC. “Draculin” Draculin es 

un joven, hijo de vampiros que vive 
en una casa muy especial dentro 
de la gran ciudad. Pretende llevar

una vida normal, como los demás 
niños, peo pronto se da cuenta de 
que no le resultará fácil trabajar 
en una hamburguesería dados sus 
instintos o intentar que la gente 
encuentre natural que alguien quie
ra darle un mordisco en el cuello.

1830.- OXIGENO
1930.- FANATICO
19,50.- A PUNTO
2045.- NOTICIAS
20,20.- SIN VERGÜENZA
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- UN, DOS, TRES... Esta semana

el programa está dedicado al intré, 
pido detective “Sherlock Holmes”

00,(10.- CRONICAS DEL MAL: “La casa 
embrujada”

0030.- DIARIO NOCHE
00,45.- CINE DE MEDIANOCHE- «Se 

bastián” (1976 - 8146”). Director 
Derek Jarrnan. Intérpretes: Leo
nardo Treviglio, Barney James 
Historia de los últimos días en la 
vida del mártir cristiano San Sebas
tián y sus ambiguas relaciones con 
el emperador Diocleciano y Seve- 
rus, un atractivo oficial romano

0240.- CINE 92: “El intruso” (7523”) 
Director: Mauricio Magdaleno 
Intérpretes: Domingo Soler, Nar
ciso Busquets. José Manuel y Berta 
tienen ya un hijo cuando nace 
Alberto. Berta confiesa a su marido 
que el niño no es suyo y le hace 
jurar que se ocupará de él. •

0330.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,24.- APERTURA
0735.- REDACCION DE LA 2
0730.- EL INFORME DEL DIA
08,00.- TITULARES
08,05.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
09,05.- TITULARES
0940.- LA AVENTURA DEL SABER
1035.- LA PELICULA DE LA MAÑANA: 

“La maldición de la mano de piedra” 
(1964 - 67). Director: Hugo Chris
tensen, Jerry Warren. Intérpretes: 
Ernest Walch, John Carradine. El 
pintor está intentando llevar al lienzo 
la belleza de la vieja mansión en 
ruinas. Un hombre se acerca y le 
invita a escuchar la historia de la 
maldición que acabó en pocos años 
con lo que antaño fue lujo y esplen
dor. El arquitecto que construyó la 
casa parecía obsesionado por un sím
bolo: colocó manos de piedra en 
todos los rincones. Aún pueden verse 
los restos de algunas de estas escul

1:ve2
turas tan relacionadas con el male
ficio.

11,50.- PASE DOS. BALONCESTO
1335.- DIBUJOS ANIMADOS
LOS OSOS GUMMI.
14,05.- CIUDAD FRONTERIZA. “La chica 

de los búfalos” Una valerosa joven 
llega a Bordertown en su lucha con
tra la extición de los búfalos. Al 
enfrentarse con dos cazadores pone 
en peligro su vida y la del sheriff 
Cradclok.

1430.- JARA Y SEDAL
15,00.- CIFRAS Y LETRAS

1530.- LA TIERRA DEL AGUILA
1630.- LA ISLA DEL TESORO
1635.- LA PELICULA DE LA TARDE. 

GRANDES MELODRAMAS: “Bo
quitas pintadas” (1974 - 11716”). 
Director: Leopoldo Torre Nilsson. 
Intérpretes: Marta González, Alfre
do Alcón. Nené está casada y tiene 
dos hijos, pero no ha conseguido 
olvidar a Juan Carlos, el que fue 
su primer novio. En el periódico ha 
leído la noticia de su muerte y escri
be a la que pudo haber sido su 
suegra.

18,45.- MUNDO DE FIERAS
19,40.- LA 2 EN CORTO
20,00.- EL MEJOR DEPORTE
21,00.- DIGA TREINTA Y TRES
2130.- QUERIDOS COMICOS 
2230.- OFF CINEMA: “Mañana sucederá” 

(1988 r 8704”). Director: Daniele 
Luchetti. Intérpretes: Paolo Hende!, 
Qiovanni Guidelli. En la región de 
la Toscana dos jóvenes cometen un 
atraco con el que esperan pagar la 
curación de un amigo enfermo.

0040.- EL INFORME DEL DIA
00,40.- CINE CLUB. CICLO: GENTES DE 

EUROPA: “La boca abierta” (1974 
- 8310”). Director: Maurice Pialat. 
Intérpretes: Nathalie Baye, Hubert 
Deschamps. Phillippe tiene treinta 
años, está casado con Nathalie y no 
tiene trabajo fijo. Su madre padece 
una grave enfermedad y le queda 
muy poco de vida.

02,05.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
03,05.- DESPEDIDA Y CIERRE.

0730.- LA GUARDERIA
0930.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
1130.- VIVIR, VIVIR ¡QUE BONITO! 
1230.- SANTA BARBARA
1330.- SUPERMARKET
14,00.- COSAS DE CASA
1430.- LA FAMILIA NEWTON
15,00.- NOTICIAS. Programa realizado 

por los servicios informativos de 
Antena 3 Televisión.

1530.- TELECINE: “Acción ejecutiva” 
(1973 - 91). Director: David 
Miller. Intérpretes: Burt Lancas- 

' ter, Robert Ryan. Junio 1963. Un 
grupo de conspiradores políticos - 
en el sur de los Estados Unidos 
decide que las directrices desem
peñadas por el presidente Ken
nedy son perjudiciales tanto para 
ellos como para el país.

1730.- LA MERIENDA
1830.- EL COCHE FANTASTICO
1930.-SUPER JUEGO
20,00.- LA RULETA DE LA FOR

TUNA
2030.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES... PEDRO RUIZ
2145.- SABOR A LOLAS
22,45.- COMEDIA ESPAÑOLA
00,45.- NOTICIAS. Programa realizado 

por los servicios informativos de 
Antena 3 Televisión.

0145.- LA CLAVE
03,45.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE
0740.- ENTRE HOY Y MAÑANA
0730.- DESAYUNA CON ALEGRIA
0930.- ALICIA
10,00.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
10,45.- CINE CORAZON: “Negro como 

el corazón” (1990 - 96). Director: 
Maurizio Ponzi. Intérpretes: 
Giancarlo Giannini, Patricia 
Millardet.

1230.- MARIA DE NADIE

D,20.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,50.- LOS ROPPER
1430.- QUERIDOS PADRES
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
1530.- LAS DOS DIANAS
16,20.- SE ACABO LA SIESTA 
1735.- SUPER GUAY
1930.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,00.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- SESACION DE VIVIR
22,55.- MELROSE PLACE
23,50.- HOOPERMAN
0030.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,45.- NOCHE DE MIEDO: “El policía 

psicópata” (1989 - 82). Director: 
Wallace Potts. Intérpretes: Boddy 
Ray Shafer, Jeff Qualle.

02,20.- F.B.I.
0340.- LA EXTRAÑA PAREJA
03,40.- PASE POR CAJA
0440.- CIERRE

DE SOMBRA
1740.- CINE: “Moonwalker”
1835.- DOCUMENTAL NATURALE-

ZA: CAMUFLAJE DE SUPER
VIVENCIA

19,26.- MR. BOGUS
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES

08,00.- ABC WORLD NEWS
2030.- PRIMER PLANO 
21,00.- PRIMOS LEJANOS

08,30.- LA ALDEA DE ARCE 2138.- INFORMACION METEORO-
09,00.- VIDEOMINUTO LOGICA
09,52.- REDACCION. NOTICIAS. Pro- 2130.- REDACCION. NOTICIAS

grama realizado por los servicios 2L54.- INFORMACION DEPORTIVA
informativos de Canal +. 22,00.- ESTRENO CANAL +: “Línea

10,00.- CINE: “Esperando a Mr. Bridge” mortal”
12,0L- CINE : “La lista negra” 23,50.- CINE: “Robin Hood, príncipe de
1330.- LOS 40 PRINCIPALES los ladrones”
14,00.- REDACCION. NOTICIAS 02,08.- CUENTOS DESDE LA OSCU-
14.05.- LOS CHICOS DE LOS ALPES RIDAD
1430.- LOS PRIMEROS DE LA CLASE 0230.- CINE X: “New sensations”
15.00.- GINE: “Robin Hood, el mag- *03,48.- CINE: “Todo por la pasta”

niñeo” 05.17.- CINE: “Corazón de Dixie”
16,40.- DOCUMENTAL: CAZADORES 06,48.- CINE: “El anónimo”.

CANAL SUR

08:00.- TELETRASTO
09:00.- NOTICIAS
09:05.- ANDALUCIA NUESTRA
09:35.- HOSPITAL
10:30.- NOTICIAS
U:30.- NOTICIAS
U:35.- MAGIA
12:25.- KARATE
0:35.- CAZAFANTASMAS
14:05.- DINOSAUCERS
14:30.- EL DIARIO-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- CINE DE TARDE: “Busquen

al 202”
17:35.- SANGRE VERDE
18:10.- BOLA DE DRAGON Z
18:35.- PARKE LEWIS
19:00.- NOTICIAS
19:05.- TAL COMO SOMOS
20:30.- EL DIARIO-2
20:55.- EL TIEMPO
21:00.- CHAN-TA-TA-CHAN

22:35.- CINE DE ORO: “Anatomía
de un hospital”

00:25.- EL DIARIO-3
00:40.- DINERO
00:45.- PUERTA DEL CANTE
01:15.- AULA DE CINE: “Los niños 

del paraíso”
02:45.- TENIS
04:00.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- SESION CONTINUA: “Pesa

dilla en Elm Street 5” y “W®* 
manera especial de amar”

18:15.- DIBUJOS ANIMADOS 
20:00.- INFORMATIVO LOCAL
20:30.- A CALLE ABIERTA
21:00.- VISPERAS DEPORTIVAS
22:00.- LA PELICULA DEL VlbX-

NES: “Sueños prohibidos” 
00:00.- INFORMATIVO LOCAL 
0030.- CINE DE NOCHE 
02:00.- PELICULA X
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PJ conde Drácula y Sherlock Holmes son los personajes centrales de una serie de dibujos animados 

‘‘Queridos cómicos” dedica hoy su 
tiempo a la actriz Imperio Argentina

^^Sensación de vivir” ofrece su pequeña aportación a la campaña mundial anti-tabaco

!^ Frases ’^^B

Cuat¡’o nombres míticos 
protagonizan en diversos 
espacios la programación 
¿e TVE de hoy: dos son 
personajes de ficción, el 
tercero tuvo una vida que 
parece una novela de aven
turas y el último ha dedi
cado su vida a la inter
pretación de historias.

MADRID. (Efe).- Los dos 
personajes de ficción, el conde 
Drácula y Sherlock Holmes, 
son los personajes centrales de 
una serie de dibujos animados 
y de la entrega semanal del 
concurso “Un, dos, tres”, res
pectivamente.

Mientras, el tercero, Cris
tóbal Colón, protagoniza una 
serie de dibujos animados que 
se estrena mañana, y el último, 
la actriz Imperio Argentina, 
es el personje que se presenta 
esta semana en la serie “Que
ridos cómicos”.

Las dos serie de dibujos ani
mados, con los títulos de 
“Draculín” y “Colón”, se emi
tirán dentro del espacio 
“Pic-Nic” del primer canal. En 
cuanto a la primera, ya emi
tida en TVE, se presentan 25 
nuevos episodios, el mismo 
número que integra la copro
ducción italo-suizo-japonesa 
que se estrena en torno a la 
figura del famoso almirante.

Por su parte, el personaje 
de Arthur Conan Doyle, el lis
to y británico Sherlock Hol
mes, es la excusa escogida esta

La actriz y tonadillera imperio Argentina.

semana para montar el espec
táculo semanal del concurso 
“Un, dos, tres”.

Los datos de audiencia del 
programa confirman que está 
repitiendo en esta edición los 
éxitos que le han acompañado 
a lo largo de su larga historia. 
Concretamente, el pasado mes 
de octubre se colocó en el 
segundo lugar de la clasifica
ción de programas de mayor 
audiencia elaborado por Eco- 
te!, tras el largometraje “Go
rilas en la niebla”.

Un hecho destacable sobre 

todo al tener en cuenta que 
es uno de los pocos espacios 
de éxito en televisión de carác
ter genuinamente español en 
cuanto a su concepción y dise
ño.

Cierra este repertorio de 
personajes míticos “Queridos 
cómicos” con su episodio 
dedicado a Magdalena Nile 
del Rio, conocida por el mun
do como Imperio Argentina.

Nacida en Buenos Aires en 
1906, durante una gira que 
efectuaban sus padres. Impe
rio Argentina ha sido además 

de una tonadillera de fama 
una de las grandes actrices del 
cine español.

^‘Sensación de vivir^’

La serie “Sensación de 
vivir”, una de las pocas de fic
ción que pueden encontrarse 
entre los programas más vistos 
de televisión, continúa en su 
línea de salud y buenos pen
samientos con una pequeña 
aportación a la campaña mun
dial anti-tabaco.

Tal y como publica la revis
ta “Supertele” en su último 
número, el consumo de 
cigarrillos ha sido una de las 
excusas utilizadas por los guio
nistas para hacer más creible 
la separación de Brenda y 
Dylan.

Una excusa un tanto decep
cionante, sobre todo porque 
el tal Dylan va por la vida 
de rebelde sin causa. Y ahora 
resulta que no aguanta el 
humo del tabaco.

En realidad, siempre según 
la revista, el verdadero motivo 
es que las relaciones en la vida 
real entre estos chicos tan 
majos son bastante difíciles. 
Además, los productores de 
estas series desarrollan los 
argumentos según los estudios 
de aceptación que periódica
mente realizan, y en los mis
mos parece haberse constata-, 
do que el nuevo romance 
entre Dylan y Kelly puede ser 
un filón bastante bueno.

José Luis Corcuera.

- JOSE LUIS CORCUERA, 
ministro del Interior: “La muer
te de la dominicana es pura y 
simplemente un asesinato”.

- RODOLFO LLOPIS, hijo 
del dirigente socialista en el exi
lio: “Algunos líderes socialistas 
se inventan la historia del 
PSOE”.

- GENNIFER FLOWERS, ex 
amante del nuevo presidente de 
EEUU: “Clinton la tiene 
pequeña”.

- HOWARD FRANKLIN, 
director de cine: “Dirigir es un 
ejercicio liberador”.

- MATILDE FERNANDEZ, 
ministra de Asuntos Sociales: 
“El juez Barbero se salta las 
normas y los procedimientos”.

- JAVIER CLEMENTE, 
seleccionador nacional: “El 
empate con Eire ha sido todo 
un logro”.

- DIEGO GALAN, candidato 
único a delegado general del 
Festival de Cine de San Sebas
tián: “Quiero arrimar el hom
bro en el Festival de San Sebas
tián, no un nombramiento”.

■ Cumpleaños ■ En esta ocasión el magnicidio de Kennedy es atribuido a una conjura de signo ultraderechista

®® Derek.

^oy, 20 de noviembre, cum
plen años:

' no DEREK, actriz, 36.
’^IAVA PLISETSKAYA, bai- 

■^«aycoreógrafa, 67.

P’^NSET I 
eurodiputado, 56.

ftovi^^^ CIARIA GARCIA 
senador, 70.

uJíí’^ ’^ALCO PREYS- 
habeíj^lf marqués de Cubas 

’^ENE TIERNEY, actriz, 72.
hp EUIS PLANAS PUCHA- 

’ ^^rodiputado, 40.

“Acción ejecutiva”, 
buen precedente de

de David Miller, un 
“JFK” en Antena 3

MADRID. (Fax Press).- El 
asesinato del presidente Ken
nedy ha sido abordado recien
temente por Oliver Stone en 
“JFK”; la película que Antena 
3 emite a las 15,30, “Acción eje
cutiva”, es un buen precedente 
del citado filme, en esta ocasión 
el magnicidio es atribuido a una 
conjura de signo ultraderechis
ta. El tema no puede estar más 
de moda después del filme de 
Oliver Stone, a cuya versión del 
hecho se acerca bastante. David 
Miller dirigió en 1973 esta pelí
cula, que está interpretado por 
Burt Lancaster, Robert Ryan y 
Will Geer.

“Boquitas pintadas” es un 
buen melodrama que La 2 ofre
ce a las 16,35. Una mujer, casa
da y ya con hijos, lee la noticia 
de la muerte de su primer 
novio, al que nunca ha podido 
olvidar; entonces rememora 
toda la historia. Leopoldo Torre 
Nilsson dirigió en 1974 esta pelí
cula, que tiene entre sus intér
pretes a Mrta González, Alfre
do Alcón y Raúl Lavie.

Tele 5 emite a las 10,30 “Ne
gro como el corazón”, un drama 
italiano que tiene como prota

gonista a un abogado italiano 
dedicado a defender a la gente 
pobre y marginada; un día reci
be la visita de un negro que 
le pide ayuda para la comu
nidad negra que vive explotada 
en sus trabajos con ilegales per
misos de residencia. Esta pelí
cula fue dirigida en el año 

1990 por Maurizio Ponzi e 
interpretada por Giancarlo Gia- 
ninni, Patricia Millardet, 
Richard Roundtree y Alessan
dra Panelli.

“La maldición de la mano 
de piedra” es el título del filme 
de terror que La 2 ofrece a 
las 10,35. El productor Jerry 
Warren adquirió baratos los 
derechos de un filme mexicano 
de terror y otro chileno, los 
mezcló, les añadió algunas esce
nas con John Carradine y lo 
estrenó para espectadores poco 
precavidos. Hugo Christiansen 
dirigió en 1964 esta cinta, cuyo 
reparto está formado por 
Ernest Walch, Shela Bon y el 
actor citado anteriormente.

La 2 emite a las 22,30 “Ma
ñana sucederá”, la historia de 
dos jóvenes que cometen un 
robo en la Italia del siglo pasa-

Burt Lancaster protagoniza “Acción ejecutiva”.

do para pagar la curación de 
un amigo enfermo. La cinta fue 
dirigida en 1988 por Daniele 
Luchetti e interpretada por 
Paolo Hendel y Giovanni Gui- 
deli.

La historia de un hombre 
casado y sin trabajo que tiene 
que hacerse cargo de su madre 
moribunda, “La boca abierta”,

será ofrecida también por La 
2 de Televisión Española a las 
00,40. El tiempo que la anciana 
permanecerá en su casa alterará 
para siempre el matrimonio del 
protagonista. Maurice Pialat 
dirigió en 1974 esta película, 
que fue interpretada por Nat
halie Baye, Hubert Deschamps 
y Philippe Leotard.
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■ Ciudad Real vivió 
ayer una jornada emiñen- 
tenente eduacativa. El 
secretario de Estado de 
Educación, Alvaro Mar
chesi, inauguró un nuevo 
centro educativo y los 
alumnos del Politécnico 
se manifestaban por las 
importantes carencias 
que padecen en el centro!.

■ Y mientras los alum
nos protagonizaban una 
sentada en la .puerta del 
centro, el secretario de 
Estado, medio disfrazado 
de Cristóbal Colón, bro
meaba con alguno de los 
alumnos del centro.

■ Y ya que nos sobra 
el agua, ayer la rotura de 
una tubería hizo que, ade
más de que los vecinos 
de varias calles de Ciudad 
Real quedaran sin ella, se 
desperdiciaran un mon
tón de metros cúbicos de 
este “preciado líquido”..

^

Varias calles sin agua. Vecinos de las calles Estrella, Jacinto, Norte y parte de 
Calatrava quedaron ayer sin agua debido a la rotura de una tubería de la red, en la 
calle Norte. Las obras realizadas para meter el alcantarillado en una vivienda fueron la 
causa de la rotura de la tubería que provocó una auténtica inundación sobre todo en 
las calles Norte y Calatrava, tal y como recogió la cámara de J.M. Morales. Las fuentes 
consultadas no pudieron precisar el agua que se perdió.

Tomelloso: La 
consejera de 
Sanidad fírma 
hoy un convenio 
sobre drogas

j María Blázquez, consejera 1 de Sanidad firmará hoy en 
| Tomelloso varios convenios 
| inespecíficos en materia de 
| drogodependecias con diecio. 
i cho alcaldes de Valdepeñas, 
i Alcázar y Tomelloso. Tras la 
1 firma, mantendrá una reunión 

con los medios de comunica, 
ción que tendrá lugar a fe 

’ doce de la mañana.
Los municipios que se bene- 

* ficiarán de estos convenfe 
serán en el área de Tomelloso, 
Argamasilla de Alba, Daimiel 

i Manzanares, Membrilla, 
| Socuéllamos y La Solana: ea 
J el área de Valdepeñas, Alina, 

radie!, Torre de Juan Abad 1 Torrenueva, Santa Cruz de 
Mudela y Viso’del Marqués: 
y en el área de Alcázar, Canij¡o 
de Criptana, herencia, Pedro 
Muñoz y Villarrubia de los 
Ojos.

Los hechos ocurrieron ayer en el parque de Daimiel cuando paseaba con su hija

Mata a su ex-mujer tras 
propinarle varias puñaladas

Una mujer de 26 años murió ayer a con
secuencia de las numerosas puñaladas que 
le propinó su ex-compañero sentimental, 
cuando caminaba con una de sus hijas por 
el parque. La víctima fue trasladada al

hospital Alarcos de la capital, donde falleció 
momentos antes de ser intervenida quirúr
gicamente, debido a las hemorragias inter
nas y externas que sufrió en zonas críticas 
como el cuello, tórax y abdomen.

Pilar MUÑOZ

María Sacramento García de 
la Galana, de 26 años, murió 
ayer, en Daimiel, tras recibir 
numerosas puñaladas que le pro
pinó su ex-compañero sentimen
tal.

Lo.s hechos ocurrieron alre
dedor de las tres y media de 
la tarde en el parque de dicha 
localidad. Ai parecer, la víctima 
paseaba con una de sus dos hijas 
por los jardines del parque, 
cuando apareció Manuel Córdo
ba García-Consuegra,' de 31 
años, conocido en la ciudad 
como el 'Tolo”, quien tras una 
pequeña discusión asestó nume
rosas puñaladas en zonas críticas 
como el cuello; tórqx y abdomen, 
que le ocasionaron heridas de 
gravedad a María Sacramento.

La víctima fue trasladada en 
una ambulancia de la Cruz Roja 
a urgencias del hospital Alarcos 
de la capital, donde le realizaron 
varias transfusiones, ya que 
había perdido gran cantidad de 
sangre. Asimismo intentaron 
reanimaría sin - llegar a conse
guido, falleciendo momentos 
antes de ser intervenida quirúr
gicamente. Al parecer, la muerte 
se produjo debido a las hemorra
gias internas y externas, así 
como a las perforaciones que 
sufrió en numerosa.s zonas de 
su cuerpo.

Mientras en el hospital Alar

El féretro partió a las 20 horas al cementerio donde hoy se le practicará la autopsia. R.V.

cos intentaban salvar la vida de 
María Sacramento, en Daimiel 
Manuel Córdoba se entregaba 
en el Cuartel de la Guardia 
Civil.

Según ha podido saber LA 
TRIBUNA de fuentes de toda 
solvencia, la pareja tenía dos 
niñas de corta edad, y estaban 
separados por desavenencias, 
desde hace algún tiempo. Al 
parecer, Manuel Córdoba había 
agredido en varias ocasiones a 
la víctima y el año pasado 
secuestró a las niñas. Recien
temente, el padre de la fallecida 
notificó mediante un escrito a 
la jueza que, dadas la continuas 
amenazas del presunto agresor 

a su hija, podría ocurrir algún 
hecho lamentable.

El entierro tendrá lugar hoy, 
a las cuatro y media de la tarde, 
en la iglesia parroquial Santa 
María La Mayor de Daimiel.

C PandeAzurar 
NADIE U DA 

MAS 
su CENTRO COMERCIAL

E HIPERMERCADO
ABIERTO TOCIOS LOS OIAS, 

' INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

H Cese en las cárceles I
El PP pide explicaciones

LT

El PP ha solicitado la com
parecencia del ministro, de 
Justicia para pcdirle explica
ciones sobre las causas que 
han motivado el cese de los 
directores de las cárceles de 
Herrera de la Mancha y Puer
to II, por un lado, y del direc
tor de la prisión de Alcázar 
por otro. Según el presidente 
provincial y diputado nacio
nal del PP, Eduardo Rodrí
guez Espinosa, con esta com
parecencia se busca esclare
cer unos hecho.s que consi
deran no están lo suficien
temente claros. El PP quiere 
conocer, sobre todo, cual es 
la gravedad de esas posibles 
irregularidades que han podi
do cometer los -funcionarios, 
así como la fecha en que se 
inició la investigación que ha 
dado lugar al cese.

Rodríguez Espinosa quiere 
saber cuáles son las discrc- 
pacias con el ex-director dela 
cárcel de Alcázar que, a su 
entender, deben ser de pro
fundo calado y referentes a 
política penitenciaria del 
Gobierno para que originen

Eduardo Rodríguez Espinosa

una medida tan drástiCci. El 
PP confía en que con la com
parecencia dcl ministro “^ i 
ponga luz” para que la opi- ■ 
nión pública tenga una infor
mación cierta de lo ocurrido ' 
y detectar, si las hay, negli
gencias de las autoridades 
responsables.
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